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Introduction 

Je suis très alourdi dans mon âme en observant des milliers 
et des centaines de milliers de chrétiens qui souffrent 
beaucoup, en traversant des déserts sans fin, portant des 
maladies sans soulagement apparent et accablés par des 
malédictions irrévocables. Cette souffrance m’a amené à 
chercher intensément le visage de Dieu afin de trouver une 
solution à tant de questions sans réponse. 



Pendant de nombreuses années, Dieu m’a élevé comme un 
pionnier dans un certain nombre de domaines, la guerre 
spirituelle étant l’un d’eux au niveau de la délivrance 
personnelle et territoriale. Comme j’ai envahi ces terrains et 
s’est dressé contre les pouvoirs des ténèbres, j’ai réalisé que 
j’ai besoin de comprendre la justice des Dieux d’une manière 
plus profonde. La seule force qui détruit le pouvoir du diable 
est la justice manifestée sur la croix du Calvaire, qui est 
beaucoup plus grande que la simple justification par la grâce 
prêchée dans la plupart des églises. 

A travers cette étude, Dieu veut que nous découvrions les 
merveilleux trésors cachés en Jésus-Christ, afin d’entrer dans la 
plénitude de la vie que l’on retrouve dans les profondeurs du 
mystère de la croix seule. Dieu veut que nous comprenions 
l’iniquité comme le plus grand obstacle à la possession des 
richesses de sa gloire. Notre ignorance de l’iniquité nous lie à 
des malédictions dont nous ne pouvons échapper. 

Dans Sa Parole, Dieu fait une distinction spécifique entre le 
péché et l’iniquité. L’Église a l’habitude de traiter le sujet du 
péché dans une certaine mesure, mais ne touche presque 
jamais le vaste problème de l’iniquité. La plupart des chrétiens 
ne sont pas conscients de son existence, de sorte qu’ils ne 
peuvent pas être libérés de lui. Néanmoins, l’iniquité est l’un 
des sujets les plus importants de la Bible. L’ignorance et le 
manque de compréhension de l’iniquité aboutissent à la plus 
grande source d’échec, d’oppression et de défaite à laquelle les 
dieux sont confrontés.  



1 

Qu’est-ce que l’iniquité? 

L’iniquité etymologique signifie tordue et déformée. C’est, 
en fait, tout ce qui se détourne des Dieux chemin droit et 
parfait. L’origine de l’iniquité a été trouvée dans la chute de 
Lucifer. C’est arrivé au moment où cet archange, plein de 
beauté et de perfection, a permis une pensée qui était hors de 
la ligne avec Dieu et a commencé à croire en quelque chose de 
différent et opposé à la Justice Divine. 

Maintenant, tout comme la foi est la substance de ce qui est 
cru, c’est-à-dire la puissance qui active le monde invisible des 
cieux, cette pensée tordue dérivée par l’archange a produit une 
substance spirituelle qui était à l’origine du mal. 

Tu n’étais pas parfait à tes manières du jour où tu n’as pas été 

créé, jusqu’à ce qu’on te trouve dans toi. Thou hast 

souillés par la multitude de malin minces, par l’iniquité de votre 

trafic... 

Ezéchiel 28:15 et 18 (version King James) 

Les mots iniquité et mal, sont référencés à de nombreuses 
reprises dans la Bible, et sont fondamentaux pour comprendre 
la racine de la grande majorité des problèmes que nous 
souffrons. Le mal est la graine diabolique d’où vient toute 
méchanceté. Il est ensuite transmis à l’homme dans la 



naissance, imprégnant son cœur de pensées et d’intentions 
opposées à la justice, à la vérité, à l’amour et à tout ce que Dieu 
est. L’iniquité est la somme de toutes les pensées tordues ou le 
total de tout ce qui est le mal dans l’humanité. 

L’iniquité imprègne l’esprit de l’être humain au moment de 
la conception. En ce moment même, toutes les données 
spirituelles ou l’héritage spirituel du mal sont établis en la 
personne. L’iniquité fonctionne comme un cordon ombilical 
spirituel, qui transmet l’ADN spirituel du mal d’une génération 
à l’autre. C’est ainsi que l’héritage tordu et pécheur de 
l’homme est imprimé et transmis à ses enfants. Ces enfants à 
leur tour le tordront encore par leurs propres péchés, et le 
passeront ainsi comme un bâton d’influence et de 
conséquences à la génération suivante.s). 

Le péché de Juda est écrit avec un stylo de fer, et avec la pointe 

d’un diamant : il est grave sur la table de leur cœur, et sur les 

cornes de vos autels... 

Jérémie 17:1 (King James Version) 

L’iniquité est ce que la Bible appelle le corps du péché. 
Comme nous poursuivons notre étude, nous verrons comment 
l’iniquité a fait partie du corps spirituel au sein de l’homme, 
affectant son comportement, la structure de ses pensées et 
même la santé de son corps physique. Le corps du péché prend 
naissance dans l’esprit et envahit l’âme et le corps, comme la 
boue qui sole tout ce qu’il touche. 



L’iniquité est intrinsèquement liée au monde spirituel des 
ténèbres, et c’est là que le diable nous lie aux malédictions de 
nos ancêtres. C’est dans ce lieu que les bases légales de la 
maladie sont enracinées et transmises des parents à leurs 
enfants et des enfants à leurs petits-enfants. C’est aussi ici que 
Satans a le droit légal de voler, de nous détruire et même de 
nous tuer. Notre iniquité nous empêchera constamment de 
recevoir la plénitude des bénédictions de Dieu. 

C’est la porte principale que le diable utilise pour affecter la 
vie d’un être humain, croyant ou incroyant. C’est par l’iniquité 
que le mal imprègne un cœur de mans afin d’infliger toutes 
sortes de désirs pervers et pécheurs. C’est ce qu’on appelle la 
luxure. L’héritage du mal a été transmis, et il va corrompre 
l’âme afin qu’elle désire faire le mal. Il devient une force 
irrésistible obligeant les bonnes personnes à commettre des 
péchés abominables. C’est pourquoi les fils d’alcooliques, après 
avoir atteint un certain âge, ont un désir incontrôlable de boire. 
Certains d’entre eux peuvent être des fils de chrétiens ou de 
pasteurs qui, sans aucune raison apparente, commencent à 
développer ces inclinations pécheresses. La raison en est que 
l’iniquité n’a pas été déraciné. 

Mais chaque homme est tenté, quand il est éloigné de sa propre 

luxure, et attiré. Puis, quand la luxure a été conçue, elle apporte 

le péché : et le péché, quand il est fini, apporte la mort. 

James 1:14-15 (King James Version) 

Non seulement le diable interfère dans la vie des hommes 
par l’iniquité, mais c’est là que Dieu manifestera constamment 



Ses jugements. L’iniquité s’oppose à la justice divine en étant 
une forme tordue de celui-ci; par conséquent, une friction 
constante avec la justice des Dieux se produira. Une partie de 
l’essence de la justice est qu’elle juge tout ce qui s’y oppose. Le 
but des jugements des Dieux est d’accorder de l’ordre à tout 
selon Sa volonté et Sa justice. Par conséquent, chaque fois que 
les chemins dans une vie de personnes sont tordus, le jugement 
viendra comme une action divine continue à travers des 
épreuves, des tribulations, des déserts et d’autres, afin de 
ramener la personne à son ordre divin. 

... car je l’Éternel ton Dieu est un Dieu jaloux, visitant l’iniquité 

des pères sur les enfants jusqu’à la troisième et quatrième 

génération d’entre eux qui me détestent... 

Exode 20:5 (King James Version) 

Veuillez noter que Dieu ne parle pas aux incroyants, mais à 
son propre peuple. Il ne visite pas le péché, mais l’iniquité. Le 
péché n’est que le fruit de l’iniquité. C’est la partie superficielle 
et visible de quelque chose de profondément enraciné dans 
l’être humain. Nos péchés sont les branches d’un grand arbre 
qui se renforce de génération en génération. L’iniquité est la 
véritable racine à partir de laquelle tout mal en nous fusionne, 
et c’est là que nous devons couper. 

La plupart des croyants confessent leurs péchés à Dieu, mais 
ne lui ont jamais demandé d’effacer leurs iniquités. Pour cette 
raison, ils continuent à subir les terribles conséquences des 
malédictions financières, des maladies familiales incurables, 



des divorces, des accidents et des tragédies qui ne se 
produiraient jamais avec la protection d’un Dieu omnipotent. 

Comme je l’ai déjà dit, le fruit n’est pas le même que la racine, 

et l’origine n’est pas la même que lorsque quelque chose a été 

donné naissance. Jésus est non seulement venu pour vaincre le 

péché dans nos vies, mais aussi pour détruire toutes les œuvres 

du diable. Quand Moïse cria pour voir Sa gloire, le Seigneur 

passa devant lui et proclama : Et l’Éternel, Le Dieu de l’Éternel, 

miséricordieux et gracieux, longtemps, et abondant en bonté et 

vérité, en gardant la miséricorde pour des milliers, l’iniquité 

indulgente et la transgression et le péché, et cela ne sera 

nullement clair les coupables; visiter l’iniquité des pères sur les 

enfants, et sur les enfants des enfants, impraèquis la troisième 

génération et la quatrième génération. 

Exode 34:6-7 

Un principe que nous devons comprendre comme une 
source de grande libération dans notre vie, c’est que Dieu ne 
traite pas le mal d’une manière générique. Il est extrêmement 
spécifique, et nous devons donc répondre au royaume des 
ténèbres. Une des tragédies formidables que je vois dans le 
corps du Christ est la façon dont les gens se sentent satisfaits 
des prières générales et simples. Quelque chose comme: 
Seigneur, pardonnez tous mes péchés ou Seigneur, pardonnez-
moi pour tout ce que j’ai fait dans le passé ou peut-être 
Seigneur, pardonnez-moi pour tous les péchés sexuels. Bien 
que Dieu entende l’intention de notre cœur et nous pardonne 



en ce qui concerne notre salut éternel, les bases juridiques en 
opération ne sont pas affectées par les prières génériques. 

Dieu veut que nous examinions nos cœurs, ainsi que de 
comprendre le mal et ses conséquences dans la même 
dimension qu’il fait. Il ne veut pas que le diable ait quelque 
chose à utiliser contre nous. Jésus est mort pour notre 
délivrance complète, et chaque partie de la croix et de Sa 
Passion est liée aux différents domaines où il a payé le prix pour 
nous, afin que nous puissions entrer dans un accomplissement 
complet en Lui. Nous n’avons pas reçu le pardon pour nos 
péchés seuls. La croix représente également une œuvre globale 
dans laquelle chaque partie de notre esprit, de notre âme et de 
notre corps sont rachetées. 

Certes, il a porté nos chagrins, et a porté nos peines: pourtant 

nous avons fait l’estime qu’il frappé, frappé de Dieu, et affligé. 

Mais il a été blessé pour nos transgressions, il a été meurtri 

pour nos iniquités: le châtiment de notre paix était sur lui; et 

avec ses rayures, nous sommes guéris. Pourtant, il a plu à 

l’Éternel de l’ecchymoser; il le mit à la peine : quand tu feras de 

son âme une offrande pour le péché, il verra sa semence, il 

prolongera ses jours, et le plaisir de l’Éternel prospérera dans 

sa main. Il verra le travail de son âme, et sera satisfait: par sa 

connaissance, mon serviteur juste justifiera beaucoup; car il 

portera leurs iniquités. 

Ésaïe 53:4-5, 10-11 



Dans ce passage d’Ésaïe, nous voyons comment Son sacrifice 
sur la croix touche plusieurs domaines dans lesquels nous 
devons être libérés et rachetés. Une grande partie du corps du 
Christ se limite à recevoir le salut de leurs péchés, mais vivent 
leur vie submergée de douleurs émotionnelles et physiques. Ils 
sont pris au piège dans les prisons de l’âme et de l’esprit, et 
surtout, souffrent du fardeau continu de porter leur iniquité. 

Jésus a fait une œuvre complète pour que nous puissions 
vivre une vie de plénitude en Lui. Cependant, nous ne verrons 
jamais son triomphe total dans nos vies si nous ne comprenons 
pas comment nous nous sommes installés pour moins dans 
notre esprit, notre âme et l’être physique et comment la 
victoire de la croix s’applique à chacun de ces domaines. 

Dieu fait la distinction entre l’iniquité et le 

péché 

Nous voyons clairement que Dieu fait la distinction entre 
l’iniquité et le péché lors de la cérémonie d’expiation décrite 
dans l’Ancien Testament, un type et une ombre de ce qui allait 
venir pour Jésus au Calvaire : 

Et Aaron posera à la fois ses mains sur la tête de la chèvre 

vivante, et confessera sur lui toutes les iniquités des enfants 

d’Israel, et toutes leurs transgressions dans tous leurs péchés, 

les mettant sur la tête de la chèvre, et l’enverra par la main d’un 

homme en forme dans le désert. 

Lévitique 16:21 



Une fois de plus, nous voyons Dieu nettoyer spécifiquement 
Son peuple à travers une confession détaillée de ces trois 
formes corrompues de la condition humaine. 

Types d’iniquité 

Iniquité volontaire 

C’est la pratique volontaire du mal et de quelqu’un 
pleinement conscient et désireux de faire le mal. 

Iniquité consciente 

C’est le mal conscient dans l’opération, qui produit une lutte 
intérieure qui conduit soit à tomber dans le péché ou à le 
pratiquer. C’est la racine de tous les péchés que nous avons 
commis et qui nous tente encore. 

À certaines occasions, le croyant essaie de suivre Dieu de 
tout son cœur, mais il y a un obstacle dont il est conscient. 
Cependant, il ne sait pas comment lutter contre elle. Au mieux, 
il peut être en mesure de le supprimer, mais il sait que cela peut 
devenir un problème à l’avenir. 

Iniquité inconsciente 

Il y a une certaine iniquité qui vient de nos générations 
passées qui est latente dans notre héritage spirituel, et qui 



n’est pas facile à détecter. Ce genre d’iniquité est une bombe à 
retardement qui, tôt ou tard, peut causer soit une chute 
soudaine, soit une sorte de calamité. C’est pourquoi nous 
voyons des serviteurs de Dieu qui ont commencé leur ministère 
avec un grand amour envers le Seigneur, puis s’impliquent de 
façon inattendue dans des péchés indicibles. 

L’iniquité inconsciente peut être la cause de nombreux 
problèmes, maladies ou catastrophes dans la vie d’une 
personne. Dans certains cas, nous attribuons les problèmes aux 
attaques des diables ou à certaines causes inexplicables. Afin 
de détecter ce genre d’iniquité, il est important d’analyser le 
plus loin possible quel genre de péchés et de situations que nos 
ancêtres ont impliqués dans. Il est également recommandé de 
prêter une attention particulière à nos rêves et de voir 
comment la culture dans laquelle nous avons été élevés est 
enracinée dans notre vie. 

1. L’iniquité fait partie de l’esprit des hommes 

A) L’homme est esprit, âme et corps 

L’être humain est comme une machine vivante, 
extrêmement complexe et merveilleux à la fois. Une étude des 
systèmes et des organes de notre corps sera suffisante pour 
réaliser l’œuvre étonnante et détaillée de Dieu. Des trois 
parties comprenant notre être, notre esprit, notre âme et notre 
corps, le plus facile à comprendre est le corps, car il est visible 
et tangible. Cependant, il a fallu des centaines d’années pour 



que la science médicale le déchiffre et la comprenne, et même 
maintenant, il reste encore beaucoup de mystères non résolus. 

L’homme doit être compris dans son ensemble, combinant 
les trois parties qui le composent. Ignorer une de ses parties 
nous mènera à une erreur. C’est pourquoi la science ne peut 
pas mettre le corps et l’esprit ensemble, car ils sont totalement 
ignorants à ce sujet. 

Comme nous le savons, le corps est composé d’innombrables 
composants afin de fonctionner correctement. De même, 
l’âme et l’esprit sont des corps invisibles extrêmement 
complexes que nous devons connaître et comprendre afin de 
recevoir la victoire que Jésus a remportée pour nous. Des 
millions de chrétiens ont échoué en raison des connaissances 
limitées qu’ils ont concernant les deux parties fondamentales 
de l’homme. 

Certaines théologies enseignent que l’âme est composée de 
l’esprit, de la volonté et des émotions. D’autres disent que 
l’esprit se compose de communion, d’intuition et de 
conscience. Les deux croyances sont si profondes que la plupart 
des gens les ignorent afin de ne pas rendre la vie difficile pour 
eux-mêmes. Malheureusement, ce choix maintient des millions 
de personnes liées aux déserts et aux tribulations dont ils ne 
peuvent échapper. 

D’autres plus versés dans l’étude de ces domaines, dans une 
tentative d’expliquer l’oppression démoniaque des croyants, 
ont comparé l’homme triune avec le tabernacle de Moïse. Ils 



font allusion au corps comme la cour extérieure, l’âme comme 
lieu saint et l’esprit comme le Saint des Saints, où la présence 
des Dieux habitait dans l’Arc de l’Alliance. En utilisant ce 
modèle, ils expliquent comment un chrétien peut être attaqué 
ou opprimé par des démons dans son corps, et aussi comment 
les esprits de la maladie affligent le corps physique. 

Ils soutiennent que l’âme est le Lieu Saint, où Lévites et 
prêtres sont entrés. Il est également accessible aux démons tels 
que la peur, la dépression, la colère, etc., qui sont libres de 
l’affliger. Ils ajoutent que l’esprit de l’homme ne peut être 
possédé que par les Dieux Saint-Esprit ou le diable, mais il n’y a 
pas de mélange. Une fois estampillé dans son esprit par l’Esprit 
Saint, il est absolument pur, et, à partir de ce moment- Là, le 
problème ne réside que dans l’âme et le corps. Bien que je 
partage cette théologie, je crois que Dieu nous emmène à une 
recherche plus approfondie des lieux dans l’esprit qui n’est pas 
encore révélé dans les derniers siècles. Si c’était fait, il n’a pas 
été propagé en masse. Considérant l’esprit comme une 
combinaison de trois parties seulement, la communion, 
l’intuition et la conscience, ce serait la même chose que 
l’enseignement que le corps humain n’est que la tête, le tronc 
et les extrémités. 

Paul, dans sa première lettre aux Corinthiens, mentionne 
qu’il y a un corps naturel et un corps spirituel (1 Corinthiens 
15:44). Les deux sont faits d’une complexité d’organes et de 
systèmes se connectant les uns les autres, et permettant à 
l’autre de fonctionner dans sa propre dimension. 



Le corps physique dans le monde matériel, et le corps 
spirituel est dans l’arène spirituelle, même si elles sont liées 
entre elles. Comprendre ce point me fait différer de la croyance 
que l’esprit est pur parce que Dieu y habite. Permettez-moi de 
citer quelques textes de la Bible à l’appui de ma croyance: 

Ayant donc ces promesses, chèrement aimées, purifions-nous 

de toute saleté de la chair et de l’esprit, perfectionnant la 

sainteté dans la peur de Dieu. 

2 Corinthiens 7:1 

Et le Dieu même de la paix vous sanctifie entièrement ; et je prie 

Dieu que votre esprit tout entier, votre âme et votre corps 

soient préservés irréprochables jusqu’à la venue de notre 

Seigneur Jésus-Christ. 

1 Thessaloniques 5:23 

Ces versets soutiennent qu’il y a une contamination 
spirituelle à partir de laquelle nous devons être purifiés, et Dieu 
exige la sanctification dans les trois parties de notre être. 

Sans une étude exhaustive de ce qu’est l’esprit, qui prendrait 
un livre entier, permet d’observer notre maquillage des 
spiritueux et certaines de ses différentes parties: 

B) Parties de l’Esprit 



Communion 

Cette partie de notre esprit est unie à Dieu à travers la 
semence de Son Fils implanté en nous. C’est l’organe qui 
détermine si un esprit est vivant ou mort par rapport à Dieu. 

C’est l’une des composantes dans lesquelles la voix des Dieux 
est clairement entendue et où Il manifeste Sa glorieuse intimité 
qui nous permet de sentir que nous sommes un avec l’Esprit 
Saint. C’est dans ce domaine que la seigneurie de Jésus-Christ 
est établie, dirigeante et régnant dans nos vies. C’est aussi le 
lieu où les visions et les révélations de l’Esprit de Dieu viennent 
à nous, et où le Seigneur se manifeste sous forme visible à ceux 
qui l’aiment et qui ont développé une vie dans l’Esprit. 

La communion est la partie centrale du corps spirituel, et est 
le Saint des Saints de notre temple. Cet endroit est possédé par 
le prince des ténèbres, chaque fois que quelqu’un n’est pas 
venu au Christ. C’est ce que dit la Parole à ce sujet : 

Ouvrir les yeux, et les transformer de l’obscurité à la lumière, et 

de la puissance de Satan à Dieu, afin qu’ils puissent recevoir le 

pardon des péchés, et l’héritage parmi eux qui sont sanctifiés 

par la foi qui est en moi. 

Actes 26:18 

Le Ciel et la Terre convergent dans l’esprit de l’homme 
devenant un en Jésus-Christ et en plaçant son royaume parmi 
nous. C’est par la communion que nous pouvons voir et 
pénétrer le monde spirituel et les trésors cachés de Dieu, où 



nous pouvons faire l’expérience de Sa Gloire et nous 
transformer en Sa propre image. 

La vie de Dieu est conçue dans cette région, à commencer 
par la nouvelle naissance et éventuellement une nouvelle 
créature. La régénération commence ici, et nous rend vivants 
par l’Esprit de résurrection. 

La communion est liée à toutes les autres parties de notre 
esprit, et fonctionne comme le lieu directeur de notre être 
spirituel, comme le cœur est la moelle même de l’homme 
intérieur. La communion est aussi la partie qui communique 
l’esprit des mans avec son âme, en particulier avec son cœur 
qui est le magasin de ses émotions et de son caractère. La Bible 
dit: 

Gardez et gardez votre cœur avec toute la vigilance et surtout 

que vous gardez, car hors de lui couler les sources de la vie. 

Proverbes 4:23 (Bible amplifiée) 

Intuition 

Bien que ce mot ne soit pas biblique, il est reconnu par le 
dictionnaire et par certains théologiens comme faisant partie 
de l’esprit. L’intuition représente les antennes reliant le monde 
naturel au monde spirituel. Il nous fait prendre conscience 
d’une présence démoniaque, d’une présence angélique ou 
d’un esprit humain. Il nous alerte lorsque nous nous sentons 
observés ou suivis car c’est comme un radar cosmique qui 



détecte le monde spirituel qui nous entoure, nous faisant 
savoir comment les choses sont sans explication logique. 

Un exemple de cela peut être un fort sentiment que nous 
recevrons un appel téléphonique nous fournissant la réponse 
que nous attendons. Nous pouvons simplement savoir qu’un 
être cher loin est tout droit ou, au contraire, quelque chose ne 
va pas. D’après mon expérience d’organisation d’événements 
pour le ministère, je sens la formation d’obstacles qui se 
déroulent dans le domaine spirituel en essayant d’empêcher le 
succès de notre planification. C’est mon esprit qui détecte ce 
qui se passe dans le monde invisible et, par conséquent, je 
m’incline sur mes genoux et je cherche le Seigneur pour une 
réponse ou une directive. 

Parfois, nous connaissons les résultats d’une entrevue avant 
qu’elle ne se produise ou, nous détectons quelqu’un a 
l’intention de nous trahir. Peut-être que les paroles et les 
actions d’une personne ont l’apparence de la justice, mais 
quelque chose dans notre esprit nous avertit du danger. Par 
l’intuition, nous recevons la révélation de Dieu. Beaucoup de 
mots prophétiques émanent de la capacité de cette partie de 
notre esprit à recevoir des informations sur les gens. Les dons 
de l’Esprit Saint tels que les paroles de connaissance, ainsi que 
la prophétie se manifestent de cette partie de notre esprit. 



Conscience 

C’est la partie de notre esprit où réside la peur de Dieu et la 
sagesse de Dieu. C’est l’endroit où notre être connaît la 

différence entre le bien et le mal sans jamais avoir lu la Bible. 

Car quand les Païens, qui n’ont pas la loi, font par nature les 

choses contenues dans la loi, celles-ci, n’ayant pas la loi, sont 

une loi à elles-mêmes: Qui se livrent l’œuvre de la loi écrite dans 

leurs cœurs, leur conscience aussi témoigner, et leurs pensées 

la moyenne tout en accusant ou tout autre excusant les uns les 

autres;) Dans le jour où Dieu jugera les secrets des hommes par 

Jésus-Christ selon mon évangile. 

Romains 2:14-16 

La conscience, tout comme la communion et d’autres parties 
de l’esprit, sont intimement liées au cœur de l’homme. C’est 
pourquoi, à plusieurs reprises, le raisonnement du cœur diffère 
de celui de l’esprit quand il n’a pas été renouvelé et qu’il est 
conforme à ce monde. Cette partie de l’esprit s’éveilla quand 
l’homme a mangé le fruit de l’arbre de la connaissance du bien 
et du mal. Quand l’homme pèche continuellement, cette partie 
de Dieu liée à sa conscience, appelée la peur de Dieu, s’éloigne 
de lui. Cela provoque la conscience à durcir, devenant plus 
insensible à la volonté de Dieu et, finalement, produisant des 
voiles épais qui rendent leur conscience gravée. 

Maintenant, l’Esprit parle expressément, que dans les derniers 

temps certains s’écartent de la foi, donnant en tenir compte à 



la séduction des esprits, et les doctrines des démons; Parler 

réside dans l’hypocrisie; avoir leur conscience poêlée d’un fer 

chaud; Interdisant de se marier, et ordant de s’abstenir de 

viandes, que Dieu hath créé pour être reçu avec l’action de 

grâce d’entre eux qui croient et connaissent la vérité. 

1 Timothée 4:1, 2 et 3 

L’Esprit de l’Esprit de l’Esprit 

L’esprit de l’esprit se compose de différentes parties : 
compréhension, intelligence spirituelle et sagesse de Dieu. 
L’esprit de l’esprit est l’endroit où repose la connaissance de 
Dieu., C’est là que nous recevons surnaturellement de Lui la 
connaissance qui n’a jamais été enseignée par personne. C’est 
la partie de notre esprit qui reçoit l’esprit du Christ, et nous 
éclaire pour comprendre quelque chose que nous ne pouvions 
pas comprendre avant. C’est l’endroit où Dieu révèle les grands 
mystères de la science, soit aux justes, soit aux injustes. C’est 
ici que Paul prie pour que les yeux de leur compréhension 
spirituelle soient ouverts pour que nous comprenions les 
richesses de sa gloire. 

Que le Dieu de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père de gloire, 

puisse vous donner l’esprit de sagesse et de révélation dans la 

connaissance de lui : Les yeux de votre compréhension étant 

éclairés ; que vous pouvez savoir quel est l’espoir de sa 

vocation, et quelles sont les richesses de la gloire de son 

héritage dans les saints, Et quelle est la grandeur excessive de 



son pouvoir pour nous-paroisse qui croient, selon le 

fonctionnement de son puissant pouvoir, qu’il a forgé en Christ, 

quand il l’a élevé d’entre les morts, et l’a mis à sa propre main 

droite dans les lieux célestes. 

Éphésiens 1:17-20 

Dans cette Écriture, nous pouvons voir différentes parties de 
notre esprit. Paul prie pour qu’ils soient éveillés et activés en 
nous. Nous pouvons voir la connaissance de Dieu pénétrant 
notre intuition, les yeux de notre compréhension apportant la 
lumière à l’esprit de notre esprit, et le domaine de notre 
héritage spirituel, qui est l’emplacement de notre génétique 
spirituelle. Nous en discuterons plus tard. Une autre partie de 
l’esprit est la zone de la puissance de Dieu qui reçoit le pouvoir 
de la résurrection. C’est dans cette partie de la compréhension 
que la lumière de Dieu est établie et où nous pouvons 
continuer à grandir dans la lumière. 

Sens spirituels 

Notre corps se compose de différents sens qui nous 
permettent d’être en contact avec le monde matériel sous 
diverses formes. De même, notre esprit a des sens différents 
pour percevoir le monde invisible. Ces sens nous aident à 
détecter l’origine des choses que nous percevons, que ce soit 
de Dieu ou des ténèbres. C’est ce que nous connaissons comme 
un discernement spirituel. 



Mais la viande forte leur appartient qui sont de plein âge, 

même ceux qui, en raison de l’utilisation ont leurs sens exercés 

pour discerner à la fois le bien et le mal. 

Hébreux 5:14 

Chaque esprit humain a des yeux, des oreilles, du goût, du 
toucher et de l’odorat. Les visions et les extases sont observées 
à travers nos yeux spirituels. La voix de Dieu, des anges ou des 
démons est entendue par nos oreilles spirituelles. Nous 
pouvons aussi éprouver le goût, tout comme John l’a fait dans 
le livre des Révélations, quand il a mangé le petit livre qu’il a 
reçu d’un ange qui était doux dans sa bouche et amer dans son 
estomac. 

Et je suis allé à l’ange, et lui ai dit: Donnez-moi le petit livre. Et 

il m’a dit: Take it, et mangez-le; et il rendra ton ventre amer, 

mais il sera dans ta bouche douce comme le miel. Et j’ai pris le 

petit livre de la main de l’ange, et il a mangé; et il était dans ma 

bouche doux comme du miel: et dès que je l’avais mangé, mon 

ventre était amer. 

Révélation 10:9-10 

Le toucher spirituel est peut-être le sens le plus développé 
en nous. Ce sont les sensations de l’Esprit Saint ou le sentiment 
de Dieu qui nous embrasse. Plusieurs fois pendant la guerre 
spirituelle, on peut sentir l’esprit de la mort comme la froideur 
dans tout leur corps, même si le climat peut être chaud. Parfois, 
un esprit développé percevra les parfums spirituels, tels que les 
arômes provenant de la présence de Dieu, ou la puanteur des 



esprits impurs. Les sens de l’esprit sont liés aux sens de l’âme, 
et se complimentent les uns les autres. 

Le siège du pouvoir 

Notre esprit possède un domaine où réside la puissance de 
Dieu. C’est bien que cette partie de notre esprit se manifeste 
les dons des miracles, de la guérison et des merveilles de Dieu. 
C’est comme le moteur de l’esprit. C’est l’endroit où Samson a 
reçu sa force. De la même façon, ce pouvoir est sorti de la main 
de Moïse et plus tard le personnel de quitter la mer Rouge. 
C’est ainsi que nous devenons l’extension des mains des Dieux. 

Comme l’a dit le prophète Habakkuk : 

Et sa luminosité était comme la lumière; il avait des cornes qui 

sortaient de sa main: et il y avait la dissimulation de son 

pouvoir. 

Habakkuk 3:4 

Ou, comme Paul l’a dit: 

Maintenant, à lui qui est capable de faire excessivement avant 

tout que nous demandons ou pensons, selon le pouvoir qui 

fonctionne en nous ... 

Éphésiens 03:20 

Les apôtres ont reçu l’Esprit de Dieu quand Jésus leur a 
soufflé avant son ascension. Cependant, il leur a dit: 



Mais vous recevrez le pouvoir, après que le Saint-Esprit est venu 

sur vous: et vous serez des témoins pour moi à la fois à 

Jérusalem, et dans toute Judaea, et en Samarie, et à la partie la 

plus totale de la terre. 

Actes 1:8 

Cela illustre comment l’Esprit Saint peut remplir différents 
domaines de l’esprit, les activant un par un, jusqu’à arriver à la 
plénitude spirituelle. C’est pourquoi nous observons des 
croyants en qui une partie de leur esprit est beaucoup plus 
développée que d’autres. Certains croyants ont développé une 
grande intuition, ou ils se déplacent dans le prophétique sans 
aucun problème, mais ils sont inefficaces dans les domaines du 
pouvoir. La vérité est que les dons de l’Esprit viennent à travers 
différentes parties de notre être et se développent dans la zone 
correspondante. 

Il y a un principe qui stipule : ce qu’il est fait dans le domaine 
naturel se fait également dans le royaume spirituel. Tout 
comme dans notre existence physique, nous avons des dons 
naturels qui se manifestent dans différentes zones de l’âme et 
du corps, c’est donc avec le corps spirituel. Certaines personnes 
développent leurs dons mentaux, dans les sciences, la langue 
et d’autres professions. Beaucoup d’autres sont enclins aux 
arts et aux sports; et, d’autres développent une combinaison 
de tous. 



Héritage 

Notre corps matériel stocke l’information génétique dans les 
chromosomes de la cellule, qui forment un cordon appelé ADN, 
où toutes les données de notre héritage physique sont 
conservées. Il est similaire à une puce dans un ordinateur, où 
toutes les informations sont stockées. 

L’ADN détermine si nous sommes nés avec des 
caractéristiques ressemblant à nos yeux grands-pères, la 
bouche des mères, la couleur des cheveux de notre grand-père, 
ou la hauteur de notre père. Toutes ces informations se 
transmettent physiquement de génération en génération. 
Lorsque les cellules de l’embryon se multiplient dans l’utérus 
des mères, un corps est créé et conçu selon ces informations. 

Ce même modèle se trouve dans le corps spirituel : un ADN 
spirituel immatériel, où toutes les informations de génération 
en génération sont enregistrées avec le nom d’INIQUITY. Dieu 
nous a fourni un héritage racheté, fondé dans l’Esprit du Christ, 
qui doit remplacer notre héritage maudit. Malheureusement, 
l’Église continue de subir les conséquences de cette terrible 
partie de l’esprit, parce qu’elle est ignorante à ce sujet. 

Regardez comment Dieu Lui-même attribue la responsabilité 
des hommes propre mal à son esprit: 

Pour l’Éternel, le Dieu d’Israel, saith qu’il déteste mettre de 

côté: pour une violence secrète avec son vêtement, saith 



l’Éternel des hôtes: donc prendre en compte à votre esprit, que 

vous ne traitez pas traîtrement. 

Malachie 02:16 

Bien que ce livre ne prétende pas faire une étude exhaustive 
dans tous les domaines de l’esprit, il est important de les 
décomposer, afin que nous puissions comprendre autant que 
possible, comment cette partie essentielle de notre être 
fonctionne. 

Je veux consacrer les pages suivantes à l’étude de l’héritage, 
afin que nous puissions obtenir la merveilleuse liberté que nous 
avons en Christ, et vraiment la posséder.  



2 

Le conflit entre les deux graines 

L’iniquité est le Corps du Péché 

Comme nous l’avons étudié dans le chapitre précédent, 
l’iniquité est la graine maléfique conçue dans l’esprit de 
l’homme, qui est responsable de l’activité pécheresse commise 
de son vivant. La Bible parle de deux graines en conflit l’une 
avec l’autre: 

Et je mettrai l’inimitié entre toi et la femme, et entre ta graine 

et sa graine ; il sera meurtri la tête, et tu vas meurtrir son talon. 

Genèse 03:15 

Ces graines représentent deux natures, l’une démoniaque de 
la chute, et l’autre divine, à travers Jésus. 

C’est la semence de la promesse des Dieux faite à Abraham : 

Maintenant, à Abraham et sa semence ont été les promesses 

faites. Il saith pas, et aux graines, comme de beaucoup; mais à 

partir d’un, Et à ta graine, qui est le Christ. 

Galatiens 03:16 

Cette graine divine est conçue dans notre esprit lorsque nous 
nous soumettons au Christ et acceptons ce qu’Il a fait pour 
nous sur la croix. A partir de ce moment, il existe un conflit 



interne entre notre chair ou notre âme non connue et la graine 
divine qui vient de se planter en nous. La chair sera nourrie 
d’iniquité et aura du mal à l’emporter. Alors que la vie du Christ 
se battra avec la chair, la détruisant et nous habilitant à vivre 
par l’Esprit. 

Qu’est-ce que la chair? C’est le bâtiment que le diable a 
construit dans notre âme en utilisant l’iniquité pour détourner 
nos cœurs du chemin des Dieux. Dès la naissance, l’iniquité a 
été implantée dans notre esprit et a commencé à corrompre 
notre cœur, par le raisonnement, ce que nous croyons sur 
nous-mêmes, la façon dont nous nous développons, et même 
où nous mettons notre confiance. 

La chair est.une structure complexe. C’est notre éducation 
interne en tant qu’êtres déchus, où tout héritage spirituel de 
l’iniquité a été versé en nous par le diable afin d’accomplir ses 
dessins et non pas ses dieux. La fonction des diables nous 
détourne de la justice divine de Dieu, en nous conduisant à 
prendre nos propres voies déchues comme une bannière de 
comportement et d’autojustification. 

Avez-vous en effet parler la justice, O congrégation? ne vous 

jugez droit, O vous fils d’hommes? Ouais, dans le cœur, vous 

travaillez la méchanceté; vous peser la violence de vos mains 

dans la terre. 

Psaume 58:1-2 

Le roi David a reconnu ce conflit interne qui l’a attiré vers le 
mal, ce qui l’a amené à tomber dans l’adultère avec Bathsheba. 



Il avait une compréhension claire de ce qui lui était arrivé et 
priait en ce qui concerne la racine du problème. 

Voyons comment la lumière du Très-Haut lui montre 
clairement la différence entre l’iniquité, la rébellion et le péché. 
Il a compris que la raison de son comportement pécheur était 
plus profonde qu’un simple péché, alors il a écrit: 

Ayez pitié de moi, ô Dieu, selon ton amour : selon la multitude 

de tes tendres miséricordes effacent mes transgressions. Lavez-

moi à travers de mon iniquité, et me purifier de mon péché. Car 

je reconnais mes transgressions: et mon péché est jamais 

devant moi. Contre toi, toi seulement, ai-je péché, et fait ce mal 

dans ta vue: que tu pourrais être justifié quand tu parles le plus, 

et être clair quand tu juges. Voici, j’étais façonné dans l’iniquité; 

et dans le péché ma mère m’a conçu. Voici, tu désires la vérité 

dans les parties intérieures : et dans la partie cachée tu me 

feras connaître la sagesse. 

Psaume 51:1-6 

Ici, nous pouvons voir comment l’iniquité est implantée à la 
naissance même, et comment elle se nourrira constamment 
par la chair, si elle n’est pas purgée de notre être, nous faisant 
des ennemis de Dieu, et nous envahissant avec la mort. Ces 
deux graines restent en conflit l’une avec l’autre jusqu’à ce que 
l’un des deux meurt. Si l’iniquité n’est pas détruite, les 
conséquences seront plus qu’une simple lutte interne, comme 
nous le verrons plus loin. 



L’iniquité jaillit de l’esprit des hommes et façonne la chair 
avec une certaine structure, en plus de la nourrir de puissance. 
L’iniquité se manifeste dans l’âme en créant des voiles denses 
qui nous empêchent de développer une vie spirituelle efficace. 
C’est la force qui nous tire à vivre dans notre esprit et notre 
cœur, et nous rend dépendants de nos propres façons de 
penser plutôt que des Dieux. 

La chair, qui, entre autres choses, est la preuve de l’iniquité 
qui se manifeste dans notre vie, est un concept si profond que 
nous devrions considérer plus que ses fruits. 

Maintenant, les œuvres de la chair sont manifestes, qui sont 

celles-ci; L’adultère, la fornication, l’impureté, la lasciveur, 

l’idolâtrie, la sorcellerie, la haine, l’écart, les émulations, la 

colère, les conflits, les séditions, les hérésies, les envies, les 

meurtres, l’ivresse, les réjouissances, et autres : ce que je vous 

dis avant, comme je vous l’ai dit dans le passé, qu’ils qui font de 

telles choses n’hériteront pas du royaume de Dieu. 

Galatiens 5:19-21 

Ils ne sont que des fruits, la preuve extérieure d’une 
structure d’habitudes et de paradigmes qui ont contrôlé notre 
vie pendant des années et peuvent être détruits avec la seule 
puissance de l’Esprit. 

L’élimination du fruit n’est qu’un changement externe. Un 
parfait exemple de ceci est un alcoolique qui vient au Christ et 
arrête de boire. Néanmoins, s’il n’affronte jamais les racines de 
la douleur, de l’amertume et de la rébellion qui l’ont contrôlé, 



inévitablement, le pouvoir de l’iniquité derrière son péché 
l’attirera vers d’autres comportements pécheurs. 

C’est le cas, parce que son cœur a enregistré Vous devez vous 
échapper. Tu ne peux pas supporter la douleur. Ce qu’il a 
décrété sur lui-même, est nourri par l’iniquité et exercera sans 
relâche pression sur sa chair. En conséquence, il finira par 
s’envoler vers le bas dans une vie de mensonges, d’adultère ou 
de cyber-pornographie, afin d’éviter sa douleur. Cette 
personne croira qu’il a été libre de l’alcool, mais ce qu’il a fait a 
été de couper un fruit externe, plutôt que d’aller à la racine du 
problème. 

L’élagage de la partie superficielle ou du péché visible n’est 
qu’une tentative de sanctification, mais ce n’est pas suffisant. 
C’est pourquoi il y a tant de frustration, de condamnation et 
d’hypocrisie dans l’Église. Dieu veut éclairer notre 
compréhension de ces lignes d’iniquité afin que nous puissions 
obtenir notre véritable héritage de vie abondante acheté par 
Jésus. 

Comme Ive a été intensément prier afin de trouver le moyen 
de prendre l’église dans sa véritable vie de gloire et de liberté, 
Dieu m’a révélé que très peu de son peuple comprennent ce 
que la marche dans l’Esprit signifie. Cette vie ne consiste pas à 
fréquenter l’église tous les dimanches ou même tous les jours, 
soit à mémoriser la Bible, soit à servir dans une église. Marcher 
dans l’Esprit a à voir avec la façon dont nous développons 
chaque domaine de notre être spirituel. C’est une promenade 
surnaturelle, totalement dirigée par l’Esprit de Dieu. C’est la 



manifestation visible du Christ dans nos vies et la destruction 
totale du corps du péché qui, comme nous le savons, est 
appelée iniquité. 

CE N’EST PAS LA VOLONTÉ DU MANS QUI DÉTRUIT LES 
ŒUVRES DE LA CHAIR ; MAIS L’ESPRIT DE DIEU. 

C’est la semence de Dieu détruisant la graine démoniaque 
dans la chair. Cela n’est accompli que par la compréhension de 
la vie spirituelle et passer du temps dans l’intimité avec Dieu. 

La chair se déguise dans la spiritualité, s’attirant finalement 
à elle-même d’horribles esprits de religiosité. La religion 
contrôle la chair; il l’écrase dans une vie d’habitudes 
extérieures et de dévotion apparente, mais lui refuse 
l’efficacité d’une vie en Christ. La religion ne peut pas traiter la 
partie interne de notre être, où se trouve l’iniquité, au moyen 
de règles et de légalisme. Cela n’est réalisé que par l’Esprit, 
lorsque nous adaptons notre esprit à l’Esprit des Dieux. 

Les hommes religieux aiment faire des choses visiblement 
pieuses. Cependant, ce qui est de l’Esprit n’a rien en commun 
avec faire, mais avec BEING. C’est si pertinent que si nous ne le 
comprenons pas, nous vivrons selon l’héritage de l’iniquité en 
nous, faisant des efforts et des sacrifices qui ne font que nous 
lasser de tout ce qui implique l’église. C’est pourquoi nous 
trouvons beaucoup de serviteurs usés de Dieu, sans force et ne 
sachant pas quoi faire d’autre ou dans quelle direction aller. 



Le plan des diables est d’impréger la Sainte Église de Jésus-
Christ avec religiosité, afin de la contrôler par l’iniquité, et ainsi 
tuer la vie de l’esprit. 

Nous devons comprendre que tout ce qu’il n’est pas né jour 
après jour dans le ciel et apporté à nous par l’Esprit Saint, est 
né de la chair et se termine par la mort. Les prières peuvent 
être faites dans la chair comme des pétitions mentales pleines 
de pleurs, mais manquant de foi. La Bible peut être lue dans la 
chair sans révélation, mais seulement des limites à la lettre. 
L’adoration truquée peut être offerte à Dieu comme des chants 
vides qui viennent juste de la bouche, mais sans une véritable 
intention de l’atteindre. Toutes ces choses peuvent être faites 
avec seulement l’intention d’effectuer le service, alors que le 
cœur des gens sont dans leurs propres pensées. Ce sont des 
limites d’iniquité qui ternissent le développement efficace de 
l’esprit. 

Dans la grande majorité des églises, on met peu ou pas 
l’accent sur l’adoration dans la profondeur de l’Esprit, 
permettant le véritable flux d’intimité avec Dieu, afin que les 
croyants puissent être habilités dans leur développement 
spirituel. 

Il y a une tendance à donner la priorité aux programmes de 
mens, au lieu d’être dirigé par l’Esprit de Dieu. Cela a produit 
un christianisme charnel (humainement structuré) qui manque 
d’efficacité spirituelle dans la plupart des membres d’une 
congrégation. 



Il est relativement facile de créer un système religieux de 
règles et de formules que chacun peut suivre, parce qu’au fond 
de leur cœur, beaucoup ont peur d’entrer dans les voies 
inconnues et intangibles de l’Esprit, où ils ne seront pas en 
mesure de contrôler ce qui doit se passer, ou de l’expliquer 
d’une manière rationnelle. C’est pourquoi il est plus facile de 
rejeter les choses de l’Esprit, qui sont incompréhensibles pour 
l’homme du commun, mais plutôt de gérer le familier. 

Malheureusement, cette attitude a envahi l’église, la rendant 
inefficace, impuissante et morte. 

Mais Dieu frappe à nouveau aux portes de nos cœurs, afin 
que nous puissions comprendre des vérités qui nous 
amèneront à vivre dans la plénitude en Lui au moyen de sa 
connaissance et d’un esprit assermenté dans sa puissance et sa 
sagesse. Comme quelqu’un qui a vraiment crucifié la chair. 

Et ils qui sont le Christ ONT CRUCIFIED la chair avec les 

affections et les convoitises. 

Galates 5:24 

La chair est intimement liée à l’iniquité et sert la loi du péché 
et de la mort qui s’oppose à la vie de l’esprit. Dans plusieurs 
cas, il tue la vie spirituelle du croyant. Dans la lettre aux 
Romains, nous pouvons voir la lutte entre les deux graines et 
comment le résultat déterminera notre destin final. 

Il n’y a donc plus de condamnation pour eux qui sont en Jésus-

Christ, qui marchent non pas après la chair, mais après l’Esprit. 



Car la loi de l’Esprit de vie en Jésus-Christ m’a libéré de la loi du 

péché et de la mort. 

Romains 8:1-2 

Notez dans ce passage comment Dieu souligne qu’il n’y a pas 
de condamnation pour ceux qui marchent selon l’Esprit. Il ne 
dit pas qu’il n’y a pas de condamnation pour ceux qui 
l’appellent, Seigneur, Seigneur, parce qu’il ne se réfère qu’à 
ceux qui marchent selon l’esprit. Par la suite, l’apôtre 
mentionne deux lois qui s’opposent : celle de l’Esprit de vie 
gouverné par le Christ à travers une vie spirituelle, et la loi du 
péché et de la mort, actionnée par le diable par l’iniquité. 

Tant que l’iniquité ne sera pas éradiquée de la vie des 
croyants, il continuera d’être emprisonné en chair et en os. 
D’une part, il tentera de vivre une vie spirituelle, parce qu’il 
aime Jésus ; mais il sera inévitablement attiré à faire des 
spéculations charnelles qui l’amèneront à prendre des 
décisions en fonction de son esprit et de ses émotions. 

Son opinion en matière spirituelle sera, la plupart du temps, 
influencée par des pensées religieuses corrompues, ce qui se 
traduira par un développement lent. Il sera négatif; et sa foi 

fluctuera. Comme l’iniquité apporte toujours des sentiments 
de culpabilité, elle fera pression sur le croyant et le remplira 

de peur et de pensées de mort. 

L’objectif de l’iniquité est de nous concentrer sur ce monde. 
C’est l’ennemi de la croix et il va essayer de l’éviter par tous les 
moyens. 



En tant que ministère des nations, j’ai reçu plusieurs 
invitations de différents pays à prêcher, Cependant, il m’a été 
spécifiquement interdit de parler de la croix, ou de tout ce qui 
pourrait perturber le confort de l’Église. Évidemment, je n’ai 
pas accepté de telles invitations. 

Dans beaucoup de séminaires, on enseigne encore qu’on 
doit parler le moins possible de la croix et du péché, pour avoir 
une grande église. Beaucoup de ministres sont piégés par 
l’iniquité ayant l’apparence de la spiritualité, mais cherchant la 
renommée de ce MONDE à travers les grands ministères du 
monde. Ils désirent la reconnaissance des grands ministères et 
la faveur des hommes. C’est la raison pour laquelle la 
prédication de la Parole et la liberté de l’Esprit sont difficiles 
parce que l’iniquité motive la peur de l’homme plus que la peur 
de Dieu. 

Frères, soyez des disciples ensemble de moi, et marquez-les qui 

marchent pour que vous nous ayez pour un ensample. (Pour 

beaucoup de promenades, dont je vous ai souvent dit, et 

maintenant vous dire même pleurer, qu’ils sont les ennemis de 

la croix du Christ: Dont la fin est la destruction, dont Dieu est 

leur ventre, et dont la gloire est dans leur honte, qui esprit des 

choses terre). 

Philippiens 3:17-19 

L’homme spirituel est heureux quand Dieu est heureux. S’il 
s’agit d’un grand ministère, grand, et si ce n’est pas le cas, c’est 
bien aussi. La chose la plus importante est de faire la volonté 



de Dieu, bien qu’elle implique que nous devons tout perdre ici 
sur terre afin de tout gagner dans le ciel. 

Car ils qui sont après la chair ne l’esprit les choses de la chair; 

mais ils qui sont après l’Esprit les choses de l’Esprit. Car être 

carnally esprit est la mort; mais être spirituellement esprit est 

la vie et la paix. Parce que l’esprit charnel est l’inimitié contre 

Dieu: car il n’est pas soumis à la loi de Dieu, ni l’un ni l’autre ne 

peut l’être. 

Romains 8:5-7 

Une chose clairement illustrée dans les Écritures est que l’on 
ne peut pas être de l’Esprit et, en même temps, ÊTRE de la 
chair. Vous êtes l’un ou l’autre. ETRE de l’Esprit implique une 
façon de vivre et de se comporter avec, des objectifs 
totalement différents de ceux du monde. 

Pour une raison quelconque, la théorie que vous pouvez 
vivre dans la chair et dans l’esprit, pour la justice de Dieu, peu 
importe la façon dont vous vivez, a infiltré l’église. C’est une 
grosse erreur, qui a créé, par conséquent, une Église remplie de 
péché, de maladie, de religion et de mort spirituelle. C’est celui 
qui manque de pouvoir implicite dans la victoire de Jésus. 

L’Église n’a pas la moindre idée de la façon de vivre par 
l’Esprit. Je crois que Dieu nous appelle à arrêter et à examiner 
toutes les doctrines que nous avons acceptées, à la lumière des 
résultats qu’elles ont produits.  
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Les habitations de l’iniquité 

Et l’Éternel Dieu a formé l’homme de la poussière du sol et a 

insufflé dans ses narines le souffle de la vie, et l’homme est 

devenu un être vivant. Maintenant, l’Éternel Dieu avait planté 

un jardin à l’est, en Eden; et là Il a mis l’homme qu’il avait 

formé. 

Genèse 2:7-8 

Dieu les bénit et leur dit : « Soyez fructueux et augmentez en 

nombre ; remplir la terre et la soumettre. Régner sur les 

poissons de la mer et les oiseaux de l’air et sur chaque créature 

vivante qui se déplace sur le sol. 

Genèse 1:28 

Adams âme a été créé pour habiter en Dieu, enfermé dans la 
Lumière du Christ, dans un endroit céleste appelé le Jardin 
d’Eden. Toute la connaissance, la sagesse, l’intelligence, le 
conseil, le pouvoir et la peur de Dieu ont constitué ce lieu 
spirituel à travers tout cela, il a été en mesure de régner sur la 
Terre avec la pensée et l’esprit de Son Créateur. Cet endroit 
d’habitation était une forteresse inattaquable. C’est-à-dire 
qu’il était impossible pour toute sorte de mal de le pénétrer. 
C’était le lieu d’habitation des Dieux avec l’homme. 

En outre, Dieu a donné à Adam le libre arbitre comme un outil 



de gouverner, et de mettre la pleine possession de celui-ci dans 
ses mains. Personne ne pouvait utiliser cet outil, mais l’homme 
seul. Ni Dieu ni le diable. 

Satan a donc décidé de séduire l’esprit des femmes, qui a 
utilisé son libre arbitre pour entrer dans le terrain des diables. 
En conséquence, l’homme a perdu sa place spirituelle 
d’habitation l’Eden, son âme a été séparée de Dieu et il a perdu 
sa vie éternelle. Son esprit a été réduit à 2% de sa capacité et 
dans le meilleur des cas, à peine 10%. 

L’âme de l’homme et ses pensées restèrent immergées dans 
un tel niveau d’obscurité et de confusion que la seule voix qui 
le nourrirait était les démons. A partir de ce moment, le diable 
serait le seul fournisseur de toutes sortes de pensées 
inférieures, charnelles, arrogantes, pécheuses, limitées et 
craintives, qui deviendraient le matériau sur lequel l’âme 
constituerait son habitat spirituel. C’est ce que la Bible appelle 
des habitations de méchanceté ou des habitations d’iniquité. 

Pour une journée dans tes cours vaut mieux qu’un millier. 

J’avais plutôt un portier dans la maison de mon Dieu, que de 

habiter dans les tentes de la méchanceté. 

Psaume 84:10 

La Terre est pleine de gens qui, littéralement, vivent dans un 
lieu spirituel et émouvant, totalement opposé à l’Eden. Toutes 
ces structures d’Iniquité contrôlent, les dominent et les 
affectent, et remplissent leurs sociétés et leurs vies de mal. 



Avoir le respect de l’alliance: car les lieux sombres de la terre 

sont pleins des habitations de la cruauté. 

Psaume 74:20 

Après la chute de l’homme, Dieu a cessé de régner sur la 
Terre à travers Ses enfants et maintenant c’est le diable et la 
mort qui règnent à travers l’iniquité. Le reflet du Sheol devient 
ainsi plus visible en édifiant dans l’humanité toutes sortes de 
pensées de mort et de peur qui ne les laissent pas avancer. 

Comme des moutons, ils sont pondus dans la tombe; la mort se 

nourrira d’eux; et la droite aura la domination sur eux le matin; 

et leur beauté doit consommer dans la tombe de leur logement. 

Psaume 49:14 

L’iniquité façonne nos esprits en créant des forteresses qui, 
littéralement, dictent notre comportement. Un exemple de 
ceci est le cas du roi Nebucadnetsar. Dieu a jugé sa fierté et son 
iniquité. Après quoi, il a adopté une mentalité animale. Le 
comportement du mans est le reflet de son lieu d’habitation 
spirituel. 

Qu’ils te conduisent des hommes, et que ton logement soit avec 

les bêtes du champ, et qu’ils te feront manger de l’herbe 

comme des bœufs, et qu’ils te mouilleront avec la rosée des 

cieux, et sept fois te passeront dessus, jusqu’à ce que tu saches 

que la règle la plus élevée dans le royaume des hommes, et 

qu’ils te donnent à qui il le fera. 

Daniel 04:25 



Notez dans ces passages comment le monde spirituel des 
ténèbres et de la mort moule les circonstances des hommes 
dans le monde matériel. Ces habitations sont des structures 
spirituelles, mentales ou émotionnelles d’où nous opérons et 
d’où nous prenons des décisions qui ne viennent pas de Dieu. 
Tout ce qui n’est pas construit en Dieu est édifié par l’iniquité, 
qui est la substance des ténèbres. Nous avons tous construit ce 
type d’habitation autour de nos âmes. 

Une habitation est, pour ainsi dire, un moule invisible qui 
entoure et façonne notre âme, et lui donne une personnalité 
et une identité. Ces structures sont faites par un agrégat de 
pensées qui dictent tout ce que nous sommes, et de 
déterminer le fruit que nous portons. 

Car comme il pense dans son cœur, il en est de même: Mangez 

et buvez, saith il à vous; mais son cœur n’est pas avec vous. 

Proverbes 23:7 

L’homme est le reflet de son âme. Une âme construite en 
Dieu pensera, agira et portera ses fruits après Dieu. L’homme 
naturel ou le chrétien, qui n’a pas été spirituellement édifié, 
pensera, agira et portera le fruit d’un esprit limité structuré par 
sa culture et ses circonstances. 

Cette structure, ou l’habitation de l’âme, est le lieu de sa 
sécurité ou de son insécurité ; où il s’est installé seul. C’est un 
mensonge qu’il est construit dans son homme intérieur qui 
dicte ce qu’il doit être. C’est l’endroit où toutes ses limites ont 
été construites. C’est ce qui fait qu’une personne pense d’une 



façon ou d’une autre. Ces structures de pensée et ces émotions 
ont été édifiées dans son esprit et son cœur depuis l’enfance, 
elles sont le résultat de l’iniquité. Ils ne sont pas défaits 
simplement parce que nous disons: Seigneur, Seigneur, viens 
dans mon cœur. 

Ces habitations doivent être annulées par la puissance des 
Dieux, par notre détermination à les renverser et par notre foi 
afin de remplacer les mensonges par des Dieux une vérité 
illimitée. Il ne s’agit pas de répéter des versets, mais de 
commencer à croire en une manière différente en ce qui 
concerne nous-mêmes. Se voir dans la plénitude de la grandeur 
et de la puissance comme Dieu nous voit, et agir de manière 
cohérente, ne laisse aucune rumeur pour toute sorte de doute. 

Ce sont les structures les plus courantes : 

- Logements de peur 

- Logements d’affliction 

- Logements de maladie 

- Logements de rareté et de pauvreté 

- Logements religieux et babyloniens 

- Logements culturels 

- Logements de stress 

- Logements d’incrédulité 

- Des habitations de fierté et d’égocentrisme 

- Logement de négligence 

- Logement de la dépendance 



- Logements de rejet 

- Logements d’habitudes destructrices 

- Logements de luxure 

- La complaisance des habitations 

Chacun des péchés dans lequel nous avons persisté, édifiera 
un logement. Pour les faire tomber, nous devons d’abord les 
reconnaître et définir comment ils contrôlent nos vies. Ils non 
seulement gouvernent nos vies, mais attirent aussi pour eux-
mêmes ce qu’ils affichent. 

Par exemple : quelqu’un peut fréquenter l’église toute sa vie 
et vivre encore dans des habitations de pauvreté, de peur, de 
maladies, de rejet, etc. Ces habitations exercent un pouvoir 
d’attraction pour toutes ces choses, parce que l’âme s’est 
installée et enracinée dans des lieux d’obscurité où règnent la 
pauvreté, la maladie et le rejet. Peu importe à quel point cette 
personne proclame avec sa bouche une vérité biblique. Tant 
que son âme restera établie dans ces structures de pensée, il 
annulera le pouvoir des Dieux dans sa vie et il ne surmontera 
jamais cette zone de sa vie. Son logement intérieur devient une 
tradition, un mode de vie et une prison qui ne lui permet pas 
de se voir d’une manière différente. Cette personne a accepté 
un mensonge et il le vivra jusqu’à ce qu’il décide de le détruire 
complètement. L’iniquité a formé un bastion qui doit être 
démoli. 

Faire la parole de Dieu de rien d’effet à travers votre tradition, 

que vous avez livré: et beaucoup comme les choses vous faire. 



Et quand il lui avait appelé tous les gens, il leur a dit, Hearken à 

moi chacun d’entre vous, et de comprendre: Il n’y a rien de sans 

un homme, que l’entrer en lui peut le souiller: mais les choses 

qui sortent de lui, ce sont eux qui souillent l’homme. 

Marque 7:13-15 

Ce que nous avons construit depuis l’enfance, notre façon 
limitée et traditionnelle de voir et de comprendre le monde, 
c’est ce qui nous a corrompus. Par conséquent, cela se reflète 
dans ce dont nous parlons et dans la façon dont nous vivons. 

C’est pourquoi aujourd’hui nous avons tant de chrétiens qui 
sont malades, pauvres, opprimés, impuissants, et traitant de 
caractère profond et les questions de péché. Ils n’ont jamais 
détruit les habitations de l’iniquité dans lesquelles leurs âmes 
ont été formées. En outre, ils ne se sont pas établis dans des 
habitations célestes. 

Beaucoup de gens rechutent dans leurs péchés. Ils veulent 
quitter ce mode de vie, et ils le laissent pendant un certain 
temps, mais ils n’ont jamais déraciner l’iniquité ou détruire 
l’habitation qui a édifié le péché dans leur âme. 

Nous avons le cas d’un alcoolique qui est tombé dans cet 
esclavage à cause des abus qu’il a subis dans le passé. Son âme 
a appris à construire une structure utilisant l’alcool comme un 
moyen d’éviter ou d’échapper à la douleur. Plus tard, cet 
homme se tourne vers le Seigneur et rend son alcoolisme aux 
mains des dieux. Il est délivré des esprits de l’alcoolisme, mais 
il n’a jamais défait la structure de l’évasion. Tôt ou tard, le 



diable utilisera cette édification pour le conduire à de nouvelles 
façons d’évasion à travers un autre type de péché, comme la 
pornographie, la violence verbale ou autre. 

La même chose se produit avec la pauvreté et la rareté. Tout 
au long des générations, les gens ont été édifiés à l’interne avec 
des pensées de pauvreté, d’incapacité et de limitations sans fin. 
Quand ils viennent au Seigneur, ils deviennent des têtes de 
Bible, certains deviennent même des serviteurs de Dieu, mais 
ils ne détruisent jamais ces habitations. 

Ces habitations sont des lieux de méchanceté, que Dieu n’a 
pas construit. Les gens doivent les quitter, sinon, ils 
continueront à vivre avec des ressources financières limitées. 
Indépendamment de combien ils se jedent dans le Royaume 
des Dieux, ils ne prospéreront jamais de manière à atteindre la 
mesure que Dieu a préparé pour eux, puisque leurs âmes sont 
entourées de structures qui attirent la pauvreté pour eux. 

Avec leur bouche, ils confessent Dieu, mais avec leurs 
pensées, ils prennent des décisions en fonction de leurs limites 
financières. S’ils vont construire une église, ils l’imaginent en 
bois ou à l’intérieur d’un atelier de mécanique. DIEU NE PENSE 
PAS DE CETTE FAÇON. Tout ce que Dieu pense et planifie pour 
nous, est magnifique. 

Je ne peux que devenir ce qui est l’essence de mon logement 
spirituel : soit les dieux qui habitent, soit les lieux d’habitation 
de l’iniquité. 



Le travail principal des Églises est d’édifier la place 
d’habitation des Dieux dans chaque croyant, pas de nous 
remplir de versets et de formules bibliques qui nient l’efficacité 
du pouvoir des Dieux. 

Et sont construits sur les fondations des apôtres et des 

prophètes, Jésus-Christ lui-même étant la pierre angulaire en 

chef; en quoi tout le bâtiment bien encadré se développe vers 

un temple saint dans le Seigneur: En qui vous êtes également 

construits ensemble pour une habitation de Dieu à travers 

l’Esprit. 

Éphésiens 2:20-22 

Jésus est venu pour restaurer ce qui avait été perdu. Une de 
ces choses est, précisément, les dieux vivant dans l’âme et 
l’esprit de l’homme. Le roi David entra dans la beauté et le 
pouvoir de ces habitations ; mais il ne pouvait pas s’installer, 
puisque cela n’était possible qu’après que l’Esprit Saint soit 
descendu sur la Pentecôte. Néanmoins, le 
Père lui a permis d’entrer dans l’habitation des Dieux, de 
l’apprécier temporairement et de voir Sa magnificence, qui 
serait l’héritage de Jésus pour nous. 

Celui qui habite dans le lieu secret du plus Haut demeurera à 

l’ombre du Tout-Puissant. Je dirai de l’Éternel, Il est mon refuge 

et ma forteresse: mon Dieu; en lui, j’ai confiance. Certes, il vous 

délivrera du piège du fowler, et de la peste noisome. Il te 

couvrira de ses plumes, et sous ses ailes tu auras confiance : sa 

vérité sera ton bouclier et ton buckler. Tu n’auras pas peur de 



la terreur la nuit ; ni pour la flèche qui flieth par jour; Ni pour la 

pesteence qui marche dans l’obscurité; ni pour la destruction 

qui gaspille à midi. Un millier tombera à vos côtés, et dix mille 

à ta main droite; mais il ne viendra pas près de vous. Ce n’est 

qu’avec des yeux minces que vous verrez et de voir la 

récompense des méchants. Parce que tu as fait l’Éternel, qui est 

mon refuge, même le plus Haut, ta habitation ; Il n’y aura pas 

de mal qui vous arrive, aucune peste ne viendra près de votre 

habitation. Car il donnera à ses anges la charge sur toi, pour te 

garder de toutes tes manières. Ils t’enfilent dans leurs mains, 

de peur que tu ne tire ton pied contre une pierre. Tu marcheras 

sur le lion et l’adder : le jeune lion et le dragon te piétineront 

sous les pieds. Parce qu’il a mis son amour sur moi, donc je vais 

le livrer: je vais le mettre en haut, parce qu’il a connu mon nom. 

Il fera appel à moi, et je lui répondrai: Je serai avec lui en 

difficulté; Je le délivrerai et je l’honorerai. Avec la longue vie, je 

le satisferai, et je lui ai donné mon salut. 

Psaume 91 

Comme les dieux vivent merveilleux ! Ils sont totalement 
opposés aux habitations des diables, où les gens vivent pleins 
d’insécurité, de peur, manquent de maladie, et sont assaillis 
par la peur d’un avenir imprévisible et leur fragilité humaine. 

Les demeures des Dieux sont absolument sûres, 
imprenables, et pleines de santé, d’abondance et de 
tranquillité d’un avenir conçu et protégé par Dieu. Cependant, 
les habitations de Dieu ne sont pas construites en une seconde, 
simplement parce que nous répétons la prière des pécheurs. 



Nous devons les construire avec des matériaux du ciel, avec de 
l’or, avec de l’argent, et des pierres précieuses qui viennent de 
l’Esprit Saint des Dieux. 

Celui qui a construit son logement spirituel et en a fait la 
place d’habitation des Dieux vivra paisiblement, en toute 
sécurité, dans la santé divine, dans la confiance qu’aucune 
tragédie soudaine ne viendra sur lui. Il sera prospère tous les 
jours de sa vie, parce que son âme prospère du royaume 
terrestre à la spirituelle. 

Frapper toutes les habitations de la méchanceté vers le bas 
dépend, tout d’abord, de soumettre notre volonté aux Dieux, 
afin de commencer à remplacer efficacement les mensonges 
par la vérité des Dieux. Tout d’abord, je dois maintenant, non 
seulement croire, que personne ne peut posséder mon libre 
arbitre, qui est l’outil le plus puissant pour entrer dans le 
Royaume des Dieux et son héritage. 

LE PLUS GRAND MENSONGE QUE LE DIABLE A FAIT CROIRE 
AUX DIEUX, C’EST QU’IL PEUT POSSÉDER LE LIBRE ARBITRE DES 
HOMMES. 

Dieu a accordé à l’homme LA VOLONTÉ LIBRE et personne, 
pas même Dieu ou le diable ne peut toucher notre volonté. 
Dieu l’a scellé pour devenir le nôtre, car nous serons jugés pour 
cela. 

La personne qui comprend cela sera vraiment libre et sera en 
mesure de saisir toutes les richesses que Christ a acheté pour 



nous au prix de son sang. En Jésus-Christ, je suis et j’ai ce que 
j’ose être et posséder de Son Royaume. Il nous a déjà donné 
tout ce qui concerne la vie et la miséricorde. Il nous a déjà 
donné le Royaume, ce qui signifie que le Royaume est ici et 
maintenant, mais seulement les violents le prennent. 

Ma volonté jointe au pouvoir des Dieux est l’instrument pour 
abattre toutes les habitations de la méchanceté qui ont régné 
sur ma vie au fil des ans. 

Par ma propre volonté, je décide de consacrer du temps et 
de l’amour pour édifier mon moi intérieur, et de rencontrer 
Jésus dans une rencontre en face-à-face dévoilée, jusqu’à ce 
que j’atteigne le Royaume dans ma vie. 

Et je vous le dis, Demandez, et il vous sera donné; chercher, et 

vous trouverez; frapper, et il sera ouvert à vous. 

Luc 11:9 

Des phrases telles que: Le diable ne me laisse pas prier ou je 
ne peux pas faire la volonté des Dieux parce que le diable ne 
me permet pas sont des mensonges absolus. Vous êtes le 
maître de votre propre volonté, et ni Dieu ni le diable ne 
peuvent vous forcer à faire quoi que ce soit. 

Vous avez dans votre libre arbitre, le pouvoir de prendre des 
décisions radicales qui mèneront au changement. Certains 
d’entre eux auront besoin d’un combat, mais vous et vous 

seul décidez si vous vous battez avec Dieu pour gagner ou si 



vous vous rendrez au diable pour perdre. LA DÉCISION EST À 
VOUS. 

Quand Adam quitta l’habitation de Gods, il se retrouva nu, et 
son autre logement devait se cacher et se couvrir de feuilles de 
vigne. Dieu lui demanda alors : Où es-tu ? 

Dieu vous pose la même question aujourd’hui. Où es-tu? De 
quel logement travaillez-vous? Quelle est votre condition de 
vie? Qu’est-ce que vous produisez dans tous les aspects de 
votre vie? Que se passe-t-il dans vos relations avec d’autres 
personnes? Dans votre santé ? Dans vos finances ? Dans votre 
mission céleste ? Quand le monde te voit, qu’est-ce qu’ils 
voient ? Les réalités des vérités célestes se manifestent-elles 
dans votre vie, ou vivez-vous simplement une prétendue 
dévotion à Dieu, mais votre réalité est pleine de limites et 
d’habitations qui ont été établies dans le territoire vaincu de 
l’ennemi ? 

Dieu nous appelle tous à rechercher la vraie réalité des 
habitations d’où nous opérons. Il nous appelle à être agressifs 
contre tout ce qui nous empêche d’entrer dans les 
merveilleuses dimensions de ses habitations. Il nous appelle à 
laisser la passivité et le conformisme d’une Église qui se déplace 
sur la médiocrité et qui n’est pas humilier la sagesse de ce 
monde. 

Nous étourdirons et humilierons les puissants et les sages de 
ce monde quand la maladie ne nous touchera pas ; quand nous 
n’avons pas à emprunter, mais nous devenons les plus grands 



donateurs du monde, quand nous devenons un exemple 
incarné de l’amour des Dieux sur cette Terre, et quand les gens 
du monde perdu voient les habitations de Dieu en chacun de 
nous.  
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L’opération et la manifestation de 
l’iniquité 

Si nous pouvions visualiser le corps de l’iniquité, il 
ressemblerait à un cordon noir tordu dans notre esprit. Il est 
fait de centaines de noeuds épais, avec couche sur couche qui 
semblent être des chiffons sales, remplis de beaucoup 
d’informations et d’alliances qui ont été accumulées de 
génération en génération. Il ressemble à un arrière ou une 
coquille qui bloque ou entrave constamment la vie, 
l’empêchant de couler de notre esprit à nos cœurs et, 
éventuellement, à nos esprits. 

L’iniquité produit la surdité 

spirituelle 
Beaucoup de gens ont leurs oreilles spirituelles obstruées et 

sont incapables d’entendre la voix des Dieux en raison des 
couches que l’iniquité a tricoté. 

Les méchants sont éloignés de l’utérus : ils s’égarent dès leur 

naissance, parlant des mensonges. Leur poison est comme le 

poison d’un serpent: ils sont comme l’adder sourd qui stoppeth 



son oreille; Ce qui n’entendra pas la voix des charmeurs, 

charmant jamais aussi sagement. 

Psaume 58:3-5 

Le plan des Dieux est que chacun de nous entende Sa voix. 
Ce n’est pas seulement pour les prophètes ou pour ceux qui ont 
le don de la prophétie. Les instructions de l’Esprit Saint 
dépendent de notre capacité à entendre la voix des Dieux. Des 
dénominations entières sont fermées à cette vérité essentielle 
sur la vie chrétienne ; professer Dieu ne nous parle plus. Rien 
n’est plus éloigné de la vérité. Jésus a dit : Mes brebis 
entendent ma voix et ils me suivent. (Jean 10:27). Quand il a 
prononcé ces paroles, le Nouveau Testament n’avait même pas 
été écrit. Il a également enseigné que l’Esprit Saint serait 
envoyé pour nous apprendre toutes choses. 

Il est écrit dans Jean 1: 

Mais vous avez une onction du Saint, et vous savez toutes 

choses. 

1 Jean 2:20 (NKJV) 

L’onction nous parle et apporte la révélation de la parole des 
Dieux à notre vie. Le Père a conçu l’esprit de l’homme pour 
pouvoir entendre Sa voix. En fait, chaque esprit est équipé pour 
écouter les différentes voix qui viennent du monde spirituel. 
Vous conviendrez que tout le monde a entendu la voix des 
diables. Nous avons tous entendu des voix de peur, d’anxiété, 
de découragement, de négativisme, etc. Cela démontre 
clairement notre capacité à entendre le monde spirituel. Un 



des plus grands mensonges du diable est que nous sommes 
incapables d’entendre la voix des Dieux. Quel genre de père 
Dieu serait d’avoir conçu sa famille pour n’entendre que la voix 
des diables et non la sienne? 

En fait, si nous ouvrons un peu notre compréhension, nous 
nous rendrons compte que Dieu nous a toujours parlé. Cette 
impulsion vous empêchant de traverser la rue vous a sauvé 
d’être renversé. Ou, quelque chose dans votre cœur qui vous a 
dit de ne pas vous rapprocher de quelqu’un qui avait de 
mauvaises intentions envers vous, et vous avez changé votre 
direction. Ou, cette voix douce qui vous a dit: venez à votre 
femme et lui demander pardon, et le problème a été résolu. La 
voix des dieux devient claire et elle n’est pas obstruée en 
fonction du niveau d’iniquité présent dans nos vies. 

Voici, la main de l’Éternel n’est pas raccourcie, qu’elle ne peut 

pas sauver ; ni son oreille lourde, qu’il ne peut entendre: Mais 

vos iniquités se sont séparées entre vous et votre Dieu, et vos 

péchés ont caché son visage de vous, qu’il n’entendra pas. 

Ésaïe 59:1-2 

Notez que le passage dit des iniquités. Il y a des domaines où 
quelqu’un a été profondément traité par Dieu, dans une 
direction spécifique et est capable d’entendre clairement. Mais 
il y a d’autres domaines en conflit continu, et la personne ne 
sait pas comment résoudre le problème. Cela se produit 
lorsque la compréhension a été émoussée; un cumulus 
d’iniquité a obstrué l’oreille spirituelle. 



L’iniquité se trouve dans des domaines spécifiques de notre 
vie. Par exemple, un ministre peut entendre clairement ce que 
Dieu désire pour l’Église qu’il sert, mais il peut avoir des 
difficultés à trouver la volonté des Dieux concernant les 
questions financières. Cela pourrait être le résultat de son 
passé ou de ses ancêtres, dans lesquels une activité pécheresse 
dans l’arène financière s’est produite. Peut-être que des 
affaires frauduleuses ont été menées pour nuire à des 
innocents, peut-être un vol qualifié, une dette impayée ou un 
manque d’intégrité. Tant que cela n’est pas avoué comme le 
péché et l’iniquité, il va créer un blocage dans l’oreille 
spirituelle, ainsi que d’attirer des problèmes dans les finances. 
Il est extrêmement important de faire une analyse détaillée de 
nos œuvres et de celles de nos ancêtres afin d’identifier notre 
iniquité et de la déraciner complètement de notre vie. Bien sûr, 
c’est impossible sans la révélation de l’Esprit Saint. 

Nous devons aller le voir et lui demander de nous aider à 
éliminer toute iniquité de notre être. Nous devons aussi lui 
demander de nous montrer, par le biais de rêves ou d’un don 
de la Science, où l’iniquité est enracinée dans des domaines 
spécifiques de notre vie. Parfois, notre oreille spirituelle est 
tellement obstruée que nous avons besoin de l’aide d’un 
ministre de Dieu pour nous aider à définir les domaines de 
l’iniquité en nous. Il est facile de tomber dans la paresse 
spirituelle et l’insouciance, et de prendre une attitude qui nous 
fait penser Que les autres entendent pour moi, parce que je 
n’entends rien. C’est de l’iniquité en action. 



Cela peut aussi se produire dans d’autres domaines de notre 
âme, comme nos émotions. Il ya des gens qui ont des conflits 
constants concernant cette région, et sont incapables 
d’entendre la voix des Dieux pour les résoudre. Il est très 
fréquent dans le cas des gens qui ont souvent des rêves sexuels 
et des aberrations. Ils prient et demandent au Seigneur de 
pardonner leurs rêves ou leurs fantasmes, mais le problème ne 
prend jamais fin. La raison en est qu’ils n’ont pas avoué leur 
iniquité. 

La grande majorité des gens font des confessions générales, 
comme, Seigneur, pardonnez tout péché sexuel que moi ou 
mes ancêtres avons commis. 
Malheureusement, cela n’aide pas beaucoup. Cela pourrait 
suffire dans le cas d’une confession sur le lit de mort, mais ce 
n’est pas suffisant pour le reste d’entre nous. 

Dans le monde spirituel, chaque péché naît d’une racine 
d’iniquité, et il a été enregistré. Il est très important de dresser 
une liste détaillée, assistée par l’Esprit Saint, et de demander 
pardon pour chacune de nos actions. Il y a des gens qui 
remplissent un carnet entier, enregistrant un par un tous leurs 
péchés. Mais, croyez-moi, si vous prenez le temps de le faire, 
vous serez totalement libre et vivrez une vie de paix. Ceci est 
important pour les couples mariés, dont la vie est criblée de 
culpabilité de rêves sexuels et de fantasmes, souvent saper leur 
vie sexuelle. Cher lecteur, Dieu ne vous a pas abandonné, mais 
l’iniquité est un obstacle plus grand que ce que vous pouvez 
réaliser. 



L’iniquité produit la cécité spirituelle 
Comme Dieu nous a conçus pour avoir l’ouïe spirituelle, Il 

nous a donné des yeux spirituels. Ce sont les yeux de la 
compréhension, qui nous permettent de voir avec clarté les 
vérités des Dieux et de voir Sa gloire. Pouvons-nous tous voir 
dans le monde spirituel? Bien sûr, nous pouvons, mais nous ne 
pouvons pas opérer dans la vérité à moins que nous la 
comprenions et la croyions pour notre vie, d’abord. 

Avant notre rencontre personnelle avec le Christ, nous ne 
savions pas que nous pouvions guérir les malades ou chasser 
les démons en son nom. Peut-être, on nous a appris qu’il 
pourrait être fait à l’époque biblique, mais pas aujourd’hui. 

Dans mon cas, quand j’ai lu la Parole: Ces signes suivraient 
ceux qui croyaient en Jésus, j’ai pleinement cru en cette Parole, 
qui est devenue vivante dans ma vie. La même chose s’est 
produite quand j’ai réalisé que nous pouvions voir le royaume 
de Dieu, et que cette capacité n’était pas seulement pour 
quelques personnes, mais pour tous ceux qui se sont tournés 
vers Dieu de tout leur cœur. 

Néanmoins, lorsqu’il se tournera vers le Seigneur, le vail sera 

enlevé. Maintenant, le Seigneur est cet Esprit: et où l’Esprit du 

Seigneur est, il y a la liberté. Mais nous tous, le visage ouvert, 

contemplant comme dans un verre la gloire du Seigneur, 

sommes transformés en la même image de la gloire à la gloire, 

même par l’Esprit du Seigneur. 



2 Corinthiens 3:16-18 

Ici, nous pouvons clairement voir que lorsque l’Esprit de Dieu 
est présent, il nous permet de voir comme dans le verre, Sa 
gloire. C’est une réalité que vivent des milliers de personnes. La 
question est: pourquoi ne peux pas tous les gens le voir? Il y a 
deux raisons principales. Le premier est un voile d’iniquité qui 
n’ont été éloignés ni de la compréhension, ni de leurs sens 
spirituels. La seconde, pour ceux qui mûrissent dans le 
Seigneur, est de ne pas développer leur vision spirituelle. 
Certains n’ont jamais cru que c’était possible, et ont pensé que 
ce n’était pas important. D’autres n’ont pas mis l’accent sur la 
vision spirituelle, par rapport à d’autres dons. 

Concentrons-nous sur la première grande cause : les voiles 
de l’iniquité. L’apôtre Paul souligne que le travail du diable est 
axé sur la production de la cécité spirituelle. 

En qui le dieu de ce monde a aveuglé les esprits d’eux qui ne 

croient pas, de peur que la lumière de l’évangile glorieux du 

Christ, qui est l’image de Dieu, ne leur fasse briller. 

2 Corinthiens 4:4 

Il dit aussi: 

En fait, leurs esprits étaient devenus durs et insensibles [ils 

étaient devenus ternes et avaient perdu le pouvoir de 

compréhension]; car jusqu’à aujourd’hui, lorsque l’Ancien 

Testament (l’ancienne alliance) est lu, ce même voile se trouve 



encore [sur leurs cœurs], ne pas être levé [pour révéler] qu’en 

Christ il est rendu vide et fait disparaître. 

Oui, jusqu’à ce jour [très] chaque fois que Moïse est lu, un voile 

se trouve sur leurs esprits et leurs cœurs. Mais chaque fois 

qu’une personne se tourne [dans le repentir] vers le Seigneur, 

le voile est dépouillé et enlevé. 

2 Corinthiens 3:14-16 (Bible amplifiée) 

Maintenant, même si l’apôtre fait référence à ceux qui n’ont 
jamais approché le Christ, il parle aussi de ceux qui sont 
sceptiques. Des milliers de chrétiens ont cru en Jésus comme 
leur Sauveur, mais dans de nombreuses régions de leur vie, ils 
sont sceptiques. 

La raison en est que leurs cœurs sont encore corrompus par 
l’iniquité, qui n’a pas été purgée. Cela a formé des voiles 
d’intensités variables produisant la cécité spirituelle. Pour les 
enlever, il est nécessaire d’identifier les zones de notre cœur 
qui n’ont pas encore été cédées à la seigneurie du Christ. 
Lorsque ces zones sont converties en Lui, les voiles seront 
enlevés. 

Seule la présence de l’Esprit Saint peut transformer nos 
cœurs, Celui qui libère les captifs du cœur et de l’esprit des 
prisons des ténèbres. C’est pourquoi il est important de passer 
du temps avec le Seigneur, car dans la mesure où il apporte Sa 
gloire à nos vies, nous pouvons voir Sa lumière qui nous 
transforme en Son image. Le Christ est l’image du Dieu 



invisible, et c’est son image en nous qui voit avec un visage 
ouvert la gloire de Dieu. 

Jésus a dit: 

Pourtant, un peu de temps, et le monde ne me vertait plus; mais 

vous me voyez: parce que je vis, vous vivrez aussi. 

Jean 14:19 

Il a également enseigné, en disant: 

Comme tu m’as envoyé dans le monde, même si je les ai aussi 

envoyés dans le monde. 

Jean 17:18 

Jésus a été envoyé, plein de l’Esprit Saint et la capacité de 
voir et d’entendre tout ce que le Père faisait. De même, Il nous 
envoie, pour voir et entendre ce qu’Il fait. 

Puis répondit Jésus et leur dit, En vérité, en vérité, je vous le dis, 

Le Fils ne peut rien faire de lui-même, mais ce qu’il voit le Père 

faire: pour ce que les choses qu’il doeth, ceux-ci aussi doeth le 

Fils de même. Pour le Père aime le Fils, et elle lui fait tout ce que 

lui-même doeth: et il lui veut plus d’œuvres que celles-ci, que 

vous pouvez vous émerveiller. 

Jean 5:19-20 

La majorité des enfants de Dieu ne se déplacent pas dans 
cette liberté. L’iniquité les remplit d’incrédulité ou de 
culpabilité, et la vérité est que le diable a utilisé les voiles des 



ténèbres pour rendre l’Église aveugle. Son objectif est que 
l’Église soit impuissante à se déplacer dans la plénitude de ce 
que Jésus a acheté avec Son sang. 

Voir le royaume de Dieu et voir Sa gloire est la chose la plus 
merveilleuse qui puisse jamais nous arriver. Il vaut la peine de 
faire tout ce qui est nécessaire pour l’obtenir. C’est-à-dire pour 
purifier l’iniquité de nos cœurs. 

L’iniquité produit la maladie et la 

douleur 
L’iniquité est la principale cause de maladie. Bien qu’il ait son 

origine dans l’esprit de l’homme, il voyage à travers l’âme et 
manifeste physiquement détruire le corps. 

La science le reconnaît comme des maladies 
psychosomatiques. Selon les médecins, ce type de maladie 
prend naissance dans l’esprit, et produit des réactions 
chimiques dans les organes qui font l’individu finissent par être 
extraits. Il s’agit en grande partie d’une réponse de notre corps 
à des sentiments de haine, d’amertume, de ressentiment, de 
honte, etc. 

C’est en fait beaucoup plus complexe qu’une simple réaction 
chimique. C’est une question spirituelle. L’iniquité qui a été 
portée génération après génération est entrée si 
profondément dans la vie des gens, qu’elle affecte la génétique 



ou le patrimoine de leur corps physique. Nous sommes nés 
avec cette iniquité, qui s’intensifie en contamine nos cœurs 
avec toutes sortes de péchés et de perversité. 

Nous avons déjà observé, comment l’esprit, l’âme et le corps 
sont intimement liés, et comment l’état des deux premiers 
déterminera comment l’état de l’ensemble du corps est 
affecté. L’apôtre Jean dit dans sa troisième épître : 

Bien-aimé, je souhaite avant tout des choses que vous pouvez 

le plus prospérer et être en bonne santé, même si votre âme 

prospère. 

3 Jean 1:2 

Un esprit rempli de la présence de Dieu avec un cœur pur, 
purgé et libéré de l’iniquité, aboutira à un corps sain, ou à la 
santé du Royaume. Le contraire est un corps dans la douleur et 
sujette aux maladies. 

Psaumes 109:18 parle de l’homme païen ou de l’inique, en 
disant: 

Comme il s’ennuyait de maudire comme avec son vêtement, 

alors laissez-le entrer dans ses entrailles comme de l’eau, et 

comme de l’huile dans ses os. 

Psaume 109:18 

L’iniquité forme un type de liquide toxique épais, qui 
s’accumule dans un corps, ce qui détériore les organes et l’état 
général de la santé. L’iniquité réside également à l’intérieur des 



os, les affaiblissant et affectant la qualité des sangs. Rappelons-
nous que la vie se trouve dans le sang selon la Bible et c’est 
dans la moelle osseuse, où le sang est produit. Toutes les 
maladies dans le sang comme le diabète, la leucémie, 
l’hypertension ou l’hypotension, le lupus, etc., proviennent de 
l’iniquité. 

Un autre exemple serait la tristesse qui ne vient pas du 
Seigneur, et qui provoque la mort (2 Corinthiens 7:10b). La 
mort s’accrochera à l’iniquité et pénètrera les os. 

Ayez pitié de moi, ô LORD, car je suis en difficulté: l’œil de la 

mienne est consommé avec chagrin, oui, mon âme et mon 

ventre. Car ma vie est passée avec chagrin, et mes années avec 

soupir: ma force faileth à cause de mon iniquité, et mes os sont 

consommés. 

Psaume 31:9-10 

La maladie résidant dans les os et les articulations, telles que 
l’ostéoporose, l’arthrite et la douleur rhumatismale sont le 
résultat de l’imprégnation continue de cette sécrétion qui vient 
de l’iniquité. La formation de tumeurs et de douleurs 
musculaires pointues peut être le résultat de la réaction 
physique du corps à cet héritage spirituel. 

Aucun ne plaide pour la justice, ni aucun plaidoyer pour la 

vérité: ils font confiance à la vanité, et parlent des mensonges; 

ils conçoivent le méfait, et font naître l’iniquité. Ils éclosent les 

œufs de cockatrice, et tissent la toile de l’araignée: lui qui 



mange de leurs œufs meurent, et ce qui est écrasé éclater dans 

une vipère. 

Ésaïe 59:4-5 

Plusieurs fois, lorsque nous avons chassé les démons, le 
Seigneur nous a montré la façon dont l’iniquité pénètre le corps 
sous forme d’œufs, formant des tumeurs ou des cancers qui se 
propagent et se multiplient dans d’autres organes (métastase). 
L’obscurité dense qui se manifeste comme une toile d’araignée 
commence à s’entremêler dans les muscles d’origine de fortes 
douleurs et de faiblesse physique. 

L’iniquité est contre le corps 
L’iniquité, comme nous l’avons déjà vu, prend naissance dans 

l’esprit de l’homme, et passe à son âme à construire ses 
structures de comportement. Enfin, cela passe au corps le 
rendant malade et détruisant ses fonctions. 

Rappelons-nous que l’iniquité est comme un message 
déformé progressivement de génération en génération. Par 
conséquent, toutes les habitudes destructrices contre le corps 
humain sont liées à l’iniquité. Les vices et les perturbations 
peuvent provenir de nos générations passées ou peuvent être 
développés pour nous-mêmes. Par exemple, si un grand-père 
était fumeur, alors, le père sera un fumeur, mais aussi un 
alcoolique, et le fils ajoute à ces vices de la marijuana, alors que 
le petit-fils consomme de la cocaïne et du crack dans ses 
premières années. 



C’est comme une chaîne qui continue à déformer jusqu’à ce 
que quelqu’un la casse et rachète la ligne générationnelle avec 
le sang du Christ, nettoyant la lignée de l’iniquité. Il est 
important de se rappeler que, lorsque les pères ne 
reconnaissent pas la cause du problème chez leurs fils, ils 
n’auront jamais le pouvoir et l’autorité pour les aider. 

Un autre exemple d’iniquité contre le corps est la 
consommation de médicaments. Aujourd’hui, la 
consommation de médicaments pharmacologiques est 
socialement acceptée. L’Église, par exemple, n’est pas contre 
les médicaments, donc la plupart de ses membres consomment 
plusieurs types de médicaments qui n’ont pas nécessairement 
été diagnostiqués par un médecin. 

La question est la suivante : d’où vient cette pratique? La 
médecine allopathique consommée aujourd’hui, a commencé 
dans l’alchimie du Moyen Age. En grec, son nom était 
Pharmakeia et il a été gouverné par les dieux Asclépius (nom 
grec) ou Asklepio (nom romain) et Hygeia, dont les symboles 
sont représentés dans la science médicale (un personnel court 
entrelacé par deux serpents). Le Mot Pharmakeia est utilisé 
dans la Bible pour décrire la sorcellerie, qui est également 
utilisé pour la toxicomanie, l’empoisonnement à la nicotine, 
l’alcoolisme et la consommation de médicaments. 

Jésus-Christ portait nos maladies sur la croix de la même 
façon que nous avons fait notre péché et notre iniquité. Par 
conséquent, le chrétien vraiment devrait marcher vers la 
liberté des médicaments. 



La maturité en Christ nous pousse à dépendre entièrement 

Son travail rédempteur. D’autre part, la médecine n’a pas le 
pouvoir de guérir, et cela est très bien connu par les médecins 
et les sociétés pharmaceutiques. La médecine, tout comme la 
sorcellerie, peut réduire temporairement une maladie, mais 
inévitablement il apportera un autre. Seul Dieu guérit. 

Je n’ai pas l’intention de condamner quiconque pense qu’il 
doit prendre des médicaments, plutôt de leur montrer une 
meilleure façon. J’ai vu des parents liés à la médecine prier pour 
leurs fils qui sont immergés dans la consommation de drogues. 
Je ne suis pas surpris qu’ils ne voient pas de bons résultats. 
Leurs fils fuient une souffrance émotionnelle par la drogue, 
alors qu’ils résolvent leurs problèmes physiques et 
émotionnels en consommant des médicaments. 

Etre lié à Pharmakeia est un type d’iniquité qui mine les 
cellules du corps et rend le système immunologique inutile. 
D’autre part, la plupart d’entre nous ne savent pas ce que ces 
pilules attrayantes avec des noms fascinants et confiants 
prescrits par les médecins, sont faites de. Connaissez-vous le 
pouvoir vraiment destructeur de la médecine? Pourquoi y a-t-
il des effets secondaires produits que nous préférons ignorer? 

Si nous sommes vraiment engagés envers Jésus-Christ afin de 
dépendre du pouvoir de guérison de Son Saint-Esprit qui habite 
en nous, ne pensez-vous pas que nous verrons de meilleurs 
résultats sans effets secondaires ? Je ne dis pas seulement IT 
WORKS, mais vous aurez aussi le pouvoir de vaincre ce qui 
affecte votre propre santé et la santé de ceux que vous aimez. 



L’iniquité se manifeste également dans le corps par des 
troubles de l’alimentation. Il y a des gens qui mangent 
excessivement, ignorant qu’ils commettent le péché contre 
leur propre corps et détruisent l’habitation de l’Esprit Saint. 

Aux États-Unis, par exemple, il y a environ quatre millions de 
personnes pesant plus de 300 livres, et quatre cent mille autres 
personnes sont au-dessus 
400 livres. L’iniquité fait manger incommensurablement. C’est 
une racine d’autodestruction, peut-être générationnelle, qui 
doit être déraciné afin d’atteindre la liberté dans ce domaine. 
Par conséquent, il est important de reconnaître la gourmandise 
comme l’iniquité. Cela offense Dieu et apporte des 
conséquences terribles à notre corps. 

Peut-être que quelqu’un parmi vos ancêtres a détruit son 
corps par le suicide, l’empoisonnement à la nicotine ou de la 
drogue, et l’iniquité se manifeste dans votre vie détruisant 
votre corps par la nourriture. 

L’iniquité et la captivité de l’âme 

Comme nous l’avons déjà étudié, l’iniquité se manifeste dans 
le corps comme de l’eau noire et de l’huile qui rendent le corps 
malade. Cependant, l’origine de ces substances est dans l’esprit 
de l’homme. L’iniquité dans le monde invisible de l’être humain 
affectera tout son environnement physique. C’est comme une 
fontaine qui coule de son être intérieur, créant des marécages 



spirituels denses où l’âme d’une personne se coince, ou même 
une personne juste coule dans un fosset sans sortie. 

Voyons ce que dit le mot : 

Mais les méchants sont comme la mer troublée, quand elle ne 

peut pas se reposer, dont les eaux jettent la boue et la saleté. 

Ésaïe 57:20 

Notez dans ce verset suivant comment les justes sont piégés 
par l’iniquité collective : 

Car nos transgressions se multiplient avant vous, et nos péchés 

témoignent contre nous : car nos transgressions sont avec nous 

; et en ce qui concerne nos iniquités, nous les connaissons; En 

transgressant et en mentant contre l’Éternel, et en s’éloignant 

de notre Dieu, en parlant l’oppression et la révolte, en 

concevant et en prononçant des paroles de mensonge. Et le 

jugement est détourné vers l’arrière, et la justice reste loin : car 

la vérité est tombée dans la rue, et l’équité ne peut pas entrer. 

Oui, la vérité échoue; et celui qui s’écarte du mal se fait une 

proie: et l’Éternel l’a vu, et il lui a déplu qu’il n’y avait pas de 

jugement. 

Ésaïe 59:12-15 

Spirituellement, toute cette boue d’iniquité est jetée sur les 
autres par des paroles perverses violentes, des menaces, des 
calomnies, des accusations injustes et des pressions de toutes 
sortes. Aujourd’hui, de nombreuses situations stressantes 



proviennent de l’iniquité qui s’est accumulée jusqu’à ce que 
l’individu se sente littéralement étouffé. Ces gens ont des 
esprits contrôlants, qui les oppriment, les castrent et les 
manipulent, polluant les lieux où ils résident. 

 Psychological  problems  such  as  fears  or 

claustrophobie, proviennent de ce type d’environnement 
spirituel. Plusieurs fois, même si les conditions ont changé, 
l’âme reste captive dans le passé et la délivrance devient 
nécessaire. Etre entouré par ces eaux peut générer de la peur, 
des cauchemars, de l’affliction de l’esprit et un grand désespoir. 
Plusieurs fois, le roi David s’est retrouvé entouré de ces eaux 
boueuses qui le noyaient littéralement. 

A cause de la voix de l’ennemi, à cause de l’oppression des 

méchants: car ils jettent l’iniquité sur moi, et dans la colère, ils 

me détestent. Mon cœur est douloureux en moi: et les terreurs 

de la mort sont tombés sur moi. La peur et les tremblements 

sont tombés sur moi, et l’horreur m’a submergé. 

Psaume 55:3-5 

Cette boue est réelle dans le monde spirituel. Cela amène 
une personne à se sentir comme si elle se tenait debout dans 
le sable rapide. Seule la puissance de Dieu suffit à s’échapper. 
Ces situations sont frustrantes parce qu’il ne semble pas y avoir 
d’issue, rien à tenir, et plus nous luttons, plus nous coulons. 

Sauvez-moi, ô Dieu; car les eaux sont venues dans mon âme. Je 

m’enfonce dans la boue profonde, où il n’y a pas de position 



debout: je suis venu dans les eaux profondes, où les inondations 

me débordent. Je suis fatigué de mes pleurs: ma gorge est 

sèche: mes yeux tombent en panne pendant que j’attends mon 

Dieu. Ceux qui me détestent sans cause, sont plus que les poils 

de la tête: ils qui me détruiraient, étant des ennemis à tort, sont 

puissants: alors j’ai restauré ce que je n’ai pas enlevé. 

Psaume 69:1-4 

Nous trouvons cette condition dans l’âme du psalmiste, qui 
a été harcelé par le mal. L’iniquité a été jetée sur lui et son âme 
est entrée en captivité: 

Car mon âme est pleine de problèmes : et ma vie attire près de 

la tombe... Tu m’as mis dans la fosse la plus basse, dans 

l’obscurité, dans les profondeurs... Je suis enfermé, et je ne peux 

pas sortir. 

Psaume 88:3, 6-8b 

Lorsque nous avons été bénis avec la capacité de voir le 
monde spirituel, nous pouvons être témoins de la façon dont 
ces fosses sont littéralement, des endroits où le diable a 
emprisonné une partie de l’âme, libérant toutes sortes 
d’oppression et de calamité. L’âme est fragmentée et retenue 
captive à la suite de l’iniquité, des traumatismes ou du 
harcèlement maléfique. 

Le roi David a crié à Dieu dans des situations comme celle-ci 
quand il a été terriblement opprimé par l’iniquité de ses 
ennemis: 



Les peines de la mort m’ont boussole, et les flots d’hommes 

impie m’ont fait peur. Les peines de l’enfer m’ont mis au piège 

: les pièges de la mort m’ont empêché. 

Psaume 18:4-5 

Il dit aussi: 

Car sans raison ont-ils caché pour moi leur filet dans une fosse, 

qui sans cause ils ont dégiradé pour mon âme. 

Psaume 35:7 

Job parle aussi de ces trous creusés pour l’âme: 

Ouais, tu accables les sans père, et tu creuses une fosse pour 

ton ami. 

Emploi 6:27 

Ces prisons des ténèbres ne sont pas seulement produites 
par des gens qui jettent l’iniquité, la haine et les malédictions 
sur nous, mais nous pouvons être pris au piège dans ces lieux 
de grande affliction en raison de notre propre responsabilité. 

Comme s’asseoir dans l’obscurité et dans l’ombre de la mort, 

être lié dans l’affliction et le fer; Parce qu’ils se sont rebellés 

contre les paroles de Dieu, et contemned les conseils des plus 

haut ... Les imbéciles à cause de leur transgression, et à cause 

de leurs iniquités, sont affligés. Leur âme abhorreth toutes 

sortes de viande; et ils s’approchent des portes de la mort. 

Psaume 107:10-11 et 17-18 



Ceux qui ne donnent pas la gloire à Dieu sont également pris 
au piège dans ces lieux: 

Écoutez-vous, et donner l’oreille; ne soyez pas fier: pour 

l’Éternel hath parlé. Donnez la gloire à l’Éternel votre Dieu, 

avant qu’il ne cause l’obscurité, et avant que vos pieds tombent 

sur les montagnes sombres, et, tandis que vous cherchez la 

lumière, il la transforme en ombre de la mort, et la rende 

l’obscurité brute. Mais si vous ne l’entendez pas, mon âme 

pleurera dans des endroits secrets pour votre fierté ; et mon œil 

pleurera mal, et coulera avec des larmes, parce que le troupeau 

de l’Éternel est emporté captif. 

Jérémie 13:15-17 

Nous devons suivre la direction de l’Esprit Saint si nous 
voulons sauver les âmes de ces fosses. Nous devons avoir la 
permission de Dieu de libérer ces gens et lui demander de nous 
montrer par l’Esprit la cause de leur captivité et comment la 
situation est née. Ensuite, il est nécessaire de demander 
pardon pour le péché, l’iniquité ou la rébellion. Il est nécessaire 
de pardonner à ceux qui sont responsables du mal, et enfin, 
ordonner à cette partie de l’âme d’être GRATUIT. Et, à ceux qui 
habitent dans les régions des ténèbres, nous devons leur dire 
DE LEAVE THE DARKNESS ET COME INTO THE LIGHT. 

Ainsi saith l’Éternel, Dans un temps acceptable je vous ai 

entendu, et dans un jour de salut je vous ai aidé: et je vais vous 

préserver, et vous donner une alliance du peuple, d’établir la 

terre, de provoquer d’hériter des héritages désolés; Que vous 



pouvez dire aux prisonniers, Allez-y; à eux qui sont dans les 

ténèbres, Shew vous-mêmes. Ils se nourrissent de la manière, 

et leurs pâturages seront dans tous les hauts lieux. 

Ésaïe 49:8-9 

Parfois, il a été nécessaire dans le monde naturel de tenir 
certaines personnes par la main et de les enlever du trou. 
Spirituellement, le libérateur ainsi que celui qui est libéré peut 
éprouver une sensation de victoire et de liberté. Ensuite, nous 
devons demander à Dieu de placer cette âme dans des lieux 
célestes afin d’être nourrie par l’Esprit Saint. Les résultats 
obtenus après la délivrance comme celle-ci sont merveilleux (je 
recommande de lire mon livre Régions de captivité1  où je vais 
plus loin dans ce sujet). 

L’iniquité et les torrents de perversité 

Comme nous l’avons observé dans le dernier paragraphe, 
l’iniquité se manifeste dans le monde spirituel comme des 
argiles miry qui sont jetés sur quelqu’un, juste ou injuste, 
causant, la plupart du temps, une grande oppression. 

Assistez-moi, et écoutez-moi: je pleure dans ma plainte, et faire 

un bruit; A cause de la voix de l’ennemi, à cause de l’oppression 

des méchants: car ils jettent l’iniquité sur moi, et dans la colère, 

ils me détestent. Mon cœur est douloureux en moi: et les 

terreurs de la mort sont tombés sur moi. 

Psaumes 55:2-4 



Ces boues finissent par devenir des marécages spirituels ou 
des torrents de perversité envoyés par le diable pour dévaster 
une personne et le faire couler dans les circonstances. À 
certaines occasions, le roi David se retrouva entouré de ces 
eaux miry qui le noyaient littéralement. 

Sauvez-moi, ô Dieu; car les eaux sont venues dans mon âme. Je 

m’enfonce dans la boue profonde, où il n’y a pas de position 

debout: je suis venu dans les eaux profondes, où les inondations 

me débordent. Je suis fatigué de mes pleurs: ma gorge est 

sèche: mes yeux tombent en panne pendant que j’attends mon 

Dieu. Ceux qui me détestent sans cause, sont plus que les poils 

de la tête: ils qui me détruiraient, étant des ennemis à tort, sont 

puissants: alors j’ai restauré ce que je n’ai pas enlevé. 

Palmes 69: 1-4 

Cette argile miry est réelle dans le monde spirituel, et crée 
des fosses à partir de laquelle nous ne pouvons pas échapper 
sans l’aide du Seigneur. Cela se manifeste dans le naturel à 
travers des situations dans lesquelles nous nous sentons 
désespérés et il nous semble qu’il n’y a pas d’échappatoire. 
Nous ne sommes pas en mesure de trouver un endroit où nous 
tenir. Plus on essaie de partir, plus on va plus loin. Les gens qui 
ont d’énormes dettes sont dans ces marais, ainsi que ceux qui 
sont empêtrés dans des entreprises qui finissent par une 
demande ou un jugement qui menace de les détruire 
complètement. La plupart de ces personnes ont tendance à 
mentir et sont des proies faciles et deviennent de plus en plus 
empêtrées, se noyant dans un torrent de perversité. 



Ces torrents se manifestent aussi lorsque le diable envoie des 
calomnies pour détruire complètement quelqu’un. Le roi David 
crie à Dieu dans une situation similaire, où il est terriblement 
opprimé par l’iniquité de ses ennemis: 

Les cordes de la mort m’enchevêtré; les inondations de 

destruction (iniquité) m’ont balayé. La tombe enroula ses 

cordes autour de moi; la mort a posé un piège sur mon chemin. 

Psaume 18:4-5 (Nouvelle traduction vivante) 

Dans cette Écriture, nous pouvons voir comment un fleuve 
de menaces et de stratégies de mort s’élève pour faire du roi 
David une prière de terreur. C’est ce que nous voyons quand 
quelqu’un de juste se retrouve pris au piège dans un 
environnement corrompu qui veut l’éliminer. Les démonistes 
et les sorciers envoient ces torrents de destruction contre les 
églises et les ministères afin de les démolir et de les détruire. 

Ainsi, ils craignent le nom de l’Éternel de l’ouest, et sa gloire du 

lever du soleil. Quand l’ennemi viendra comme une inondation, 

l’Esprit de l’Éternel soulèvera une norme contre lui. 

Ésaïe 59:19 

Gloire à Dieu, nous avons un Père céleste qui est Tout-
Puissant; pas même le diable ne peut forger des armes contre 
nous, et l’emporter sur nous: 

Ainsi saith l’Éternel, ton rédempteur, et lui qui t’a formé de 

l’utérus, je suis l’Éternel qui fait toutes choses; cette étirement 

en avant les cieux seuls; qui se propagent à l’étranger la terre 



par moi-même; Cette frustre les jetons des menteurs, et les 

divinateurs maketh fou; qui tournent les sages vers l’arrière, et 

de rendre leur connaissance stupide; Cela confirme la parole de 

son serviteur, et d’effectuer les conseils de ses messagers; que 

saith à Jérusalem, Tu seras habité; et aux villes de Juda, Ye sera 

construite, et je soulèverai les lieux pourris de celui-ci: Cette 

saith à la profondeur, Soyez sec, et je vais sécher vos rivières: 

Ésaïe 44:24-27 

Peut-être vous trouvez-vous dans une situation similaire en 
ce qui concerne votre santé, vos finances, votre ministère ou 
votre famille. C’est pourquoi je veux que vous remarquiez une 
stratégie divine sur ce passage. Tout d’abord, Dieu éveille ses 
paroles sur la bouche du roi Davids. Cela signifie qu’il veut 
l’oindre pour défaire les œuvres du diable qui le noient. Par 
conséquent, le Seigneur défait ces torrents et rivières de 
perversité en utilisant notre propre voix pour commander ces 
marécages à sécher de leur origine même dans les 
profondeurs. 

Lorsque vous comprendrez comment fonctionne l’iniquité et 
comment la déraciner de votre vie et de vos voies, la Gloire de 
Dieu brillera sur vous et Il fera alliance avec votre discordance. 

Et le Rédempteur viendra à Sion, et à eux qui se détourne de la 

transgression dans Jacob, saith l’Éternel. 

Quant à moi, c’est mon alliance avec eux, dith l’Éternel; Mon 

esprit qui est sur toi, et mes paroles que j’ai mis dans ta bouche, 

ne s’écartera pas de ta bouche, ni de la bouche de ta graine, ni 



de la bouche de la graine de ta graine, saith l’Éternel, de 

désormais et pour toujours. 

Isaïa 59:20-22 

L’iniquité produit la ruine et le manque 

financiers 

Comme je l’ai déjà dit, l’iniquité a commencé dans l’esprit 
lucifers, quand une pensée tordue a pénétré son cœur, lui 
faisant croire qu’il pouvait être semblable à Dieu. Cela s’est 
produit en raison de l’abondance de ses richesses. Dans les 
chapitres 27 et 28 d’Ézéchiel, la Bible décrit la puissance de ses 
transactions commerciales et se réfère à lui comme le roi de 
Tire, la capitale du commerce à l’époque. 

La chute de Lucifer est intimement liée au commerce et aux 
richesses. C’est de cet amour pour les richesses que Babylone, 
la ville spirituelle où il gouverne les royaumes du monde, 
émerge. 

Alors il m’a emporté dans l’esprit dans le désert : et j’ai vu une 

femme s’asseoir sur une bête de couleur écarlate, pleine de 

noms de blasphème, ayant sept têtes et dix cornes. Et la femme 

était vêtue de couleurs violettes et écarlates, et parée d’or et 

de pierres précieuses et de perles, ayant une tasse d’or dans sa 

main pleine d’abominations et de saleté de sa fornication: Et 

sur son front était un nom écrit, MYSTERY, BABYLON 

LE  GRAND,   LA   MÈRE   DES   PROSTITUÉES ET 



ABOMINATIONS DE LA TERRE. Et la femme qui vous sawest est 

cette grande ville, qui règne sur les rois de la terre. 

Apocalypse 17:3-5 et 18 

Il y a une partie du commerce et des richesses qui est juste 
et nécessaire pour le peuple de la terre. Néanmoins, l’iniquité, 
la graine des démons, a été utilisée comme terre fertile pour 
semer sa nature maléfique tordue. 

Toutes les nations ont participé à sa séduction et, par 
conséquent, sont piégées dans ses filets. 

Car toutes les nations ont bu du vin de la colère de sa 

fornication, et les rois de la terre ont commis la fornication avec 

elle, et les marchands de la terre sont cirés riches par 

l’abondance de ses délices. Et j’ai entendu une autre voix du 

ciel, en disant: Venez d’elle, mon peuple, que vous ne soyez pas 

partieakers de ses péchés, et que vous ne recevez pas de ses 

fléaux. 

Apocalypse 18:3-4 

Le commerce et les richesses projettent une telle splendeur, 
qu’ils sont devenus la porte de l’iniquité d’entrer. Cette 
splendeur est une gloire que ce ne sont pas des dieux. C’est un 
sentiment de sécurité artificielle et de pouvoir qui s’élève pour 
prendre la place de Dieu dans le cœur. Son éclat charme et 
séduit le monde. 



Les richesses créées dans la narcose cardiaque Lucifers, une 
fascination pour lui-même qui lui a fait croire que la puissance 
de sa richesse le rendait égal au Très-Haut. 

Par la multitude de vos marchandises qu’ils ont rempli le milieu 

de vous avec violence, et tu as péché: donc je vais te jeter 

comme profane hors de la montagne de Dieu: et je te détruirai, 

O couvrant le chérubin, du milieu des pierres de feu. Le cœur 

mince a été soulevé à cause de ta beauté, tu as corrompu ta 

sagesse en raison de ta luminosité : je te jetterai au sol, je te 

jetterai devant les rois, pour qu’ils te voient. 

Ézéchiel 28:16-17 

L’iniquité s’est formée au cœur de Lucifer à la suite de la 
beauté et de la splendeur de ses trésors, a perturbé toute son 
sainte attention en matière de richesses. Tout a été déformé 
en Lui au point que Son Dieu créateur est devenu moins 
important que l’or et les pierres précieuses. Cette distorsion est 
la même graine satanique qu’il plante au cœur des hommes à 
leur naissance. 

Depuis le début des temps, l’homme, dans son iniquité, a 
cherché l’or plus que Dieu. Le commerce a été imprégné 
d’iniquité sous toutes ses formes possibles. Et, dans une 
certaine mesure, ce patrimoine est une question constante 
dans la lignée de presque tous les hommes. 

En raison de l’amour pour les possessions, les gens ont fait la 
guerre. Au fil des siècles, l’or a été taché de sang. Celui qui 



possède le plus de pouvoir ! C’est le slogan de toutes les 
civilisations occidentales. 

Dans presque toutes les cultures païennes, l’or a été offert 
aux dieux. L’or a toujours été le symbole du pouvoir dans les 
royaumes européens. Toutes sortes d’alliances sataniques, de 
sorcellerie et de haute magie entourent les richesses du 
monde. Les organisations criminelles les plus abominables sont 
nées de l’amour et de la quête de richesses. 

Même des millions de chrétiens concentrent toutes leurs 
forces à la recherche de richesses au lieu de poursuivre Dieu. 
Lorsque les gens sont consumés par les biens et le confort de 
ce monde, l’église reflète cette iniquité oubliant les pauvres, les 
sans-abri et les veuves. Pour certaines églises, il est plus 
important de s’inquiéter des bijoux et des pansements au lieu 
de se soucier de ceux qui semblent être invisibles. 

Pour l’Église de Dieu, il a été prioritaire d’obtenir les richesses 
de ce monde plutôt que d’offrir sa vie pour atteindre des 
niveaux plus élevés en Dieu. Nous sommes pleins d’iniquité! 
Quand nos biens, notre salaire ou nos affaires sont devenus 
notre sécurité, et non Dieu, alors nous sommes tombés dans le 
même commerce qui a fait tomber Lucifer. 

L’économie de ce monde est pleine d’iniquité et d’excrétion 
de sang. La guerre est menée sur l’argent. Les armes sont 
vendues à des terroristes, et des nations entières meurent de 
faim dans le but de maintenir le prix du marché. Les systèmes 
bancaires sont corrompus et pleins de mensonges et d’usure. 



Les gouvernements vendent leur intégrité pour de l’argent. 
La justice est aussi corrompue. L’or est utilisé pour faire taire 
les homicides et poursuivre les abandonnés. La fraude est 
menée avec l’argent des citoyens, dans un système plein de 
saleté, de fornication, de vol, de mensonges et de tromperie. 
Je ne crois pas que je me trompe si je dis que la plupart des 
péchés ont de l’argent comme dénominateur commun. 

Alors que le diable tisse de puissants bandeaux afin de 
justifier tous les types de péché dans l’arène financière, Dieu 
est volé à chaque tournant dans les dîmes et les offrandes. 
Celui qui manque d’argent se justifie par la tricherie et le 
mensonge à son frère. 

Il est si facile pour une personne d’emprunter de l’argent à 
quelqu’un et de ne pas rembourser la dette, parce que l’argent 
est plus important que l’amitié. 

C’est sur le sujet des finances que j’ai trouvé la moindre peur 
de Dieu. Et ce que les gens ignorent, c’est que lorsque nous 
nous consommons avec de l’argent, et que nous devenons ses 
serviteurs, nous signons une alliance avec la mort. Remarquez 
comment l’iniquité entourant les richesses est intimement liée 
aux esprits de la mort : 

Je vais incliner l’oreille de la mienne à une parabole: je vais 

ouvrir mon dicton sombre sur la harpe. Pourquoi devrais-je 

craindre à l’époque du mal, quand l’iniquité de mes talons me 

boussole? C’est leur façon de faire leur folie : pourtant leur 

postérité approuve leurs paroles. Selah. Comme des moutons, 



ils sont pondus dans la tombe; la mort se nourrira d’eux; et la 

droite aura la domination sur eux le matin; et leur beauté doit 

consommer dans la tombe de leur logement. Mais Dieu va 

racheter mon âme de la puissance de la tombe: car il me 

recevra. Selah. 

Psaume 49:4-5 et 13-15 

Sheol est le lieu des morts. Cependant, dans ce psaume, nous 
voyons comment cet endroit exerce une influence et un 
pouvoir sur ceux qui sont vivants. Tout comme le ciel exerce le 
pouvoir sur le juste et l’injuste, la mort est un empire qui 
captive ceux qui lui sont soumis par l’iniquité, la rébellion et le 
péché. 

L’argent ne devrait être qu’un instrument entre nos mains, 
Cependant, c’est pour la plupart des gens, un refuge que Dieu 
a déjà commencé à juger. C’est pourquoi les Ecritures disent : 
Venez d’elle ! Il fait référence au système babylonien, qui est 
cette structure financière (Rev 18:4). 

Parce que vous avez dit, nous avons fait une alliance avec la 

mort et avec l’enfer sommes-nous d’accord; quand le fléau 

débordant passera, il ne nous reviendra pas : car nous avons 

fait des mensonges notre refuge, et sous le mensonge nous 

nous sommes-nous cachés : Par conséquent, ainsi, saith le 

Seigneur Dieu. Voici que je me suis couché à Sion pour une 

fondation une pierre, une pierre essayée, une pierre de coin 

précieux, une fondation sûre: il a l’infortion ne doit pas se hâter. 

Le jugement sera aussi à la ligne, et la justice à la chute: et la 



grêle va balayer le refuge des mensonges, et les eaux 

déborderont la cachette. 

Ésaïe 28:15-17 

Faire confiance aux richesses n’est pas seulement attribué 
aux riches ou aux puissants, mais à toute personne qui dépend 
de l’argent comme moyen de soutien ou de sécurité. L’iniquité 
financière attire à elle-même des jugements de ruine. 

C’est pourquoi je vous jugerai, O maison d’Israel, chacun selon 

ses voies, saith le Seigneur DIEU. Repentez-vous, et tournez-

vous de toutes vos transgressions; donc l’iniquité ne sera pas 

votre ruine. 

Ézéchiel 18:30 

Je l’ai vu plusieurs fois. Même dans ma propre famille, j’ai vu 
comment mes grands-pères avaient une bonne situation 
financière, mais les deux ont fini en ruine. Quand je suis devenu 
chrétien, j’avais très peu d’argent et chaque fois que j’ai reçu 
une bénédiction financière du Seigneur, il a été 
immédiatement arraché par le diable. À plusieurs reprises, j’ai 
été dépouillé de choses qui m’appartenaient légitimement. 
Même l’héritage de mes parents m’a été enlevé avec justice. 

Je ne comprenais pas pourquoi je perdais mon héritage 
financier jusqu’à ce que je commence à comprendre l’iniquité. 

Puis, le cours de mon destin a changé. Un jour, j’ai demandé au 
Seigneur de me montrer l’iniquité financière de ma lignée. 
Grâce à un rêve, j’ai vu un de mes grands-parents commettre 



une fraude avec un de ses associés. Cet homme l’a maudit et 
lui a dit que toutes ses générations seraient touchées par des 
ruines financières. 

Le lendemain matin, quand je me suis réveillé, la première 
chose que j’ai faite a été de demander pardon pour l’iniquité et 
le péché de mon grand-père et d’annuler toute malédiction, 
plaçant le sacrifice du Christ entre mon grand-père et ses 
descendants. Puis, j’ai commencé à sonner les domaines dans 
lesquels j’avais péché en plaçant ma confiance dans les 
richesses ou tout autre péché dans le domaine de l’argent que 
j’aurais pu commettre. J’ai demandé pardon. Dès le jour, Dieu 
m’a rendu tout ce que le diable avait volé et les bénédictions 
de Jéhovah reposent sur ma vie. 

Comme je l’ai déjà dit, ce sont les richesses et les transactions 
commerciales qui ont produit la fierté et finalement la chute de 
Lucifer. C’est pourquoi il essaie toujours de s’infiltrer dans cette 
zone de notre vie. Par conséquent, il est important d’analyser 
l’origine et le mobile de chaque transaction commerciale pour 
détecter tout lien avec l’iniquité qui tôt ou tard apportera la 
ruine à notre vie. 

Par exemple, des entreprises qui ont été consacrées aux 
idoles, ou des gens qui ont été dépouillés de façon injuste. Dans 
d’autres cas, de l’argent impur a été utilisé ou il y avait un 
partenariat avec quelqu’un qui est un païen, dont le péché a 
affecté l’entreprise. Certaines entreprises ont été créées avec 
des marchandises illégales, des abus envers les employés, des 
mesures injustes, de fausses formules ou des pots-de-vin pour 



obtenir des autorisations. Parfois, on peut vendre de faux 
produits ou peut annoncer un niveau de qualité et de livrer 
quelque chose de moins. Chaque cas est divers, mais chacun 
est digne d’examen. 

Beaucoup de gens pensent que Dieu veut les bénir 
financièrement quels que soient les moyens. J’ai été témoin de 
nombreuses transactions impies faites aux incroyants par ceux 
qui se disent chrétiens, se protégeant derrière proverbes 
13:22, où il dit que l’argent des pécheurs passera aux mains des 
justes. 

Aujourd’hui, de nombreuses méthodes de marketing sont 
remplies de mensonges et de tromperie, afin de piéger le 
client. Dieu prend tout cela très au sérieux et cela l’empêche 
d’entendre nos prières. 

Voici, la main de l’Éternel n’est pas raccourcie, qu’elle ne peut 

pas sauver ; ni son oreille lourde, qu’il ne peut entendre: Mais 

vos iniquités se sont séparées entre vous et votre Dieu, et vos 

péchés ont caché son visage de vous, qu’il n’entendra pas. Car 

vos mains sont souillées de sang, et vos doigts avec l’iniquité; 

vos lèvres ont parlé des mensonges, votre langue murmure 

perverse. Aucun ne plaide pour la justice, ni aucun plaidoyer 

pour la vérité: ils font confiance à la vanité, et parlent des 

mensonges; ils conçoivent le méfait, et font naître l’iniquité. 

Ésaïe 59:1-5 



En m’interrogeant sur l’iniquité, j’ai trouvé certaines choses 
qui semblent être nobles. Cependant, l’origine est injuste. 
Comme nous l’avons déjà dit, l’achat, la vente ou le fait d’avoir 
une entreprise n’est pas une erreur, mais un profit excessif qui 
provoque l’inflation devient iniquité. Lorsque cela se produit, la 
personne est séduite par la cupidité, ce qui rend un produit 
nécessaire difficile à obtenir par les gens. 

Il ya des chrétiens qui favorisent les entreprises à plusieurs 
niveaux et cesser de voir l’église comme la famille des Dieux. 
Au lieu de cela, il est une source pour leurs profits. Ces gens ne 
se rapportent plus aux autres pour l’amour du service à Dieu, 
mais parce qu’ils représentent un revenu satisfaisant. C’est de 
l’iniquité. Le problème ici n’est pas le niveau multiniveau, mais 
les entreprises égoïstes but pour eux d’avoir la communion 
avec les saints. 

Dieu veut nous donner des bénédictions abondantes et il le 
fera, dès que nous deviendrons la réponse pour aider nos 
voisins à résoudre leurs problèmes. 

Pour être libérés de l’iniquité, nous devons confesser nos 
péchés et notre iniquité, et dans les cas où nous avons offensé 
quelqu’un, il est nécessaire d’avoir la restauration, si possible. 
Dans le cas où nous sommes impliqués dans des actes 
répréhensibles, nous devons cesser immédiatement. Si nous ne 
le faisons pas, tôt ou tard, la ruine nous rendra visite, nous et 
nos descendants. 



Iniquité et entêtement 
Car la rébellion est comme le péché de la sorcellerie, et 

l’entêtement est comme l’iniquité et l’idolâtrie. Parce que tu as 

rejeté la parole de l’Éternel, il t’a aussi rejeté d’être roi. Et Saul 

a dit à Samuel, j’ai péché: car j’ai transgressé le 

commandement de l’Éternel, et tes paroles: parce que je 

craignais le peuple, et obéissais à leur voix. 

1 Samuel 15:23-24 

L’orgueil, qui va de pair avec ténacité, était le péché qui a 
introduit l’iniquité dans le cœur de Lucifers. Quelqu’un qui est 
obstiné ou têtu fera de sa propre opinion une idole. Cette façon 
de penser devient si forte lorsqu’elle est fondée dans une 
certaine tradition ou une façon théologique de penser que les 
gens ne permettent plus à Dieu de participer. C’est le cas du 
pharisien et de l’homme religieux de cette époque ; ils se sont 
fait idoles de leurs propres doctrines et sont devenus aveugles 
et sourds à la voix des Dieux. 

Le Seigneur ne cesse de révéler de nouvelles choses et de 
nous éclairer sur les autres que nous ne connaissions que 
partiellement. Dieu peut transformer ou compléter des 
méthodes et des révélations qui ont été glorieuses dans le 
passé, qui sont peut-être le cœur de tout renouveau. 

Si nous sommes tellement liés à une certaine façon de penser 
ou même à une révélation ou à une doctrine, que nous ne 
permettons pas à Dieu de toucher, alors nous sommes 



confrontés à l’obstination comme une iniquité et nous devons 
nous repentir. Dieu doit régner complètement dans nos vies. 

Nous devons garder un cœur humble devant Dieu et lui 

permettre de nous moulage et de nous utiliser comme il le 

souhaite. L’iniquité et la dévastation des villes 

L’iniquité affecte non seulement la vie d’une personne, mais 
elle constitue le fondement de la malédiction et de la 
destruction des villes. Puisque les hommes ont péché à 
l’origine, l’iniquité est entrée dans l’humanité et a pris part à 
tout son être. La terre a absorbé cette graine maléfique et a été 
maudite à partir de ce moment. 

Et à Adam, il dit, parce que tu n’as pas entendu la voix de ta 

femme, et n’a pas mangé de l’arbre, dont je t’ai commandé, en 

disant: Tu n’en mangeras pas : maudit est le terrain pour ton 

bien ; dans la douleur vous mangerez de lui tous les jours de 

votre vie. 

Genèse 03:17 

A partir de ce moment, toute la création gémit aussi voir la 
manifestation des fils de Dieu. Le Seigneur nous a donné la 
terre et, même si l’homme a perdu la seigneurie sur elle, 
aujourd’hui il est de notre responsabilité de déclarer sa 
rédemption par le sacrifice que Jésus a fait pour nous. Bien que 
l’être humain ait été responsable de la malédiction sur la terre, 
aujourd’hui nous pouvons être une bénédiction pour elle et 
manger de ses fruits avec paix et joie. 



L’iniquité a non seulement pénétré la terre au moment de la 
chute de l’homme, mais aussi notre iniquité individuelle 
apporte toutes sortes de mal sur elle. 

Avez-vous en effet parler la justice, O congrégation? ne vous 

jugez droit, O vous fils d’hommes? Ouais, dans le cœur, vous 

travaillez la méchanceté; vous peser la violence de vos mains 

dans la terre. 

Psaumes 58:1-2 

Des villes entières sont fondées par la consécration 
territoriale de dieux païens, de dessins maçonniques, de magie 
géométrique et d’horribles sacrifices d’effusion de sang. Toutes 
ces choses résonnent dans le développement d’une ville, étant 
nécessaire pour racheter ses fondations pour la transformer. 

Malheur à lui qui construisent une ville avec du sang, et 

stablisheth une ville par l’iniquité! 

Habakkuk 02:12 

Tout comme l’iniquité creuse des trous pour piéger les âmes 
des gens; les villes complètes sont soumises et englouties dans 
l’obscurité, la violence et la corruption. 

Les païens sont descendus dans la fosse qu’ils ont faite: dans le 

filet qu’ils cachaient est leur propre pied pris. 

Psaumes 9:15 



C’est pourquoi il est nécessaire que les gens soient justes 
pour rendre justice sur la terre, afin que leur fonctionnement 
et leurs actions guérissent la terre. 

S’ils confessent leur iniquité, et l’iniquité de leurs pères, avec 

leur intrusion qu’ils ont pénétré contre moi, et cela aussi ils 

m’ont marché le contraire ; Et que j’ai aussi marché au 

contraire pour eux, et les ont amenés dans la terre de leurs 

ennemis; si alors leurs cœurs non circoncis sont humiliés, et ils 

acceptent alors la punition de leur iniquité : alors me 

souviendrai-je de mon alliance avec Jacob, et aussi de mon 

alliance avec Isaac, et aussi de mon alliance avec Abraham, je 

me souviendrai ; et je me souviendrai de la terre. 

Lévitique 26:40-42 

Iniquité culturelle 
L’iniquité vient aussi de notre culture. Les actions collectives 

du mal, par exemple, le génocide que les Espagnols et les 
Portugais ont commis envers les Indiens d’Amérique latine ou 
les terribles massacres perpétrés par les Britanniques lorsqu’ils 
ont conquis les États-Unis, étaient indirectement enracinées 
dans l’âme et l’esprit des nations. 

On peut aussi mentionner l’Inquisition espagnole ou les morts 
innombrables produites par les croisades en Europe et au 

Moyen-Orient. Tous ces actes d’effusion de sang sont 



l’iniquité qui est restée estampillée dans notre héritage 
spirituel. 

D’autre part, nous avons l’iniquité qui est inhérente à 
l’idiosyncrasie (pensée) d’une nation. La corruption et 
l’indolence en Amérique latine, ainsi que l’irresponsabilité et 
les moyens frauduleux de ces choses, en sont des exemples 
évidents. Ils sont si enracinés et communs pour nous, que nous 
ne remarquons même pas qu’ils sont iniquité. 

Des pensées telles que: la fin justifie les moyens. Ils ne vont 
pas s’en rendre compte et tant d’autres paroles, reflètent 
comment notre société est liée à l’iniquité. Les mensonges, la 
tromperie et la honte font partie de l’iniquité dans de 
nombreuses nations. 

Les gens concluent des accords avec le diable chaque fois que 
nous appelons quelque chose de mal aussi bon ou quelque 
chose de bon comme mal. Un autre exemple de cela est quand 
nous acceptons des rituels et des traditions abominables qui 
appartiennent à notre culture, et nous achetons même des 
figures de civilisations ancestrales pleines de démons. 

Des célébrations telles que l’Halloween, le Jour des Morts, 
les Saturnalias romaines déguisées à Noel, la fête de Pâques qui 
est infectée par le syncrétisme avec les petits lapins et les œufs 
au chocolat, sont autant de rituels. 

Si nous faisons une liste des aspects dans lesquels nous 
sommes liés à l’iniquité en tant que nations avec leur propre 



culture, ce serait sans fin. Chaque personne doit demander 
pardon à Dieu pour les péchés de sa propre nation, et purger 
de sa vie tous les actes et les iniquités qui sont dans leur sang 
en raison de leur culture et de leur race. 

Iniquité religieuse 
Les religions sont chargées d’iniquité car elles sont des faits 

de mort. Tout système religieux est, par essence, babylonien et 
s’oppose au seul vrai Dieu. Ceux qui viennent d’un milieu 
religieux doivent déraciner de leur cœur l’iniquité qui est 
entrée par des cérémonies religieuses et des traditions. 

Ceux qui viennent du système romain doivent briser toutes 
les limites avec l’idolâtrie, la magie et l’occultisme. Il ne suffit 
pas d’arrêter nos vieilles habitudes. Nous devons nous purifier 
de l’iniquité qui a été trempée dans notre esprit. 

Et il vint l’un des sept anges qui avait les sept flacons, et a parlé 

avec moi, en me disant, Venez ici; Je vais vous en jeter le 

jugement de la grande pute qui s’en prend à de nombreuses 

eaux : avec qui les rois de la terre ont commis la fornication, et 

les habitants de la terre ont été ivres avec le vin de sa 

fornication. 

Révélations 17:1-2 

Nous devons rompre les pactes conclus avec ces démons. 



Qu’est-ce que je dis alors ? que l’idole est quelque chose, ou ce 

qui est offert dans le sacrifice aux idoles est quelque chose? 

Mais je dis, que les choses que les Gentils sacrifient, ils sacrifient 

aux démons, et non à Dieu: et je ne voudrais pas que vous 

devriez avoir la communion avec les démons. Vous ne pouvez 

pas boire la coupe du Seigneur, et la coupe des démons: vous 

ne pouvez pas être des participants de la table du Seigneur, et 

de la table des démons. Inso’un de l’air jaloux du Seigneur ? 

sommes-nous plus forts que lui? 

1 Corinthiens 10:19-22 

Non seulement les religions païennes sont en proie à 
l’iniquité, mais aussi le christianisme actuel. Quand j’ai écrit 
mon livre relatif à la maçonnerie: Le Secret Des Ténèbres de 
GAOTU2, j’ai réalisé que de nombreux pasteurs, évêques et 
membres de l’Église évangélique traditionnelle sont impliqués 
dans cet ordre (baptistes, méthodistes, presbytériens, 
épiscopaliens). 

La plupart d’entre eux sont enseignés mensonges et ignorent 
ce qui se passe vraiment dans les royaumes supérieurs de cet 
Ordre. Cependant, ils ne sont pas exemptés de toutes ses 
malédictions et torrents de perversité qu’ils apportent à leur 
vie. 

La franc-maçonnerie est un culte déguisé pour Lucifer. 
Quand un pasteur est trompé et participe avec cette fraternité, 
tous ses moutons entrent sous une direction maçonnique. (Je 
recommande de lire mon livre sur la franc-maçonnerie afin 



d’être libéré de tous ces pactes et malédictions). Je tiens à 
préciser que tous les pasteurs des églises traditionnelles ne 
font pas partie de cette société secrète. 

D’autre part, il y a des gens qui ont appartenu aux religions 
orientales en suivant leurs dieux et leurs traditions. Si c’est le 
cas et tous ces pactes le plus être brisé afin d’être libéré. 

Iniquité et affront 
Un affront est une injustice faite à quelqu’un et, par 

conséquent, la personne reste dans le chagrin et le 
déshonneur. C’est une insulte ou une attaque d’injustice qui 
affecte le noyau même de la personne. Il est marqué par une 
offense qui détruit des parties essentielles du cœur. C’est une 
transmission de l’iniquité dans l’être le plus intérieur. 

La présence d’un affront dans une vie de personnes agit 
comme un puissant aimant, attirant des offenses et des 
injustices. Une façon que ce genre d’iniquité se manifeste est à 
travers la langue. Notre langue détermine beaucoup des 
malédictions ou des bénédictions que nous recevons. 

La mort et la vie sont dans le pouvoir de la langue: et ceux qui 

l’aiment mangeront le fruit de celui-ci. 

Proverbes 18:21 

La langue exprime ce qui est dans le cœur, comme l’illustre 
l’apôtre Luc : 



... pour de l’abondance du cœur sa bouche speaketh. 

Luc 6:45b 

Un cœur alourdi par l’iniquité parle continuellement 
négativement des autres. Ces gens ne font pas attention à la 
façon dont ils s’expriment, que ce soit par blasphème ou par la 
malédiction. Ils créent la division et offensent les autres, 
comme s’ils avaient des poignards dans la bouche. Ces gens 
sont négatifs, exclusivistes, et ont un cœur plein de rage et 
d’amertume. 

C’est le résultat de multiples offenses et injustices qui ne 
cessent de les tourmenter. Ce type d’iniquité produit un cercle 
vicieux de destruction et d’être détruit. 

Les gens, qui ont été rejetés, semblent attirer de plus en plus 
de rejet. Cela se produit parce qu’ils sont pris au piège dans des 
filets d’iniquité. Il y a une loi spirituelle en vigueur, et cette loi 
continuera jusqu’à ce que l’iniquité soit retirée de leur lignée. 

Ces personnes ont été maltraitées d’une manière ou d’une 
autre, soit incestueusement, soit psychologiquement, et sont 
victimes d’injustice. Ils attirent l’affront et le déshonneur à leur 
vie, comme s’ils portaient un œil de taureaux sur le dos. 

Dans le cas de l’inceste (relations sexuelles avec un membre 
de la famille), l’iniquité est si forte qu’elle attire toutes sortes 
de malédictions, comme celles décrites dans Deutéronome 28. 
La personne maltraitée doit pardonner et demander pardon 
pour les péchés de ses ancêtres. Certes, il y a beaucoup de cas 



semblables dans les lignées familiales, qui ont amené cette 
influence sur le père ou un membre de la famille à commettre 
cette aberration. 

Les travailleurs de l’iniquité ne le connaissent-ils pas? qui 
mangent mon peuple comme ils mangent du pain: ils n’ont 
pas fait appel à Dieu. 

Psaume 53:4 

Pour mettre fin à ce cycle d’injustice et d’affront, il faut 
s’enquérir de son cœur, en identifiant les occasions où nous 
avons été injustes envers les autres. Ensuite, si vous ne 
connaissez pas l’instance d’où vient ce péché et cette iniquité, 
demandez la révélation. Demandez aussi pardon à Dieu pour 
l’iniquité de vos ancêtres. Lorsque notre langue a calomnié et 
abusé quelqu’un, causant de la douleur et infligeant des 
blessures profondes restitution est nécessaire. Le repentir 
devant Dieu est la première étape, mais cela n’enlèvera pas la 
graine de l’iniquité que vous avez semée contre vous-même 
Vous devez apporter la restitution pour ce que vous avez fait 
dans le passé. Vous devez faire quelque chose de bien pour eux 
afin de défaire le mal que vous avez causé. 

Lavez-vous, faites-vous nettoyer; rangez de côté le mal de vos 

faits sous mes yeux; cesser de faire le mal; Apprenez à bien 

faire; demander le jugement, soulager les opprimés, juger les 

sans-père, plaider pour la veuve. 

Ésaïe 1:16-17 



L’iniquité et l’esprit de fornication 

S’incliner et servir des dieux étranges est une œuvre 
d’iniquité que Dieu déteste. En Amérique latine, les dieux sont 
faits de sculptures et d’images. En Europe et en Amérique du 
Nord, ces dieux sont de l’argent, du confort et de la culture, 
bien que les images soient également adorées. 

Malheureusement, l’idolâtrie est le début d’une série de 
péchés dirigés par l’esprit de fornication. Aujourd’hui, les 
nations sont envahies par la licence audacieuse et la 
dépravation sexuelle comme jamais auparavant. Même dans 
l’Église, les péchés d’adultère, de pornographie et de 
fornication prolifèrent car il n’y a plus de peur de Dieu. 

Je sens mon cœur flagging pour cette cause, parce que je vois 
des églises avec une grande connaissance dans la Parole, 
l’onction, la prophétie et d’autres dons de Dieu. Pourtant, les 
chrétiens semblent être si endurcis, rien ne les fait changer. 

Bien sûr, il y a de belles personnes en Christ, saintes et 
craintives de Dieu. Mais la majorité reste intrépide, parce que 
les nations sont pleines d’iniquité idolâtre. Au moins en 
Amérique latine, les gens qui ont laissé des idoles en bois, 
restent piégés par cet esprit de fornication qui les empêche de 
connaître pleinement Dieu. 

Whoredom et vin et vin neuf enseillent le cœur. Mon peuple 

demande conseil à leurs stocks, et leur personnel déclare à eux: 

pour l’esprit de whoredoms hath les a fait se tromper, et ils sont 



allés un whoring de sous leur Dieu. Ils se sacrifient sur les 

sommets des montagnes, et brûlent de l’encens sur les collines, 

sous les chênes, les peupliers et les ormes, parce que l’ombre 

de celle-ci est bonne : donc vos filles commettent des 

whoredom, et vos conjoints commettent l’adultère. Je ne 

punirai pas vos filles quand elles commettent des whoredom, ni 

vos conjoints quand elles commettent l’adultère: car elles sont 

séparées avec des putes, et elles se sacrifient avec des 

prostituées: donc les gens qui ne comprennent pas tomberont... 

Ils n’encadreront pas leurs faits pour tourner vers leur Dieu : car 

l’esprit des whoredoms est au milieu d’eux, et ils n’ont pas 

connu l’Éternel. 

Hosea 4:11-14 et 5:4 

Notez que là où il y a ou a été idolâtrie, l’esprit de fornication 
est lâche. C’est pourquoi il est important de déraciner l’iniquité 
en profondeur et en précision. Le repentir général est 
superficiel, mais si la racine et l’essence du problème ne sont 
pas traitées, tôt ou tard, les péchés sexuels se manifesteront. 

La fornication n’est pas seulement physique, mais aussi une 
condition du cœur infecté par l’iniquité qui empêche les gens 
de connaître Dieu intimement et de l’embrasser de tout cœur. 
Nous pouvons voir des gens qui veulent des expériences 
agréables avec l’Esprit Saint. Ils désirent la chaleur d’une 
relation, mais pas l’engagement d’un mariage avec Dieu. 

Ce type d’iniquité fait que les gens sont poursuivis 
continuellement par des rêves sexuels et des pensées ignobles 



et obscènes. J’ai connu des gens désespérés pour échapper à 
cette situation, qui n’ont aucune idée de ce qu’il faut faire pour 
être libre. 

La solution est de prendre un stylo et un papier, et d’écrire 
une liste détaillée des idoles adorées par eux-mêmes ou les 
membres de la famille. Prenez des notes sur les pactes conclus 
avec de telles images ou esprits, ainsi que des promesses ou 
des cadeaux faits. Demandez à Dieu de vous pardonner, à vous 
et à vos ancêtres, cette iniquité et ordonnez qu’elle soit 
déraciné de votre vie. 

En outre, vous devez identifier toutes les situations dans 
lesquelles vous avez eu une interaction sexuelle en dehors du 
mariage, par exemple, la fornication, la pornographie, la 
masturbation, l’inceste, l’adultère, etc. Il est important d’être 
précis. Si une personne a eu une vie promiscuité, il peut être 
difficile de se souvenir de tous les noms. Cependant, toutes ces 
informations sont enregistrées dans notre esprit et l’Esprit 
Saint est capable de nous rappeler chaque instance. 

Peut-être qu’il le fera tout à la fois, ou cela peut prendre des 
semaines. C’est très bien. L’important est de le faire. 

Ensuite, nous jouirons d’une belle liberté et d’une puissante 
intimité avec notre Seigneur bien-aimé. Une fois cela terminé, 
il est important de déclarer la liberté pour nos descendants. 



Iniquité et malédictions 
Bénédictions ainsi que malédictions, sont des lois spirituelles 

à la recherche d’endroits à la terre. Ils sont comme un oiseau 
en vol à la recherche d’un endroit pour nicher afin d’établir et 
de remplir son but. 

Comme l’oiseau en errant, comme l’hirondelle en volant, de 

sorte que la malédiction sans cause ne viendra pas. 

Proverbes 26:2 

En même temps, nous voyons dans Deutéronome chapitre 
28:2, 15 

Et toutes ces bénédictions viendront sur toi, et te dépasseront, 

si tu t’entends à la voix de l’Éternel ton Dieu. Mais il se réalisera, 

si vous ne vous flétrissez pas de la voix de l’Éternel ton Dieu, 

d’observer faire tous ses commandements et ses statuts que je 

vous commande aujourd’hui; que toutes ces malédictions vous 

surviendront, et vous dépasseront. 

Plusieurs fois, je trouve des gens qui, après avoir lu des livres 
ou entendu des enseignements sur les malédictions, les 
révoquer et les annuler dans leur vie, mais au fil du temps, ils 
reviennent. La raison en est que la puissance de l’Esprit a réussi 
à les enlever pendant un certain temps, mais leur cause, qui 
était en fait l’iniquité, n’a jamais été déraciné. 

Comme nous l’avons déjà dit, si nous imaginons la forme de 
l’iniquité, il ressemblerait à un cordon noir tordu à l’intérieur 



de nous, fait de centaines de noeuds, et superposé sur couche, 
ce qui le rend épais. Ces couches sont comme des chiffons 
sales, pleins d’informations et d’alliances qui ont été 
accumulées de génération en génération. De grandes quantités 
de malédictions s’accrochent à ce cordon, ainsi que des décrets 
que nous faisons avec nos ancêtres. 

Le péché de Juda est écrit avec un stylo de fer, et avec la pointe 

d’un diamant : il est grave sur la table de leur cœur, et sur les 

cornes de vos autels... 

Jérémie 17:1 

Ce corps d’iniquité enregistre tous les péchés commis par les 
générations précédentes, et c’est précisément à partir de cette 
information que le péché grandit et se manifeste. Cette 
information n’est pas supprimée par une prière générale, 
comme, Seigneur effacer toutes mes iniquités. Le péché, la 
rébellion et l’iniquité exigent l’observation et une analyse 
exhaustive de notre cœur. 

Bien que dans la prière sincère d’une véritable conversion de 
nombreux péchés où il n’est pas avoué, Jésus prend notre cœur 
repentant pour nous donner le salut. 

Cependant, à partir de ce moment-, l’Esprit Saint commence à 
réformer notre conscience; éclairer notre compréhension des 
péchés que nous n’avons même pas reconnus comme tels. Il 
nous fera nous repentir des péchés dans nos vies dont nous 
n’avons jamais eu honte auparavant parce que nous étions 
ignorants à leur sujet. En ce qui nous concerne docile et 



exposer nos cœurs au Seigneur, Il nous mènera au repentir 
dans chaque domaine nécessaire à notre sanctification. 

Il traite de nos iniquités de la même manière, puisque c’est 
ici que se trouve la racine de notre problème et que l’activité 
plus démoniaque est tissée. 

Heureux est l’homme à qui l’Éternel impute pas l’iniquité, et 

dans l’esprit de laquelle il n’y a pas de ruse. Quand j’ai gardé le 

silence, mes os ont été cirés à travers mon rugissement toute la 

jour née. Pour le jour et la nuit, ta main était lourde sur moi : 

mon humidité est transformée en sécheresse de l’été. Selah. Je 

reconnais mon péché jusqu’à ce que je vous iniquise, et mon 

iniquité ne m’a pas caché. J’ai dit, je confesserai mes 

transgressions à l’Éternel; et tu as forgavest l’iniquité de mon 

péché. Selah. 

Psaume 32:2-5 

Notez comment l’œuvre rédemptrice de Dieu va aux 
profondeurs même de la matière, à l’endroit même où le péché 
est né. Si nous ne traitons le péché que d’une manière 
superficielle, le corps de l’iniquité continuera à prospérer. 

Lors de l’étude de l’iniquité par rapport aux malédictions, il 
est nécessaire d’identifier par la prière la racine de l’iniquité 

qui a produit de telles malédictions, puis les déraciner un à la 
fois. 

Qu’est-ce qu’une malédiction? 



J’aime la définition donnée par l’apôtre Jean Eckhardt dans 
son livre Identifying And Breaking Curses3:A curse is the penalty 
given by God to a person and to his descendants as the result 
of their iniquity. 

Rends-leur une recompence, O LORD, selon le travail de leurs 

mains. Donnez-leur la douleur du cœur, ta malédiction à eux. 

Lamentations 3:64-65 

Les malédictions peuvent être définies par plusieurs 

symptômes récurrents qui découlent de racines spécifiques de 

l’iniquité : problèmes financiers chroniques, pauvreté et 

misère, terre qui ne produit pas de fruits, entreprises qui se 

dessèchent sans raison apparente. 

Cause: Vol, fraude, sorcellerie, idolâtrie, confiance en 
l’homme devant Dieu, voler Dieu des dîmes et des offrandes 
(Malachie 3:8-9), jurant faussement au nom de Dieu (Zéchariah 
5:4). 

Problèmes gynécologiques chez la femme : flux continu de 
sang, troubles menstruels chroniques, stérilité et fausse 
couche. 

Cause: Inceste, adultère, divorce, perversion sexuelle, 
avortement, pornographie, fornication, abus sexuel, rébellion 
et désobéissance (Genèse 3:16). 

Maladies chroniques ou diverses, l’une après l’autre. 



Cause: Idolâtrie, sorcellerie, l’excrétion de sang 
(Deutéronome 28:27 et 35). 

Problèmes de champignons sur la peau ou les ongles, 

fièvres et causalités. 

Cause: Sorcellerie, pratiques sales, malédictions jetées sur 
une personne (Deutéronome 28:22). 

Accident sujet. 

Cause: Homicide, mort, perte de sang, culte de la mort, 
spiritualisme, sorcellerie, idolâtrie et satanisme (Deutéronome 
28). 

Problèmes conjugaux, divorce et conjoint déloyal. 

Cause: Divorce, déloyauté, idolâtrie, sorcellerie, inceste et 
adultère (Deutéronome 28:30). 

Mort prématurée et suicide. 

Cause: Homicide, perte de sang, idolâtrie, sorcellerie et 
l’amour de l’argent (Proverbes 2:22, Psaume 37:28). 

Problèmes de vol continu, de fraude, d’héritages gelés, de 

perte de maisons ou de biens. 



Cause : Vol, fraude, trafic illégal de marchandises, traite des 
esclaves ou esclavage blanc 
(Zéchariah 5:3-4). 

Problèmes mentaux, folie, Alzheimer et démence sénile. 

Cause: Fierté, hautaine, confiance en richesses et 
entêtement (Daniel 4:32, Deutéronome 28:18). 

Destruction de différentes natures. 

Cause: Homicide, violence, ivresse, toxicomanie, sorcellerie, 
idolâtrie et suicide (Deutéronome 28:20). 

Affront et abus de toutes sortes. 

Cause : Viol, abus, calomnie et langue calomnieuse (Psaume 
53:4). 

Devenir un vagabond ou un vagabond, être jeté hors de 
son propre pays, vivant comme un illégal dans un pays 
étranger. 

Cause : Homicide et confiance en richesses (Genèse 4:12 et 
Psaume 109:10). 

Vaincre devant les ennemis. 

Cause: Idolâtrie, sorcellerie et rébellion (Deutéronome 
28:25). 



Quand quelqu’un détecte qu’il est sous une malédiction, la 
première chose qu’il doit faire est de déterminer la cause. Cela 
peut être trouvé en lui-même ou sa lignée. Habituellement, il 
se trouve dans les deux. Parfois, nous avons besoin de l’Esprit 
Saint pour nous révéler des choses du passé, comme dans le 
cas où j’ai raconté mon grand-père dans le segment 
l’iniquité et la ruine. 

Ensuite, vous devez vous repentir de cette iniquité 
spécifique, et la déraciner de votre esprit au moyen d’une 
déclaration. Une fois cela fait, vous devez révoquer et annuler 
les malédictions, briser leur pouvoir sur votre vie. Pour 
conclure, proclamez sur votre vie la victoire où Il a été fait une 
malédiction pour nous libérer. 

Christ hath nous a rachetés de la malédiction de la loi, étant fait 

une malédiction pour nous: car il est écrit, maudit est tout le 

monde qui pendent sur un arbre: Que la bénédiction 

d’Abraham pourrait venir sur les Païens par Jésus 

Le Christ; que nous pourrions recevoir la promesse de l’Esprit 

par la foi. 

Galatiens 3:13-14  
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Le pouvoir d’attraction de 

Pouvoirs spirituels 

La justice et l’iniquité sont des forces spirituelles qui ont une 
force d’attraction énorme sur eux-mêmes. Le premier est 
intrinsèquement lié au trône de Dieu, et l’autre, aux démons. 
La justice est un attribut du Seigneur qui aligne tout avec le 
Royaume de Dieu. D’autre part, l’iniquité est la force qui tord 
et pervertit tout, la séparant des dessins de Dieu. 

Jésus, désireux de nous enseigner une vérité puissante, nous 
dit dans sa Parole : 

Par conséquent, je vous dis: Ne pensez pas à votre vie, ce que 

vous mangerez, ou ce que vous allez boire; ni encore pour votre 

corps, ce que vous allez mettre sur. La vie n’est-elle pas plus que 

de la viande, et le corps que le raiment ? Par conséquent, ne 

pensez pas, en disant: Qu’allons-nous manger? ou, Qu’est-ce 

que nous allons boire? ou, avec où nous serons vêtus? (Car 

après toutes ces choses ne les Gentils cherchent:) pour votre 

Père céleste savoir que vous avez besoin de toutes ces choses. 

Mais cherchez-vous d’abord le royaume de Dieu, et sa justice; 

et toutes ces choses seront ajoutées à vous. 

Matthieu 6:25 et 31-33 



Ici, nous pouvons voir que si nous approchons du royaume 
de Dieu et de Sa justice, un pouvoir d’attraction est produit en 
dessinant toutes les choses de Son royaume vers nous. La 
justice de Dieu contient en elle-même une force puissante qui 
juge continuellement l’iniquité, luttant contre elle afin d’aligner 
tout avec Dieu. 

D’autre part, cette force tire aussi tout ce qui a à voir avec le 
Royaume des cieux, et toutes les bénédictions d’en haut. Il tire 
vers lui-même toutes les richesses spirituelles et matérielles. 
C’est parce que la justice est intimement liée à la gloire de Dieu; 
parce qu’ils vont de pair, se manifestant simultanément. 

Les cieux déclarent sa justice, et tout le peuple voit sa gloire. 

Psaume 97:6 

Ésaïe parle de cette puissance magnétique et de sa 
manifestation dans le croyant qui est établi dans la justice de 
Dieu et est devenu un vaisseau de gloire des Dieux. 

Levez-vous, brillez; car votre lumière est venue, et la gloire de 

l’Éternel s’est élevée sur vous. Pour voir, l’obscurité couvrira la 

terre et l’obscurité profonde des peuples; Mais l’Éternel 

s’élèvera sur vous et Sa gloire apparaîtra sur vous. Les nations 

viendront à votre lumière, et les rois à la luminosité de votre 

ascension. Levez les yeux autour et voir; Ils se rassemblent tous, 

ils viennent à vous Votre. Vos fils viendront de loin, et vos filles 

seront portées dans les bras. Alors vous verrez et serez radieux, 

et votre cœur sera frisson et se réjouir; Parce que l’abondance 



de la mer sera tournée vers vous, La richesse des nations 

viendra à vous. 

Ésaïe 60:1-5 (NASB) 

Remarquez comment les bénédictions sont attirées à 
l’endroit même où la gloire de Dieu est vue. Cette gloire ne peut 
se manifester que lorsque la justice a commencé sa puissance 
de transformation en un enfant de Dieu. Cela va beaucoup plus 
loin que d’être juste, c’est par la grâce. Cette justice, qui est par 
foi, est notre passeport dans le ciel. 

Pour que la gloire exerce son pouvoir d’attraction sur toutes 
les bénédictions et attributs du royaume des cieux sur cette 
terre, il est nécessaire que la justice de Dieu enlève l’iniquité de 
notre être. La gloire de Dieu nous plonge dans tout ce que Dieu 
est ; ce n’est pas une belle paillettes qui nous fait nous sentir 
bien. Différente de l’onction, c’est-à-dire la capacité de nous 
remplir de joie et d’amour, la gloire est le feu dévorant de Dieu. 
La Gloire brûle et détruit tout ce qui nous sépare de Dieu. 

Beaucoup veulent les dimensions de Sa Gloire sans jamais 
avoir identifié et déraciné le poids terrible de l’iniquité en eux. 
La souffrance prolongée peut être le résultat de l’approche de 
sa gloire de cette manière, car ils ne savent pas ce qui se passe. 

Maintenant, entrer dans Son feu est une étape nécessaire 
dans les voies de Dieu, puisque sans Sa gloire et sa justice, nous 
ne posséderions jamais notre héritage de bénédiction, de 
pouvoir et de toutes sortes d’ajouts trouvés dans Son royaume. 



Pour parvenir à notre sanctification, l’iniquité doit être 
identifiée et éliminée. C’est une partie fondamentale de la 
victoire dans la croix. Ensuite, deux vertus du Tout-Puissant 
opèrent : la justice et la gloire, qui sont des aspects 
fondamentaux de Son Royaume qui nous polissent et portent 
également un jugement sur nos ennemis. 

L’Éternel règne, que la terre se réjouisse ; Que les nombreuses 

îles soient heureuses. Les nuages et l’obscurité épaisse 

l’entourent; La justice et la justice sont le fondement de son 

trône. Le feu va devant Lui et brûle ses adversaires autour. 

Psaume 97:1-3 

Il est important de comprendre que tout comme l’amour de 
Dieu ne peut pas arrêter d’aimer, la justice de Dieu ne peut 
arrêter de juger. En termes divins, les jugements des Dieux sont 
envoyés afin d’établir Sa justice. Les jugements des Lords 
alignent les choses sur sa volonté et son essence parfaites. 
Dans ce processus, il utilise des jugements correcteurs, 
révélant des jugements et, dans des cas extrêmes, des 
jugements destructeurs. 

Que juge la justice ? 

Il juge précisément l’iniquité. C’est là que tout ce qui a été 
perverti des voies de Dieu est établi. Partout où l’iniquité se 
trouve, nous trouverons continuellement des jugements de 
Dieu manifestés. 



Maintenant, tout comme la justice et la gloire des Dieux 
exercent un pouvoir magnétique sur tout ce qui concerne le 
royaume de Dieu, l’iniquité exerce ce même pouvoir, mais avec 
les résultats opposés. Comme si un aimant géant, l’iniquité 
dessinera tout ce qui a à voir avec l’empire de la mort et de 
l’obscurité à lui-même. 

L’iniquité est les bases juridiques utilisées par le diable pour 
libérer le mal sur l’être humain et, plus encore, le croyant. 
Maintenant, vous pouvez voir l’importance de ce sujet est, car 
il est l’œil de taureaux pour les bombes des diables et les bulls-
eye pour les jugements de Dieu. 

Dieu établit Sa Justice avec miséricorde pour ceux qui le 
cherchent. 

Le sujet des jugements des Dieux effraie la plupart des gens. 
Cependant, il est faux de penser que chaque fois que Dieu agit 
de cette manière quelque chose de terrible va se produire. 

Dans mon livre Assis dans les lieux célestes4,  je discute de 
cette question. Mais, pour donner naissance à ceux qui ne l’ont 
pas lu, j’ose en parler à cette occasion. 

La première chose que nous devons comprendre, c’est que 
Dieu nous aime profondément et Il pense toujours à ce qui est 
le mieux pour ses enfants. Pour cette raison, Il désire que sa 
gloire et sa justice s’établissent dans nos vies, afin que toutes 
ses bénédictions viennent sur nous, et nous vivrons dans 



l’abondance, la paix et la joie, se délectant de notre Père 
céleste bien-aimé. 

Dieu agit par des jugements de miséricorde sur ceux qui le 
craignent et cherchent Sa justice. 

Je les aime qui m’aiment; et ceux qui me cherchent tôt me 

trouveront. Les richesses et l’honneur sont avec moi; Oui, des 

richesses durables et la justice. Mon fruit vaut mieux que l’or, 

oui, que l’or fin; et mes revenus que l’argent de choix. Je mène 

à la voie de la justice, au milieu des voies du jugement: Que je 

puisse provoquer ceux qui m’aiment à hériter de substance; et 

je remplirai leurs trésors. 

Proverbes 8:17-21 

C’est une telle bénédiction quand Dieu avec ses jugements 
redresse tout ce qui est tordu, faux ou mal structuré. Pour 
accomplir ce but, Dieu utilise des jugements de miséricorde. 
Ces jugements sont toutes les circonstances et les paroles qu’Il 
parle dans notre vie, nos rêves et nos moments de lucidité 
divine qui nous permettent de voir nos mauvaises manières et 
de nous tourner vers ses voies. 

L’œuvre puissante de Dieu dans nos vies nous établira 
comme justes sur la terre avec tous les privilèges que cela offre. 
Il y a une différence entre être déclaré juste par la grâce par le 
sacrifice de Jésus, et être établi dans la justice. 

Toutes les bénédictions, l’honneur et la richesse ne viennent 
pas des inondations du ciel vers nous après notre baptême, 



mais dans la mesure où nous sommes enracinés et ancrés dans 
la justice. 

Le roi David comprenait clairement ce principe, et il savait 
que ses victoires dépendaient de la justice de Dieu qui 
s’établissait en lui. 

Levez-vous, O LORD, dans une colère mince, soulevez-vous à 

cause de la rage de mes ennemis: et réveillez-vous pour moi au 

jugement que vous avez commandé. L’Éternel jugera le peuple 

: jugez-moi, ô Lord, selon ma justice, et selon l’intégrité de la 

mine qui est en moi. Oh que la méchanceté des méchants se 

termine; mais établir le juste ... 

Psaume 7:6 et 8-9 a 

Il comprenait aussi que les jugements de Dieu étaient doux 
et merveilleux parce qu’ils le rapprochaient de son Seigneur 
bien-aimé. Quand vous aimez Dieu de tout votre cœur et de 
toute votre force, tout ce qui entrave votre communion avec 
Lui est insupportable, et vous voulez qu’il soit enlevé dès que 
possible. 

Il y a des choses dont nous sommes conscients et d’autres 
qui sont si cachées en nous que la révélation devient 
nécessaire. 

Les statuts de l’Éternel ont raison, se réjouissant du cœur : le 

commandement de l’Éternel est pur, éclairant les yeux. La peur 

de l’Éternel est propre, durable pour toujours : les jugements de 

l’Éternel sont tout à fait vrais et justes. Plus à désirer sont-ils 



que l’or, oui, que beaucoup d’or fin: plus doux aussi que le miel 

et le nid d’abeilles. 

Psaume 19:8-10 

Dieu montre au prophète Malachie comment Jésus aspire à 
nous affiner avec tout son amour. Le Seigneur veut faire un 
travail parfait en chacun de nous afin d’accomplir son travail 
parfait. Il doit nous nettoyer et nous polir. 

Mais qui peut respecter le jour de sa venue? et qui se tiendra 

quand il apparaîtra? car il est comme le feu d’un raffineur, et 

comme le savon de fullers : Et il s’assoira comme raffineur et 

purificateur d’argent : et il purifiera les fils de Lévi, et les 

purgera comme or et argent, afin qu’ils puissent offrir à 

l’Éternel une offrande de justice. 

Malachie 3:2-3 

La tribu de Lévi représente le sacerdoce de Sa maison, les 
saints prêtres. Nous avons tous été constitués par Jésus. Le 
simple fait qu’Il cherche à nous affiner me parle d’un travail 
accompli avec soin, dévouement et amour. Dieu nous purifie 
de cette façon, mais tout le monde n’a pas l’amour et la 
douceur nécessaires pour que ce processus de purification soit 
accompli. 

Dieu veut discipliner les autres comme un père corrige ses 
enfants. Malheureusement, il devra punir beaucoup d’autres 
pour se frayer un chemin droit et les sauver de la mort. Il est 



impossible d’avoir les bénédictions de Dieu et de participer à 
Sa gloire sans être d’abord confronté à nos iniquités.  
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La Justice nous libère de l’iniquité 

Les principes fondamentaux de la foi exposés dans ce 
chapitre sont traités sous une forme différente de ce qu’il est 
enseigné aujourd’hui. Ils sont développés sous une 
compréhension prophétique et apostolique qui nous trouve 
comme un bâtiment en Dieu, capable de contenir sa dernière 
gloire. 

1. - Justification du centre d’une nouvelle 

Réforme apostolique 

Il serait impossible de parler de l’iniquité et de la façon d’en 
être libre, sans comprendre clairement le sacrifice justifiant du 
Christ dans le Calvaire. Beaucoup de fausses interprétations 
ont été faites en essayant de comprendre cette fondation qui 
maintient des milliers de personnes aveugles, croyant qu’ils ont 
un salut qu’ils n’ont pas réellement acquis. 

Dieu restaure toutes choses avant sa seconde venue, et l’une 
des choses les plus importantes, est la prédication de la vraie 
Parole de Dieu, dans toute sa puissance et sa majesté. 

Je crois profondément en l’œuvre rédemptrice de Dieu dans 
ma vie, c’est pourquoi je vis. Je crois en son pouvoir absolu, 
rédempteur et curatif. Je crois que nous sommes sauvés par la 



grâce par la foi en Lui; une foi qui donne des fruits et des faits 
puissants en Dieu. Mais je crois aussi que nous avons tellement 
dilué la prédication de l’Évangile, afin d’amener les gens aux 
pieds des Dieux, que nous avons perdu les ingrédients de base 
du Salut. 

Nous avons réduit Sa transformation et son confrontation de 
l’Évangile, en une prière douce et simple du pécheur qui 
manque de vie spirituelle et d’engagement avec le Seigneur. 
Une prière dans laquelle un grand nombre de personnes qui le 
prient n’ont pas la conviction minimale du péché ni le désir de 
commencer à vivre pour Jésus et de s’écarter du monde. 

Nous leur faisons beaucoup de promesses, en leur faisant 
croire que toutes les bénédictions des Dieux viendront sur eux 
parce qu’ils sont maintenant des gens justes, bien que leur vie 
soit pleine d’injustice. La vérité est que la plupart de ces églises 
vivent des défaites sans fin; ils marchent dans des déserts sans 
fin, ayant le nom qu’ils vivent, mais étant la mort. 

La justification par la foi vient quand je crois de tout mon 
cœur que Jésus a pris mes péchés à la croix et je mets ma vie 
sur cette croix pour vivre pour lui: quand je prends la décision 
de laisser mon ancienne façon de vivre derrière parce que Je 
suis vraiment repentant et honteux de toutes les actes qui ont 
fait Jésus passer par un sacrifice terrible et douloureux. 

L’union avec le Christ est comme un mariage. En fait, Paul fait 
cette comparaison dans son épître avec les Galates. Quand 
quelqu’un se marie, il quitte son ancienne façon de vivre 



comme célibataire, quitte la maison de ses parents et s’unit à 
sa femme. La même chose se produit quand nous devenons un 
avec le Christ. Nous cessons de vivre comme nous l’avons fait 
dans le passé et nous unissons dans le même Esprit avec le 
Seigneur. 

Cependant, dans la plupart des cas, les gens vivent un 
Évangile avec compromis, où vivre dans l’ancienne structure 
pécheresse n’est pas pertinent. C’est une croyance si commune 
qu’ils ont été justifiés par la grâce et qu’ils entreront dans le 
Royaume de Dieu malgré ce qu’ils font, parce qu’ils ont parlé 
avec leur bouche: Seigneur, venez vivre dans mon cœur. C’est 
un mensonge dangereux. 

Bien que la grâce soit un don immérité de Dieu, et que le 
salut ne nécessite aucun effort de notre part, c’est une 
exigence d’entrer dans le royaume de Dieu par le CROSS. Nous 
n’avons pas d’autre choix; c’est la PORTE NARROW qui nous 
conduit au salut. C’est sur la croix que l’âme repentante donne 
sa vie dans le but ferme de commencer une nouvelle vie, 
laissant derrière elle les vieilles habitudes du péché ou la façon 
futile et pécheresse de vivre dans le passé. 

Entrez dans la porte du détroit: pour la large est la porte, et 

large est le chemin, cette léadeth à la destruction, et beaucoup 

il ya qui vont dans thereat: Parce que le détroit est la porte, et 

étroite est la voie, qui leadeth à la vie, et peu il ya qui le trouver. 

Matthieu 7:13-14 



2. - Qu’est-ce qu’invoquer le nom du Seigneur? 

Invoquer le nom du Seigneur est puissant, mais implique une 
action de notre part. Invoquer des moyens d’appeler à 
l’intérieur De cela appelle l’Esprit du Dieu Vivant à venir à nous 
et à s’unir à notre esprit. 

Cette étape, essentielle à notre salut, peut se faire à la 
manière des Dieux, car elle est le fondement de notre foi : 

Néanmoins, le fondement de Dieu est sûr, ayant ce sceau; Le 

Seigneur les connaît qui sont les siens. Et, que tout le monde qui 

nomme le nom du Christ s’écarte de l’iniquité. 

2 Timothée 02:19 

Je considère cet aspect comme essentiel. Donc, je vous 
demande d’ouvrir votre cœur afin de comprendre d’une 
manière profonde une vérité qui a été traitée à la légère par la 
plupart des églises de nos jours. 

Le premier fait que nous devons comprendre, c’est combien 
il est important pour nous de nous écarter de l’iniquité afin de 
recevoir l’Esprit Saint en nous. Une fois qu’il est tombé sur 
nous, nous devons rester fermes en Lui afin de rester dans la 
sainteté. 

Tout le monde veut être scellé par l’Esprit Saint de la 
promesse, mais ce sceau est établi en invoquant le nom du 
Christ avec un vrai cœur. Cela n’arrive pas avec une simple 
prière faite dans l’ignorance. Elle exige une étape de conviction 



totale dans laquelle nous décidons de tout notre cœur de nous 
détourner de nos propres voies et de notre iniquité, vers la 
justice des Dieux. 

Car avec le cœur, l’homme croit à la justice; et avec la 

confession de la bouche est faite au salut. 

Romains 10:10 

3.- Nous devons croire avec le cœur, pas avec 

l’esprit. 

Croire avec le cœur implique la ferme détermination à 
marcher dans la justice qui vient de Dieu, et à prendre de Sa 
grâce tout le pouvoir dont nous avons besoin pour devenir 
complètement Sa justice. Ce n’est pas seulement dire que je 
crois en Dieu, et faire ce que je veux parce que Dieu me 
considère juste de toute façon. Jacques se réfère à cette façon 
de croyance comme inutile, car il ne va pas de pair avec les faits 
de la foi. Il dit: 

Tu croit qu’il y a un seul Dieu ; tu ne le fais pas bien : les démons 

croient aussi, et tremblent. Mais tu sais, ô homme vaniteux, 

que la foi sans œuvres est morte ? 

James 2:19-20 

C’est dans le cœur que se trouve le système de croyances. Le 
cœur est le seul qui a la force intérieure pour déterminer un 
changement de direction dans nos manières. L’esprit réfléchit 
et accepte, mais n’a pas le pouvoir de briser les structures de 



comportement. Des décisions déterminées dans notre vie ne 
peuvent être prises que dans le cœur; sinon, ils ne seront 
qu’une émotion du moment. 

Le gardien Nee5, le célèbre théodicateur du siècle dernier, a 
écrit dans son livre L’Homme Spirituel: Tout ce qui appartient à 
l’homme naturel, par exemple, le I du croyant, doit mourir dans 
la croix. Si le sens de ceci est considéré juste comme une idée 
ou un concept, peut-être ma raison l’acceptera, mais comme 
c’est quelque chose que nous devons pratiquer, l’esprit le 
rejettera immédiatement. 

Seul le cœur peut établir la décision d’entrer en Dieu par la 
croix, humilier, obéir et laisser les plaisirs et les rudiments de 
ce monde. Le Dr Nee déclare également dans son livre: 
Beaucoup de gens se considèrent comme chrétiens, mais ce 
qu’ils croient réellement est la philosophie, l’éthique et les 
doctrines sur la vérité ou certains phénomènes surnaturels. 
Croire en une telle manière ne produit pas une nouvelle 
naissance ni donne aux gens un nouvel esprit. 6 Annonces 

Quand nous croyons simplement avec notre esprit, nous 
pouvons connaître la Bible ou réciter le credo par cœur, mais 
aucune de ces choses n’implique une nouvelle naissance. C’est 
à travers le cœur. Le cœur est le seul organe intimement lié à 
notre esprit par lequel nous pouvons vraiment nous repentir et 
avoir un changement radical dans notre vie. 



4.- Il est nécessaire de quitter notre mode de vie 

pécheresse 

L’apôtre Jean parle aussi de cela en soulignant que marcher 
dans l’iniquité et se croire juste est une tromperie. Rappelons-
nous que l’iniquité et la justice sont totalement opposées les 
unes aux autres. S’ils devaient tous deux habiter ensemble une 
vie de croyants, il se retrouvera dans un état déplorable de 
jugement toute sa vie, parce que la justice juge 
continuellement l’iniquité : 

Et vous savez qu’il s’est manifesté pour enlever nos péchés; et 

en lui n’est pas un péché. Celui qui demeure en lui sinneth pas: 

qui que ce soit sinneth hath ne l’a pas vu, ni connu. Petits 

enfants, qu’aucun homme ne vous trompe : celui qui fait la 

justice est RIGHTEOUS, même s’il est juste. Celui qui commet le 

péché est du diable; pour le diable sinneth depuis le début. À 

cette fin, le Fils de Dieu s’est manifesté, afin qu’il puisse détruire 

les œuvres du diable. Qui que ce soit est né de Dieu ne commet 

pas le péché; car sa semence reste en lui: et il ne peut pas 

pécher, parce qu’il est né de Dieu. En cela, les enfants de Dieu 

sont manifestes, et les enfants du diable: qui n’est pas juste de 

dieu n’est pas de Dieu, ni lui qui aime pas son frère. 

1 Jean 3: 5-10 

Quand le fils de Dieu se manifeste dans le cœur d’un homme 
qui a sincèrement invoqué son nom, quelque chose de puissant 
se produit. Le Christ surgira avec le pouvoir afin de défaire 



toute l’iniquité et les actes que le diable a construits dans le vrai 
croyant. 

Jean, qui comprend profondément l’action de la graine 
divine engendrée par l’homme, sait sans aucun doute que la 
présence des Christs dans l’esprit et dans le cœur d’un 
quelqu’un, l’éloignera du péché. Par conséquent, le diable ne 
sera pas en mesure de toucher les dieux. 

Nous savons que qui que ce soit est né de Dieu sinneth pas; mais 

celui qui est engendré de Dieu garde lui-même, et que méchant 

un toucheth lui pas. 

1 Jean 5:18 

L’Évangile est un appel à une véritable conversion, qui nous 
emmène littéralement du royaume des ténèbres à la Lumière. 
Lorsque l’apôtre Paul se convertit en route pour Damas, le 
Seigneur lui parle très clairement de son appel, lui disant : 

Mais levez-vous, et tenez-vous sur vos pieds: car je vous suis 

apparu à cette fin, de vous faire un ministre et un témoin à la 

fois de ces choses que vous avez vu, et de ces choses dans 

lesquelles je vais vous apparaître; En vous livrant du peuple, et 

des Païens, à qui je vous envoie maintenant, Pour ouvrir leurs 

yeux, et pour les tourner de l’obscurité à la lumière, et de la 

puissance de Satan à Dieu, afin qu’ils puissent recevoir le 

pardon des péchés, et l’héritage parmi eux qui sont sanctifiés 

par la foi qui est en moi. 

Actes 26:16-18 



Le fait que le Seigneur utilise la Parole pour transférer 
implique un changement de localité, c’est-à-dire que nous ne 
pouvons pas être à deux endroits en même temps. Transférer, 
c’est laisser un endroit pour passer à un autre. Les gens qui 
veulent être dans le Christ et le monde en même temps, n’ont 
en fait jamais été transférés, ils n’ont jamais quitté l’autorité 
légale de Satans. 

Il est nécessaire que leurs yeux soient ouverts pour qu’ils 
voient la condition de leur âme par rapport à Dieu, afin qu’ils 
décident de quitter l’obscurité. 

Après ce processus, ils seront en mesure d’ÊTRE TRANSFÉRÉ 
à la lumière. 

5. - Est-ce que tous ceux qui prétendent être 

sauvés sont vraiment sauvés? 

Le véritable Évangile est la puissance authentique de Dieu qui 
nous éloigne d’une façon vaine, charnelle et inoffensive de 
vivre, et de produire de nouvelles créatures puissantes pleines 
de sa gloire. 

Quand Dieu a commencé à verser Son onction apostolique 
sur ma vie, j’ai commencé à voir la Parole comme jamais 
auparavant. Le Seigneur a commencé une réforme 
authentique dans mon intérieur et m’a permis de voir une 
partie de la préparation de son église pour sa venue. Cette 
révélation m’a attiré à relire la Bible à plusieurs reprises, en 



restructurant des vérités fondamentales que dans le passé, 
j’avais accepté juste d’une manière pragmatique comme on 
m’avait enseigné. 

Je ne me suis jamais interrogé sur la façon dont on m’a 
enseigné, jusqu’à ce que la preuve d’une église, dans une 
grande majorité, sombrer dans le péché et la douleur que j’ai 
ressentie pour elle, m’amènent à aller plus loin dans les 
Écritures. 

Car comme je vis une vie sainte, je sais que les dieux sement 
et la vie dans l’Esprit, ne se rapportent pas à une vie dans 
l’iniquité et le péché. Aujourd’hui, l’Église veut faire des gens 
qui ne se sont jamais vraiment repentis, les héritiers des Dieux 
promet. Ces gens veulent ce qui est le mieux des deux mondes. 
Ils veulent toutes les bénédictions de Dieu, mais aussi les 
plaisirs de ce monde. Aujourd’hui, l’église appelle les fils de 
Dieu, nés de nouveau de fornicateurs, adultères, tricheurs, 
voleurs, personnes pleines de fierté, de pornographie, d’abus 
et de fraudes. Aujourd’hui, nous appelons les gens baptisés 
dans l’Esprit Saint, qui abondent dans la luxure, la tromperie, la 
sorcellerie et l’idolâtrie. Ce sont des gens qui ne se sentent 
même pas coupables lorsqu’ils calomnient ou diffament le 
précieux Corps du Christ. 

Vous ne savez pas que les injustes n’hériteront pas du royaume 

de Dieu ? Ne soyez pas trompés : ni fornicateurs, ni idolâtres, ni 

adultères, ni efféminé, ni agresseurs d’eux-mêmes avec 

l’humanité, ni les voleurs, ni les convoitises, ni les ivrognes, ni 



les révolteurs, ni les extorsionnaires, hériteront du royaume de 

Dieu. 

1 Corinthiens 6:9-10 

Ce verset a été écrit par l’apôtre Paul, qui a également 
déclaré la célèbre phrase: 

"Car avec le cœur l’homme croit à la justice; et avec la 

confession de la bouche est faite au salut. 

Romains 10:10 

L’Évangile que les apôtres prêchaient a conduit les gens à des 
changements substantiels dans leur vie ; pas d’une manière 
hypothétique, ou dans une position théologique, mais dans 
une véritable pratique de la sainteté que Jésus nous a achetée 
sur la croix. 

L’église primitive a grandi dans la peur de Dieu et de Sa 
justice. Ils ont honoré ce que Jésus a fait pour eux vivant de 
telle sorte que Jésus a été glorifié. 

Et ils ont continué fermement dans la doctrine et la communion 

des apôtres, et dans la rupture du pain, et dans les prières. Et 

la peur est venue sur chaque âme: et beaucoup de merveilles et 

de signes ont été faits par les apôtres. 

Actes 2:42 - 43 

Il était clair pour eux que l’on ne pouvait pas vivre dans la 
chair avec l’Esprit, comme cela arrive aujourd’hui. Paul fait une 



distinction claire en tant que partie fondamentale de la 
doctrine des Apôtres : 

Car ce que la loi ne pouvait pas faire, en ce qu’elle était faible à 

travers la chair, Dieu envoyant son propre Fils à la 

ressemblance de la chair pécheresse, et pour le péché, a 

condamné le péché dans la chair: Que la justice de la loi 

pourrait être accomplie en nous, qui marchent non pas après la 

chair, mais après l’esprit. 

Romains 8:3 - 4 

Une véritable conversion transfère le croyant dans une vie 
dans l’Esprit. Notez comment, dans les passages des Romains, 
que j’ai déjà mentionnés, la justice de Dieu est accomplie 
lorsque le croyant quitte la manière charnelle de vivre et se 
tourne pour écouter l’Esprit Saint afin de le suivre. Quand Dieu 
entre vraiment dans la vie de quelqu’un, ils subissent un 
changement radical. Le Christ vivant en nous est une réalité 
spirituelle qui nous secoue de l’intérieur et brise tous nos plans 
mondiques et pécheurs. Il prend notre cœur avec une force 
puissante et nous plonge dans sa lumière brillante. 

Cette expérience renouvelle notre esprit. Maintenant, nous 
aurons soif et faim pour les choses dans le ciel. Ce monde ne 
nous séduira plus. La graine de Jésus en nous est pleine de 
force, de feu et de résurrection. C’est DIEU VIVANT aux États-
Unis. 



Mais vous n’êtes pas dans la chair, mais dans l’Esprit, si c’est le 

cas que l’Esprit de Dieu habite en vous. Maintenant, si un 

homme n’a pas l’Esprit du Christ, il n’est pas de lui. 

Romains 8:9 

Ce que l’apôtre Paul dit ici, c’est que la preuve que l’Esprit 
Saint habite en une personne est le fait qu’il est guidé par 
l’Esprit Saint. Il a quitté sa manière pécheresse de vivre et 
marche maintenant dirigé par l’Esprit du Christ. 

Car autant que sont dirigés par l’Esprit de Dieu, ils sont les fils 

de Dieu. 

Romains 8:14 

Etre guidé par Dieu signifie entendre Sa voix dans notre 
conscience, à travers sa Parole, même dans nos rêves ou les 
paroles prophétiques qu’Il pourrait nous parler. C’est avoir la 
peur de Dieu comme une ancre sûre à travers laquelle l’Esprit 
Saint nous maintient dans Ses commandements et ses 
chemins. 

Le puissant évangile de Jésus-Christ est en fait un appel à le 
suivre. Ce n’est pas une formule ou une prière sans compromis. 
Notre salut s’installe dans notre réponse au sacrifice de Jésus, 
abandonnant notre vie avec un cœur sincère afin d’être forgé 
par Son pouvoir. 

Nous ne serons pas sauvés tant que nous n’aurons pas 
déterminé à vivre en Christ. Peut-être que nous marchons vers 
le salut, mais nous ne serons pas scellés tant que nous n’aurons 



pas vraiment mis notre vie sur la croix. Certaines personnes 
décident de le suivre et de lui donner leur vie d’une manière 
radicale. Ils font une prière simple qui vient de la partie la plus 
profonde de leur cœur et ils sont scellés en ce moment même. 
D’autres se rapprochent petit à petit du Seigneur, jusqu’à ce 
qu’ils abandonnent totalement leur cœur. D’autres prient pour 
le repentir avant de mourir et cela suffit à Dieu pour les sauver. 

Les temps et le cœur de chaque homme sont différents; il n’y 
a pas de formule, donc nous ne pouvons pas tous les mettre 
dans le même sac. 

Et ce sont les Christs ont crucifié la chair avec les affections et 

les convoitises. 

Galates 5:24 

Il ne dit pas: Ils crucifient la chair peu à peu, comme Dieu 
traite de leur vie, comme il est enseigné de nos jours. 

Le salut se réfère non seulement à ce qu’il est dit dans 
romains 10-9-10, mais il implique également la profonde 
compréhension de l’ensemble du Nouveau Testament. Il fait 
partie d’une série de vérités qui se complètent et donnent la 
substance de salut. 

Dieu rétablit à la fois la façon dont nous comprenons et 
apprécions le salut, ainsi que la prédication de Son Évangile. Il 
n’est plus temps de vivre vituperating contre son nom avec des 
injustices de toutes sortes. Dieu est en restaurant la bonne 
façon de vivre comme son corps, afin que nous puissions élever 



son nom en vivant une vie sainte et en lui donnant l’honneur 
qu’Il mérite. 

6.- Il y a une différence entre être un pécheur et 

un chrétien immature. 

La Bible considère un pécheur comme l’homme qui pratique 
le péché, c’est-à-dire selon les rudiments et les passions de ce 
monde. La Bible fait référence à celui qui péche volontiers les 
deux, en ignorant le sacrifice du Christ n’ayant jamais écouté 
son nom, ou en ayant la connaissance de Lui. 

Aucun des apôtres qui ont écrit le Nouveau Testament ne 
considérait quelqu’un qui vivait dans le péché comme né de 
nouveau ni plein de l’Esprit Saint. La Bible fait une différence 
substantielle entre le pécheur et le chrétien immature. 

C’est un d’être charnel et un enfant dans le Christ et à 'say, 
je suis de Paul; et un autre, je suis Apollon (1 Corinthiens 3:1-7) 
et quelque chose de très différent est d’être un adultère, 
quelqu’un qui vole, quelqu’un qui trompe son prochain, ou 
quelqu’un qui demande un diseur de bonne aventure, et se dit 
un croyant. 

Une chose est l’absence d’un esprit renouvelé dans le Christ 
et de se sentir offensé quand quelqu’un nous blesse, et une 
autre est de commettre une fraude ou d’être immergé dans la 
pornographie à travers l’Internet. 



Bien que tous les péchés salissent notre âme et notre esprit, 
il y a des péchés de mort et des péchés d’immaturité. 

Si un homme voit son frère pécher un péché qui n’est pas 

jusqu’à la mort, il demandera, et il lui donnera la vie pour eux 

ce péché pas à la mort. Il y a un péché à mort : je ne dis pas qu’il 

priera pour cela. Toute l’inrighteousness est le péché: et il ya un 

péché pas à la mort. Nous savons que qui que ce soit est né de 

Dieu sinneth pas; mais celui qui est engendré de Dieu garde lui-

même, et que méchant un toucheth lui pas. 

1 Jean 5:16-18 

Il y a des théologiens qui disent que ce passage fait référence 
au blasphème contre l’Esprit Saint ; néanmoins, dans tout le 
contexte de cette lettre, ce sujet n’est jamais mentionné par 
John. Ce qu’il est réellement abondant dans ces Écritures, c’est 
la révélation profonde qu’il avait liée à ceux qui appartiennent 
à Dieu et ceux qui n’appartiennent pas. 

Tout au long de toute cette épître, l’apôtre parle de 
l’importance de vivre sans péché. Cela me fait déduire que Jean 
se réfère à tout ce qu’on appelle le péché dans la loi de Moïse, 
c’est-à-dire, tous les péchés que nous connaissons déjà qui sont 
des péchés. 

Rester saint, sans pratiquer le péché du monde, ne signifie 
pas être légaliste ni vivre selon la loi. Mais, vivre selon l’Esprit 
est la conséquence d’être guidé par l’Esprit Saint de Dieu. 

Jésus a dit: 



Ne pensez pas que je suis venu pour détruire la loi, ou les 

prophètes: je ne suis pas venu à détruire, mais à accomplir. Car 

je vous le dis, à part votre justice, la justice dépassera la justice 

des scribes et des pharisiens, vous n’entrerez en aucun cas dans 

le royaume des cieux. 

Matthieu 5:17 et 20 

Cela ne signifie pas que quelqu’un ne peut pas trébucher et 
finalement tomber dans l’échec. La parole dit bien: nous avons 
un défenseur dans le ciel, Jésus-Christ le juste. 

Je parle des faux gens qui ont été des années dans l’église et 
aiment encore le monde et pratiquent le péché, croyant qu’ils 
iront au ciel par la grâce; personnes qui n’ont jamais connu une 
véritable rencontre avec le sacrifice du Christ par rapport à leur 
propre vie. Ils croient qu’ils sont sauvés parce qu’ils ont répété 
une prière que quelqu’un a faite pour eux. 

Pour en revenir au sujet, voyons comment l’apôtre Paul fait 
une différence entre un pécheur et un chrétien charnel ou 
immature. Si nous lisons attentivement ses épîtres aux 
Corinthiens, nous nous rendrons compte qu’il y avait des gens 
immatures dans l’église, il y avait des divisions, des 
compétences et de la jalousie ; mais il n’y avait pas de pratiques 
de péché de mort. Nous pouvons voir comme une preuve de 
cela dans le cas d’un homme qui a été trouvé pour commettre 
l’inceste. Cette affaire est si remarquable et inhabituelle qu’il 
est digne de mentionner comme quelque chose d’inédit. 



Mais maintenant, je vous ai écrit de ne pas tenir compagnie, si 

un homme qui est appelé un frère être un fornicateur, ou 

convoité, ou un idolâtre, ou un garde-corps, ou un ivrogne, ou 

un extorsionnaire; avec un tel personne ne pas manger. Car 

qu’est-ce que je dois faire pour les juger aussi qui sont sans? ne 

vous jugez pas ceux qui sont à l’intérieur? Mais ceux qui sont 

sans Dieu juge. Par conséquent, rangez loin de vous-mêmes 

cette personne méchante. 

1 Corinthiens 5:11 et 13 

Dans sa deuxième épître, il écrit avec une profonde tristesse 
pour cet homme : 

Mais s’il y en a causé le chagrin, il ne m’a pas attristé, mais en 

partie : que je ne vous surcharge pas tous. Suffisant pour un tel 

homme est cette punition, qui a été infligée de beaucoup. 

2 Corinthiens 2: 5 - 6 

Notez que ce n’était pas habituel dans l’église. Tous étaient 
profondément tristes parce que l’on avait commis le péché. 
Jésus n’a jamais compromis ses principes pour avoir plus de 
disciples. Quand le jeune homme riche vient à Lui et lui 
demande comment entrer dans le royaume de Dieu, Il répond 
à quelque chose qui le secoue et le fait partir. 

Et, voici, on est venu et lui a dit, Bon Maître, quelle bonne chose 

vais-je faire, que j’ai peut-être la vie éternelle ? Et il lui a dit: 

Pourquoi appelez-vous bien moi? il n’y a rien de bon, mais un 

seul, c’est-à-dire Dieu : mais si tu flétris entrer dans la vie, 



gardez les commandements. Il lui dit, qui ? Jésus a dit, Tu ne 

feras aucun meurtre, Tu ne commettras pas l’adultère, Tu ne 

voleras pas, Tu ne porteras pas de faux témoignage, Honor ton 

père et ta mère : et tu aimeras ton prochain comme toi-même. 

Le jeune homme lui a dit, Toutes ces choses ont-je gardé de ma 

jeunesse: quel manque-je encore? Jésus lui dit : « Si tu veux être 

parfait, va vendre ce que tu as, et donne aux pauvres, et tu 

auras un trésor dans le ciel : et viens me suivre. Mais quand le 

jeune homme entendit ce dicton, il s’en alla tristement loin : car 

il avait de grandes possessions. 

Matthieu 19: 16 -22 

Jésus n’a pas accueilli l’Évangile pour séduire une âme et 
faire du prosélyte. Il n’a même pas parlé aux pharisiens avec 
une sagesse évangéliste pour qu’ils le suivent. Jésus leur fit voir 
ce qu’il y avait dans leur cœur, afin qu’ils puissent se repentir 
et le suivre de tout leur cœur. 

Aujourd’hui, le jeune homme riche serait dit: Ne vous 
inquiétez pas, si vous ne voulez pas donner votre argent 
(amant, idole, alcool, haine, etc)) Jésus a déjà donné sa vie pour 
vous. Permettez-moi de prier pour vous et Jésus viendra vivre 
dans votre cœur. 

Tu crois vraiment qu’il viendra ? Selah. Que faisons-nous 
avec un évangile qui a réellement le pouvoir de sauver? 

Dieu le véritable amour nous montre avec une grande 
miséricorde ce qui ne va pas en nous afin que nous puissions 



être réconciliés avec le Père. La mission de Jésus est la 
réconciliation. 

Nous devons voir à quel point notre péché est douloureux 
pour le Père afin de comprendre le salut. Notre péché blesse 
profondément le cœur des Dieux, et il le fait aussi le corps et 
l’âme de Jésus. Nous ne pouvons pas continuer à prêcher un 
évangile qui omet cette confrontation. 

7. - Appelé à être une nouvelle génération en 

Christ. 

Dieu veut que nous comprenions profondément ce que 
signifie être une nouvelle création en Christ. C’est l’un des 
fondements les plus importants de notre vie, et Dieu nous 
fournit une lumière nouvelle pour la comprendre clairement. 

C’est peut-être l’un des sujets les plus prêchés dans l’église, 
mais aussi l’un des moins compris. Alors, ouvrez votre cœur 
pour je veux que vous receviez cette vérité puissante d’une 
nouvelle réforme apostolique: 

Par conséquent, si un homme est en Christ, il est une nouvelle 

créature: les vieilles choses sont décédées; voici, toutes les 

choses deviennent nouvelles. 

2 Corinthiens 5:17 

Qu’est-ce que c’est qu’une nouvelle création ? 



Etre une nouvelle création ne signifie pas être accepté 
comme membre d’une église, ni changer les dénominations. Il 
ne change pas notre comportement ou nos habitudes morales. 
Il ne s’arrête pas d’assister à des fêtes banales afin de 
commencer à fréquenter une église. Il ne quitte pas nos vieux 
amis et n’a pas d’amis chrétiens. Ce n’est pas lire la Bible, ou 
prendre tous les cours d’éducation chrétienne que nous 
pouvons assister. 

Toutes ces actions peuvent être accomplies sans jamais 
devenir une nouvelle création en Christ. En fait, cela est offert 
par tout système religieux qui comprend le nom de Jésus. Par 
exemple, des institutions comme l’Église romaine, les Témoins 
de Jéhovah, les Mormons, la Lumière du Monde et d’autres 
types de pseudo-organisations chrétiennes cultes, y compris 
les maçons encouragent ces activités. 

La religion est l’alternative offerte par le diable pour nous 
faire croire que nous sommes bien avec Dieu sous un voile de 
piété et d’apparence, mais, niant son efficacité. Il nous fait 
croire que l’extérieur de la lettre peut remplacer l’essence de 
l’esprit. 

C’est si subtil qu’il a trompé des millions de chrétiens 
apparemment nés de nouveau. C’est pourquoi l’Esprit a déclaré 
des phrases comme: 

Je connais tes œuvres, que tu as un nom que tu vies, et que tu 

es mort. 

Apocalypse 3:1b 



Ce sont des endroits dans vos fêtes de charité, quand ils se 

régalent avec vous, se nourrissant sans crainte: nuages qu’ils 

sont sans eau, portés par des vents; arbres dont les fruits 

avecereth, sans fruits, deux fois morts, cueillis par les racines; 

Jude 1:12 

La nouvelle création est la résurrection de notre esprit. Ce 
n’est pas ce que nous pouvons faire religieusement, mais ce 
que nous devenons. La conversion n’est pas l’adoption d’une 
nouvelle philosophie, mais un changement complet dans 
l’essence de notre être. Quelque chose de nouveau et 
merveilleux va commencer à fonctionner à l’intérieur de nous; 
quelque chose qui n’était pas là avant et ne pouvait pas être 
fait par les hommes. 

C’est la résurrection du Christ qui donne à notre esprit la vie, 
c’est-à-dire la puissance de la résurrection qui travaille en nous. 
Cette opération donnera naissance à une créature totalement 
différente, spirituelle, vivante et puissante; celui qui contient 
toute la gloire de la résurrection. 

Bien que la chair soit la structure formée par les principes 
d’une nature déchue, la nouvelle création est la structure 

spirituelle formée par le divin. 

Comment pouvons-nous devenir de nouvelles créatures? 
Tout d’abord, nous devons comprendre que l’esprit de 
l’homme naturel est mort à cause du péché. 



Le paiement du péché est la mort. Cela signifie que notre 
esprit manque de vie des Dieux. Cette mort est la séparation 
entre Dieu et les hommes. Dans une grande partie de l’être 
humain, l’esprit reste dans un état léthargique; il dort sans la 
moindre interaction avec l’âme par rapport à Dieu. 

Chez d’autres personnes, leurs esprits ont été éveillés par 
des esprits des ténèbres qui l’activent afin de les utiliser dans 
l’occultisme, le nouvel âge, le bouddhisme zen, l’ascèse, le 
contrôle mental ou la consommation de drogues 
hallucinogènes. C’est pourquoi les gens qui sont impliqués dans 
de telles pratiques ont connu le surnaturel. 

Dans les exceptions comptées, Dieu éveille l’esprit de 
quelqu’un qui n’est pas converti, par exemple, dans le cas de 
Corneille, qui fut le premier gentil à recevoir l’Évangile par 
l’apôtre Pierre. Cela arrive aussi à des gens qui, sans connaître 
le Seigneur, reçoivent la révélation de Dieu dans leur esprit et, 
éventuellement, se réconcilient avec Dieu. 

L’esprit est la partie la plus puissante des hommes, et le 
diable le sait très bien. C’est la raison pour laquelle il est si 

intéressé à les activer afin de contrôler le monde spirituel à 
travers ses disciples. 

La partie éternelle de l’homme est son esprit. L’âme n’adhère 
qu’à cette partie pour la suivre dans son destin final. L’âme a 
été créée pour être le moyen par lequel notre esprit a lié avec 
le monde, étant que l’esprit est celui qui est de gouverner notre 
être. Après la chute des hommes, l’âme a pris l’autorité sur 



notre être, et un transfert dans la personnalité s’est produite. 
Le moi des hommes a cessé d’être spirituel pour devenir 
soulical. Nous avons cessé de recevoir la vie des Dieux et 
sommes entrés dans un état de mort où le diable a pris tout le 
contrôle. 

Quand quelqu’un meurt, son esprit endormi ou son esprit 
déconnecté de Dieu retourne à Lui, qui l’a donné. En attendant, 
l’âme s’est séparée et va à sa condamnation éternelle. 

Ce qu’elle est sauvée ou condamnée, c’est l’âme. Si 
quelqu’un reçoit Jésus dans son esprit et soumet son âme au 
gouvernement des Dieux, son âme sera sauvée et le siège de sa 
personnalité sera à nouveau transféré à son esprit. Considérant 
que quelqu’un qui ne reçoit pas Jésus subira la condamnation 
éternelle dans son âme. Aussi vivante soit-elle, l’âme se sent. 
Aussi bon soit-il, son destin final dépend de la condition de 
l’esprit. 

Un esprit, qui n’a pas été rafraîchi par l’union avec le Christ, 
continuera dans son état de mort. Jésus-Christ est le seul qui 
peut réconcilier les hommes avec Dieu en rafraîchissant leur 
esprit. C’est dans l’esprit que s’établit le pont entre Dieu et les 
hommes. Cela ne se produit pas au niveau de l’âme, qui 
manque de mort ou de vie (comme l’esprit) par lui-même. C’est 
juste un instrument pour nous garder en contact avec le monde 
matériel et animal. 

Les hommes ont été créés pour être un SPIRIT de 
gouvernement. C’est son essence vitale et c’est le seul endroit 



où ils peuvent recevoir le salut. Le salut et la nouvelle naissance 
ne sont pas réalisés par une mécanique intellectuelle, mais 
c’est une question d’esprit. L’esprit doit être engendré par 
l’Esprit de Dieu. 

Mais autant que l’a reçu, à eux lui a donné le pouvoir de devenir 

les fils de Dieu, même à eux qui croient sur son nom: Qui sont 

nés, non pas de sang, ni de la volonté de la chair, ni de la 

volonté de l’homme, mais de Dieu. 

Jean 1:12 - 13 

Ce n’est pas la volonté de la chair qui produit cet 
engenderment, mais Dieu le récompense. Il apporte la 
précieuse graine de vie et la plante dans notre esprit. Cela 
arrive quand avec un cœur sincère et repenti, nous lui donnons 
tout ce que nous sommes. Ensuite, nous sommes baptisés. 

Puis Pierre leur dit, Repentez-vous, et baptisé chacun d’entre 

vous au nom de Jésus-Christ pour la rémission des péchés, et 

vous recevrez le don du Saint-Esprit. Puis ils qui ont volontiers 

reçu sa parole ont été baptisés: et le même jour il y avait ajouté 

à eux environ trois mille âmes. 

Actes 2:38 et 41 

Dans le Nouveau Testament, la consommation de la foi que 
le peuple avait crue a été immédiatement confirmée par le 
baptême. 

Celui qui croit et est baptisé sera sauvé... 



Marc 16:16 a 

C’est dans le baptême que se déroule l’union de notre esprit 
avec les Dieux, et une nouvelle créature spirituelle est 
engendrée et commence à grandir dans la ressemblance des 
Dieux. La vie des dieux en nous est dans la résurrection. Toute 
la puissance avec laquelle Jésus-Christ est né de la mort est 
maintenant ce qui habite dans notre esprit. 

Le baptême n’est pas immergé dans les eaux au nom de 
Jésus, mais la décision de mourir à notre vie pécheresse afin de 
renaître en Lui. Il crucifie ce monde avec tous ses désirs et ses 
passions, tout comme Jésus l’a fait. 

C’est pourquoi nous sommes enterrés avec lui par le baptême 

dans la mort: que LIKE AS CHRIST a été élevé d’entre les morts 

par la gloire du Père, même si nous devrions aussi marcher dans 

la nouveauté de la vie. Car si nous avons été plantés ensemble 

à la ressemblance de sa mort, nous serons aussi dans la 

ressemblance de sa résurrection : Sachant cela, que notre vieil 

homme est crucifié avec lui, que le corps du péché pourrait être 

détruit, que dorénavant nous ne devrions pas servir le péché. 

Romains 6:4 - 6 

Il est très clair que le Christ est notre modèle à suivre dans ce 
que signifie réellement le baptême; c’est pourquoi je remarque 
les mots: comme le Christ 

La première conception est la mort, puis la résurrection. Le 
baptême est un dessin de la mort. Si nous n’entrons pas dans 



les eaux avec la ferme conviction de mourir dans la chair et le 
péché, alors, nous nous mouillez. L’eau n’a pas de pouvoir pour 
le salut, mais ce qu’elle fait, c’est représenter la décision de 
mourir pour être ressuscitée. Cela pourrait se faire de tout 
notre cœur et de notre conscience. 

Il y a des gens qui entrent dans les eaux comme une simple 
exigence religieuse, mais sans la conviction véritable de suivre 
Jésus de tout leur être. Peut-être qu’ils ont besoin d’être 
acceptés, veulent faire partie d’un groupe pour se sentir 
intégrés dans la société, veulent plaire à leur femme, ou vice 
versa. 

Ensuite, cet événement important devient une course, 
comme quelqu’un qui obtient un passeport. Cependant, leurs 
cœurs n’ont jamais vraiment eu le désir de mourir avec le 
Christ. 

Je connais plusieurs cas de personnes qui entrent dans les 
eaux afin de conquérir le cœur d’une belle fille membre de 
l’église, parce qu’ils se sentent frustrés dans leur carrière, ou 
sans succès dans leurs entreprises et veulent voir si leur chance 
change en essayant le christianisme. 

Il ya des gens qui se joignent à une église juste parce qu’ils 
sont paresseux et veulent les gars miséricordieux pour 
résoudre leurs problèmes. D’autres se font baptiser parce que 
quelqu’un du groupe les a encouragés. D’autres le font sous la 
pression de la famille. Je peux citer beaucoup plus d’exemples 



et de cas dont j’ai été témoin lorsqu’il a été ministre aux gens 
de différentes églises. 

Dans tous les cas mentionnés précédemment, ni le baptême 
ni la nouvelle vie n’ont eu lieu ; c’était juste un rituel religieux. 
Nous ne sommes pas engendrés par la volonté de la chair, c’est 
pourquoi, quand le temps passe, nous ne voyons pas de 
changements ou de fruits chez ces personnes. C’est pourquoi 
nous voyons tant d’indifférence dans l’église. Les gens 
considèrent les prières ennuyeuses. Ils ne savent pas quoi dire 
pour évangéliser et quand ils entendent le mot dîme, ils 
cherchent beaucoup d’excuses pour ne pas le faire. 

La nouvelle création est réelle, affecte tout notre être, 
envahit notre esprit, et détruit le corps du péché. C’est une 
lumière et une puissance visibles de Dieu. Il est évangélisé par 
la nature. Il est plein de vie et de feu, parce que c’est Dieu lui-
même uni avec nous. 

La nouvelle vie est comme Jésus est mort et a été ressuscité. 
Jésus a subi une transformation puissante dans la tombe, de 
telle sorte que celui qui en est né était totalement différent 

de celui qui est entré dans cette grotte. Même les disciples ne 
l’ont pas reconnu. 

Paul se réfère aux apôtres en disant: 

Où nous savons désormais que nous n’avons pas d’homme 

après la chair: oui, bien que nous ayons connu le Christ après la 

chair, mais maintenant maintenant nous savons plus. 



2 Corinthiens 5:16 

La nouvelle création n’est pas une manifestation dans la 
chair, mais dans notre esprit, qui est transformé par la 
résurrection. 

Une fois que l’esprit est engendré, une croissance interne 
commence. Chaque partie de notre esprit est éveillée et 
développée. Nous sommes plus sensibles aux choses de 
l’esprit. Nous commençons à haïr des choses que nous aimions, 
et nous nous sentons étrangers à des environnements banals. 
Cela nous dérange d’écouter des paroles grossières et, surtout, 
nous détestons pécher et rendre l’Esprit Saint triste. 

La nouvelle création aspire aux choses d’en haut. Il ne peut 
pas garder le silence. Il doit parler à tout le monde de Jésus. Il 
est heureux de prier et de donner. Il est courageux et aime la 
justice. Il craint Dieu et aime les gens. Il considérait tout le reste 
sans valeur. Il vit pour gagner le Christ et le pouvoir de 
résurrection, comme l’apôtre Paul a dit. 

La résurrection n’est pas seulement la condition finale des 
fils de Dieu, quand nous avons été surgis parmi les morts; c’est 
le pouvoir qui donne vie à la nouvelle création qui est 
engendrée en nous. 

Et c’est ainsi qu’il est écrit, le premier homme Adam a été fait 

une âme vivante; le dernier Adam a été fait un esprit 

d’accélération. 

1 Corinthiens 15:45 



L’Esprit du Christ engendre notre esprit. Ce qui était mort est 
soudainement rempli de vie et il est éveillé à une réalité 
spirituelle qu’il ne connaissait pas. Tout ce qu’il désire, c’est ce 
qui compte pour Dieu. Ce n’est pas quelque chose 
d’hypothétique; cette nouvelle vie doit se manifester. 
Cependant, ce n’est pas l’expérience de tous ceux qui disent 
Seigneur, Seigneur! 

C’est à cause de l’iniquité que l’esprit de millions de 
personnes dans l’église, dort encore. Pour cette même raison, 
beaucoup de gens se sentent comme s’ils avaient des ancres 
qui les empêchent de prendre des mesures fermes vers Dieu. 
Leurs yeux sont bandés pour ne pas voir la splendeur de 
l’Évangile de la gloire de Jésus-Christ et se tourner 
véritablement vers Dieu. 

Ils sont satisfaits, ou peut-être auto-scarifié? PAS SURE OF 
MEANING dans une vie religieuse, mais pas capable de voir 
dans leur propre vie la puissance de Dieu. Certains d’entre eux 
savent très bien ce qui ne va pas et d’autres n’en ont aucune 
idée. 

Pour cette raison, ce livre peut être la chose la plus 
importante que vous avez jamais tenu dans vos mains. En 
l’étudiant, vous verrez et identifierez cette terrible racaille qui 
a couvert tout le monde, une racaille que Dieu veut retirer une 
fois pour toutes de notre vie. 

Dans le dernier chapitre, j’ai expliqué comment m’en 
débarrasser et comment commencer à profiter d’une manière 



authentique de toute la richesse de la Gloire de Dieu qui vient 
après avoir été engendré par son esprit.  



Conclusion 

Comment pouvons-nous faire face à l’iniquité? 

Comme nous l’avons vu tout au long de ce livre, l’iniquité 
n’est pas un péché simple que nous demandons simplement 
pardon et mettre fin au problème. L’iniquité est tout un corps 
de péché et de mal, enraciné dans notre esprit. L’iniquité a 
corrompu toute la structure de nos pensées et de notre 
comportement, et elle a également infiltré nos os et nos 
organes. 

Le déracinement prend du temps et du dévouement, mais ce 
sera le meilleur investissement de notre vie. Le fruit de la 
justice, ainsi que les promesses et les bénédictions tant 
attendues de Dieu se manifesteront en nous. Un nouveau 
chapitre vous attend, plein de grande joie et de victoire en 
Jésus-Christ. 

La première chose que nous devons faire est de demander à 
l’Esprit Saint de nous aider dans ce merveilleux processus de 
délivrance. Nous devons lui demander de nous envoyer un 
véritable esprit de repentir et le courage de changer. 

Maintenant, priez cette prière avec moi ou priez votre propre 
avec sincérité: 

Saint-Esprit, je viens à vous aujourd’hui, humiliant mon 

cœur, demandant un véritable esprit de repentir pour venir 



sur moi. Ouvrez mes yeux spirituels pour que je puisse voir 

mon iniquité. Donnez-moi vos dons de révélation, de rêves et 

de paroles de connaissance, afin que je puisse comprendre ce 

que mes ancêtres ont fait, qui affecte ma vie, apportant des 

malédictions et des obstacles qui m’empêchent de vivre la vie 

de l’abondance et les bénédictions de Votre Royaume. 

Ce que vous devez faire ensuite est de consacrer le moment 
de votre conception. Dans le Royaume de Dieu et dans le 
monde invisible, il n’y a pas de temps ou de raison pour laquelle 
nous ne pouvons pas modifier certaines choses selon la volonté 
des Dieux. Imaginez vos pères petits spermatozoïdes et votre 
mère ovule qui vous a donné la vie. Maintenant, priez quelque 
chose comme ceci: 

Père céleste, en ce moment je consacre le sperme de mon 

père qui m’a donné la vie, et le déclarer propre par le sang de 

Jésus-Christ, par conséquent, saint et parfait. Je déclare qu’il 

devient plein de Votre Esprit et de votre vie. Je consacre aussi 

mes mères à l’ovule et je la déclare propre par le sang de 

Jésus-Christ et pleine de votre vie. Je consécais à Ton Saint 

Nom Jéhovah, le 

Dieu tout-puissant, le moment même de ma conception. Je le 

déclare béni, plein de votre but éternel, couvert par votre 

sang et votre main. Je déclare que ma vie accomplira tout ce 

pour lequel j’ai été créé. Je vous rends ma vie à partir de ce 

moment et je reçois Votre ADN avec tout l’héritage spirituel 

qu’il y a dans votre sang. Au nom de Jésus, amen. 



Maintenant, prenez un carnet dans lequel noter tout ce que 
le Seigneur apporte à votre souvenir ou vous montre. Examinez 
la liste fournie dans la Bible comme étant l’iniquité. Priez pour 
chacun de ces péchés, un à la fois. Prenez un moment en 
survolant la liste, en attendant que l’Esprit apporte la 
conviction, les souvenirs ou la révélation. Ensuite, confessez 
votre iniquité et l’iniquité de vos ancêtres. Il est probable que 
vous avez commis les mêmes péchés qu’ils ont commis, 
puisque cela est enregistré dans votre héritage spirituel. 

Commençons par Ésaïe 59, le chapitre de l’iniquité par 
excellence : 

Mais vos iniquités se sont séparées entre vous et votre Dieu, et 

vos péchés ont caché son visage de vous, qu’il n’entendra pas. 

Car vos mains sont souillées de sang, et vos doigts avec 

l’iniquité; vos lèvres ont parlé des mensonges, votre langue 

murmure perverse. Aucun ne plaide pour la justice, ni aucun 

plaidoyer pour la vérité: ils font confiance à la vanité, et parlent 

des mensonges; ils conçoivent le méfait, et font naître l’iniquité. 

Langues couchées : Religiosité, pratiques religieuses païennes, 

hypocrisie, et toutes sortes de fraudes ou de tromperie. 

Ésaïe 59:2-4 

Une langue méchante : calomnie, commérages, grinçants, 
sarcasme, langue empoisonnée, portant un faux témoignage et 
murmurant. 



Ne pas crier à la justice: Manque de compassion face au 
malheur des autres, indifférence aux péchés des villes, et 
indifférence au péché de l’Église. Nous avons la capacité de 
bien faire, mais ne le faites pas. 

Ne pas juger avec la vérité: Faire des jugements à la hâte, 
montrer le favoritisme à ceux que nous aimons ou ceux qui 
nous profitent, montrant le favoritisme pour les riches sur les 
pauvres et le racisme. 

Faire confiance à la vanité et à la vanité parlante : Faire 
confiance aux richesses, faire confiance au système de ce 
monde, faire confiance à l’homme, à la médecine, à notre 
salaire ou à l’assurance de ce monde et en parler. 

Pensées d’iniquité: La vengeance, comploter le mal, 
boycotter l’œuvre de Dieu, toutes les pensées dans lesquelles 
nous prévoyons de faire le mal à quelqu’un d’autre, et le 
ressentiment et l’amertume. 

Ne pas marcher dans la justice, par des chemins tordus: Faire 
confiance à notre propre justice au lieu de Dieux, prendre la 
seigneurie de notre vie, mettre nos décisions au-dessus de 
celles de Dieu, toute route qui ne nous mène pas à la justice, 
tordant la volonté et la paix de Dieu, ne tenant pas un 
engagement, un vœu ou une promesse, et causant d’autres à 
souffrir. 

Rébellion devant Dieu et ses statuts. 



S’écartant de suivre Dieu : Suivre et faire confiance à 
d’autres dieux, l’idolâtrie, l’occultisme, la sorcellerie, la 
divination, le nouvel âge, le satanisme, le spiritualisme et le 
sectarisme. 

C’est la liste trouvée dans les 10 commandements. Exode 
20:1-17 (à l’exclusion de ceux déjà mentionnés). 

Prendre le nom de Dieu en vain: jurer par son nom, l’utiliser 
sans respect comme exclamations expressives, raconter des 
blagues en utilisant son nom et blasphémant. 

Ne pas se reposer: (bien que le chrétien maintenant juif n’a 
pas besoin de garder le Sabbat) Repos en Dieu est un moyen 
pour les chrétiens de lui faire confiance. En outre, ne pas 
reposer notre corps viole une loi naturelle de la vie. Le stress et 
l’anxiété sont iniques. 

Ne pas honorer votre père et votre mère : manque de 
respect de l’autorité, parler mal d’eux, et ne pas les traiter avec 
dignité et amour. 

Persécivité : Fornication, pornographie, perversion sexuelle, 
utilisation contre nature et inappropriée du corps ou de votre 
conjoint, toutes sortes d’aberration sexuelle, d’impureté, de 
lascives, d’orgies, d’impureté, de passions indisciplinées  et 
d’inceste. 

Vol : Fraude, changement des limites de propriété avec 
l’intention de voler, de falsifier des mesures, de payer des 
salaires injustes et d’évasion fiscale. 



Convoiter: votre conjoint voisins, ses serviteurs ou ses biens 
et les choses de ce monde. 

C’est la liste des Galates 5 (à l’exclusion de ceux déjà 
mentionnés). 

Conflit : Violence verbale ou physique, inimitié, 
argumentation, jalousie, mauvaise humeur, dissidences, 
colère, semage de la discorde et divisions. 

Hérésie : Changer le contexte de la Parole, torder l’Écriture 
pour contrôler et dominer les gens en les intimidant, en 
utilisant la Parole pour obtenir un gain malhonnête, et en 
interprétant la Parole afin de justifier le péché ou le manque 
d’intégrité. 

Ivresse : Dépendance à toute drogue, tabagisme. 

Envie: Méchants désirs. 

C’est la liste des Colossiens 3 (à l’exclusion de ceux déjà 
mentionnés). 

Cupidité : Faire confiance aux richesses, indifférent aux 
besoins des pauvres ou à l’œuvre de Dieu, et idolâtrie des biens 
de ce monde (aux possessions qui peuvent être touchées). 

L’amour du monde. 

Désobéissance: À Dieu, à Sa Parole, et à l’autorité; manque 
de soumission; et avoir un esprit rebelle et indépendant. 



C’est la liste dans 2 Timothy 3 (à l’exclusion de ceux déjà 
mentionnés). 

Amour de soi, despotisme, Amour I, vanité, orgueil, hautain 
et tyrannie; vantardise, se considérant supérieur aux autres et 
vanité. 

Ingrat: Sentant que nous sommes les propriétaires de ce que 
nous possédons, sans se rendre compte que tout appartient à 
Dieu et ne vivant pas avec gratitude et selon ce que Jésus a fait 
pour nous. 

Manque d’affection naturelle : égoïsme. 

Mécontentement: Jamais satisfait et jamais satisfait des 
bénédictions de Dieu. 

Intempéré. 

Impitoyable. 

Cruauté : Sadique, masochiste; et cruauté mentale et 
verbale. 

Trahison: Déloyauté. 

Aimer le plaisir plus que Dieu. 

Corruption: Conspiration. 

Il s’agit d’une liste d’autres péchés: 



Manger du sang ou noyer des animaux et manger des 
charcuteries faites avec du sang ou manger des animaux qui 
n’ont pas été drainés de sang. 

Dieu tentant : critiquer Dieu ou l’accuser. 

Manger ce qui a été sacrifié aux idoles, et participer à des 
festivals païens dans lesquels la nourriture dédiée aux idoles 
est mangée, comme les festivals pour les morts, Halloween, 
saints ou vierges. 

Profaning ce qui est saint: Profaning notre corps, tatouages, 
ou perçage corporel. 

Prostitution : Se vendre pour de l’argent et vendre des 
principes pour la richesse. 

Divorce. (Ceux qui ne sont pas justifiés par la fornication ou 
les mauvais traitements). 

Homosexualité: Bisexualité. 

Dépravation sexuelle : Bestialité (sexe avec des animaux), 
pédophilie (sexe avec enfants) et nécrophilie (sexe avec mort). 

Incroyant : cœurs méfiants, double esprit, pessimisme et 
constatation de faute. 

Peur: Manque de foi. 

Oublier les pauvres et les veuves. 



Pas de peur de Dieu. 

Usury: Prêter de l’argent avec des intérêts ou profiter de 
ceux qui ont emprunté de l’argent. 

J’ai essayé de rendre cette liste aussi vaste que possible afin 
de fournir de meilleurs outils pour votre libération. Pour moi, il 
n’y a rien de plus merveilleux que de résoudre un mystère, et 
de découvrir ce qui a entravé ma marche avec Dieu, puis 
l’enlever. 

Comme je l’ai conseillé dans les chapitres précédents, il sera 
parfois nécessaire de faire des listes détaillées et exhaustives. 
Ce n’est pas vraiment une exigence pour votre salut; c’est pour 
votre liberté totale et votre bénédiction. Une fois que vous avez 
demandé pardon très spécifiquement dans chaque domaine 
que vous avez identifié avec; ordonner à toute iniquité d’être 
déraciné de votre esprit et de votre âme. 

Ensuite, commandez que la substance physique produite par 
l’iniquité soit desserrée de vos os et organes, et ordonnez-lui 
de sortir de votre corps. Comme il s’agit de liquides littéral, ils 
quitteront le corps par diarrhée, vomissements, urine 
excessive, flegme et écoulement nasal comme si l’on avait un 
rhume. Tout cela est parfaitement naturel et partira de cette 
façon. 

C’est une bonne idée lorsque vous commandez ces 
substances de sortir de votre corps, que vous touchez toutes 
vos articulations et placez vos mains sur les différentes parties 



du corps. Si quelqu’un plein de l’Esprit Saint peut vous aider, 
dites-lui de placer ses mains sur chaque joint des vertèbres 
dans votre dos pendant que vous commandez l’iniquité de 
partir. 

Vous pouvez prier quelque chose comme ceci: 

Seigneur, je vous demande de pardonner mon iniquité et 

l’iniquité de tous mes ancêtres. Nous avons tous péché contre 

vous. Mais aujourd’hui, je me repentis pour toute ma lignée 

ancestrale parce que nous avons commis [nom des péchés 

spécifiques]. Je vous demande de nous pardonner et de me 

purifier. Purge de mon esprit, de mon âme et de mon corps, 

de toutes ces iniquités. 

Je ordonne à toute iniquité qui réside dans mes os et dans 

mes organes de quitter mon corps tout de suite. Iniquité, 

laissez mes os et mes organes au nom de Jésus ! 

Continuer à le faire jusqu’à ce qu’il se manifeste et il est sorti. 
Il peut prendre des heures, voire des jours, pour que tout cela 
parte. Vous vous sentez peut-être un peu fatigué, mais c’est 
tout à fait normal. Vous vous rétablirez rapidement. 

Une fois que vous avez fait cela, annuler les malédictions qui 
ont résulté de l’iniquité dans votre vie. Maintenant, vous êtes 
prêts à ce que la justice de Dieu soit établie sur votre vie, et 
toutes les bénédictions de Dieu.  



Prière finale 

Ma Dernière Prière pour vous: Père, je vous demande, selon 

votre miséricorde, la justice et la vérité, d’établir mon frère 

(sœur) dans Votre justice divine. A partir de ce jour, il (elle) 

sera établi comme juste, tout d’abord par votre sacrifice 

désintéressé, et d’autre part, parce qu’il (elle) s’est éloigné de 

l’iniquité pour suivre votre royaume. Je lui déclare (elle) que 

toutes vos bénédictions et votre bonté lui viendront et le 

dépasseront (elle). Je déclare que votre miséricorde reposera 

sur ses (ses) générations. 

Ainsi, ils craignent le nom de l’Éternel de l’ouest, et sa gloire du 

lever du soleil. Quand l’ennemi viendra comme une inondation, 

l’Esprit de l’Éternel soulèvera une norme contre lui. Et le 

Rédempteur viendra à Sion, et à eux qui se tournent de 

transgression dans Jacob, saith l’Éternel. Quant à moi, c’est 

mon alliance avec eux, dith l’Éternel; Mon esprit qui est sur toi, 

et mes paroles que j’ai mis dans ta bouche, ne s’écartera pas 

de ta bouche, ni de la bouche de ta graine, ni de la bouche de 

la graine de ta graine, saith l’Éternel, de désormais et pour 

toujours. 

Ésaïe 59:19-21 
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